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Lunes, 21 de agosto de 2023
Cayey, Puerto Rico

La Estrella de la Mañana anunciando el Mensaje por el este
Rev. José Benjamín Pérez

Hemos estado viendo en el día de ayer, domingo 20 de agosto 
de este año 2023, cómo Él en los cielos nos muestra señales, 
las cuales luego en la Tierra vienen a ser el cumplimiento de lo 
que esas señales estarían anunciando y están anunciando a la 
vista de los seres humanos.
 Y leímos ese reportaje donde nos habla de que el día de 
hoy, lunes 21 de agosto de este año 2023, Venus ya es llamada 
“la Estrella de la Mañana”. Vean, dice:

Según la NASA, Venus tiene dos sobrenombres: la Estrella 
de la Mañana y la Estrella del Atardecer. Las apariciones 
de Venus por la mañana y por el atardecer son el origen de 
este doble nombre. Durante la mayoría del 2023, Venus, 
el planeta más brillante, se ha visto en el oeste después de 
la caída del Sol. Se estima que después del 21 de agosto 
de 2023, se volverá a ver en el este antes del amanecer. 
Entonces será llamada la Estrella de la Mañana.

[JBP] Ahora vean, todo eso tiene un significado profético y un 
cumplimiento en medio de la raza humana; y, sobre todo, en 
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medio de la Iglesia que está vigente en este tiempo final, la 
cual es la que está en la Edad de la Piedra Angular y en la 
Dispensación del Reino, de ese nuevo día dispensacional que 
ha comenzado.

EL EVANGELIO DEL GRAN RABINO
Y APÓSTOL SAN PABLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 15 de agosto de 2009
(Segunda actividad)
Chilpancingo, Guerrero, México
 Y sigue diciendo [Apocalipsis 2:28]: “… y le daré la 
estrella de la mañana”.
 Y ahora, la estrella de la mañana es Venus…
 [JBP] Ahora, recuerden que cuando dice: “Y le daré la 
Estrella de la Mañana”1, ahí se refiere a que, a ese Vencedor 
que está en el fin del tiempo en medio de la Iglesia en carne 
humana, Dios le daría la Segunda Venida del Señor.
 [WSS] Y ahora, la estrella de la mañana es Venus, 
¿verdad? Y Venus (según estuve viendo en una transmisión 
de televisión, un documental), la temperatura allí es como 
unos 400 grados [400 °C / Celsius]; no hay árboles, no 
hay agua; todo allí fue derretido: roca derretida por roca 
que salió de los volcanes. O sea que una vez, pues, ese 
planeta gemelo de la Tierra era como la Tierra, pero hubo 
ciertos problemas que ocurrieron: los vientos solares y los 
volcanes y la alta temperatura…; todo eso ha causado que 
ese planeta sea una roca ardiente.
	 Así	 que…,	 y	 es	 la	 estrella	 de	 la	 mañana:	 tipifica	 a	

1  Apocalipsis 2:28
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Cristo, al Espíritu Santo.
 Ahora, pronto (no recuerdo bien la fecha, no sé si es en 
este mes o en el próximo) va a verse, pienso que es Marte, 
tan grande, que se verá como la luna llena; y entonces se 
van a ver dos lunas; pero una es Marte y el otro es la luna, 
que es un satélite de la Tierra.

[JBP] Ahora, vean que allí, en ese año 2009, él nos había hablado 
que la media hora de silencio todavía no había comenzado; y él 
dice: [WSS] “Pero comenzará”.
 Y él nos había dicho que en el 2009, cuando dice que [WSS] 
“la media hora no había comenzado”, vean, es que todavía ese 
misterio del Séptimo Sello, el misterio de Apocalipsis, capítulo 8, 
no se había realizado; o sea, no se había cumplido esa parte de 
la media hora de silencio, cuando es tomado el Libro, el Título 
de Propiedad, y traído a la Tierra.
 Ahora vean, toda esa Obra y todo ese misterio que fue 
llevado a cabo ahí en el libro del Apocalipsis, en el capítulo 
8, corresponde al tiempo final, que es el tiempo en donde se 
estarían cumpliendo esas Escrituras; las cuales vienen a ser 
entonces: lo que fue reflejado en el cielo viene luego a cumplirse 
en medio de la Iglesia-Novia, que es donde Ella tiene la promesa 
de la Segunda Venida del Señor.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de los Salmos nos dice… Eso 
está, lo que les leí, está en el mensaje “SIENDO BENDECIDOS 
CON EL CUMPLIMIENTO DE LA MEDIA HORA DE SILENCIO 
EN EL CIELO”, donde él allí nos dijo:
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SIENDO BENDECIDOS CON
EL CUMPLIMIENTO DE LA MEDIA HORA
DE SILENCIO EN EL CIELO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de octubre de 2009
Santiago de Chile, Chile
	 [PÁG.	23]	Por	tanto,	para	este	tiempo	final	la	promesa	
es que estaremos siendo bendecidos con el cumplimiento 
de la media hora de silencio en el Cielo…
 [JBP] Vean, en ese tiempo es que la Iglesia-Novia estará 
siendo bendecida con el cumplimiento de esa media hora de 
silencio en el Cielo. Sigue diciendo:
 [WSS] … estaremos siendo bendecidos con todo el 
misterio que causa silencio en el Cielo como por media 
hora.
 [JBP] Y nos dice:
 [WSS] Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, 
pero va a ocurrir.

[JBP] Vean, sería bendecida la Iglesia con el contenido de ese 
misterio en el cumplimiento de la media hora de silencio.

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que nos habla en el Salmo 81, 
nos dice:

 1 Cantad con gozo a Dios, fortaleza nuestra;
  Al Dios de Jacob aclamad con júbilo.
 2 Entonad canción, y tañed el pandero,
  El arpa deliciosa y el salterio.
 3 Tocad la trompeta en la nueva luna,
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[JBP] ¿Dónde? En la luna nueva. Y la luna representa a la 
Iglesia, donde, vean, ahí dice que se estaría tocando la trompeta 
en la luna nueva.

 3	 En	 el	 día	 señalado,	 en	 el	 día	 de	 nuestra	 fiesta	
solemne.
 4 Porque estatuto es de Israel,
  Ordenanza del Dios de Jacob.

 5 Lo constituyó como 
testimonio en José

[JBP] Y él en José lo circula; y al 
lado dibuja una Pirámide, y dentro 
le dibuja una Estrella de David; y la 
parte de abajo de las edades.

 5 Lo constituyó como testimonio en José
  Cuando salió por la tierra de Egipto.
  Oí lenguaje que no entendía;
 6 Aparté su hombro de debajo de la carga;
  Sus manos fueron descargadas de los cestos.
 7 En la calamidad clamaste, y yo te libré;
  Te respondí en lo secreto del trueno;

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Hebreos 12:18-25, 12:25-
28». Que esa es la Voz que conmoverá no solamente los Cielos 
sino la Tierra también: “Y aun una vez, y conmoveré…”.
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[Rev. José B. Pérez] Vamos a leerlo para tener la Escritura 
ahí completa de ese capítulo 12 de Hebreos; el verso 25 del 
capítulo 12 de Hebreos:

 25 Mirad que no desechéis al que habla. Porque si no 
escaparon aquellos que desecharon al que los amonestaba 
en la tierra, mucho menos nosotros, si desecháremos al 
que amonesta desde los cielos.
 26 La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero 
ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez, y conmoveré 
no solamente la tierra, sino también el cielo.
 27 Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las 
cosas movibles, como cosas hechas, para que queden las 
inconmovibles.
 28 Así que, recibiendo nosotros un reino inconmovible, 
tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios 
agradándole con temor y reverencia;
 29 porque nuestro Dios es fuego consumidor.

[JBP] Ahora vean cómo él allí nos escribe esa Escritura, cuando 
en el Salmo nos dice:

 7 Te respondí en lo secreto del trueno.
 [JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11» también.

[JBP] Ahora vean cómo todo el contenido de esa media hora 
de silencio, o sea, ese silencio que hubo en el Cielo por casi 
media hora, contiene esa Voz, esos Siete Truenos tronando 
consecutivamente, revelando el misterio de la Segunda Venida 
del Señor a Su Iglesia, la cual está lista para ser raptada.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en el mensaje 
que nos detuvimos, dice [(RM) “EL EVANGELIO DEL GRAN 
RABINO Y APÓSTOL SAN PABLO”]:

 [WSS] Y eso tiene que ser una señal muy grande para 
la raza humana.
 Dicen que… ¿cuál es el que el… el planeta de juicio: 
Venus o Marte? Uno de esos. Así que, si es Marte, pues 
estará hablando de juicio; si es Venus, pues entonces 
veremos	luego	lo	que	eso	va	a	significar.
 Lo veremos, buscaremos en internet y veremos todo 
lo relacionado a Marte, para…, y ver bien el planeta que 
va a verse como la luna ([JBP] o sea, en esos días iba a estar 
ocurriendo esa señal).
 Bueno, las señales en el cielo Cristo dijo que las 
estuviéramos teniendo en cuenta2.
 [JBP] O sea que no podemos pasar por alto todas estas 
señales en el cielo, porque nos están mostrando, dando a 
conocer, las cosas que Dios está haciendo y estará haciendo 
más adelante.
 Y en este tiempo es un tiempo en donde, cuando se 
muestran las cosas en el cielo, es en un tiempo corto que luego 
Dios lo muestra; si no es que ya lo está cumpliendo en ese 
momento.
 O sea, hay señales que nos muestran lo que pasó, está 
pasando y pasará; o sea que cubre todas las esferas de tiempo, 
esas señales en los cielos.
 [WSS] Son señales de los tiempos en donde hay 
profecías establecidas, que van a ser cumplidas.

2  San Lucas 21:10-11



La Estrella de la Mañana anunciando el Mensaje ...10

LAS SIETE EDADES DE LA IGLESIA
DEL SEÑOR JESUCRISTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 9 de marzo de 2014
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Cuando Dios envía a cada mensajero es el tiempo en 
que la Iglesia está en el tiempo para concebir y dar a luz 
hijos e hijas de Dios en ese tiempo, en esa edad; así como le 
apareció a la virgen María el Ángel Gabriel, y le habló que 
ella iba a concebir e iba a dar a luz un hijo, que sería llamado 
Hijo de Dios, y que le pusiera por nombre Jesús, porque Él 
salvaría a Su pueblo de sus pecados; y que Él se sentaría 
sobre el Trono de David Su padre; porque Dios le daría el 
Trono de David Su padre, y se sentaría sobre él y reinaría 
para siempre. San Lucas, capítulo 1, versos 26 al 36.
 [JBP] Ahí vemos, en esa Escritura, al Arcángel Gabriel 
diciéndole a María hasta el nombre que iba a tener ese Hijo.
 Dice el hermano William:
 [WSS] Y San Mateo también nos habla de lo mismo 
cuando el Ángel le apareció a José, el cual estaba muy 
preocupado y quería dejar a María en forma secreta.
 [JBP] O sea, como estaba embarazada, él quería dejarla 
secretamente, que nadie lo supiera; o sea, no tener ya ningún 
compromiso con ella, y quería dejarla; porque pensaba que 
había ocurrido algo allí. Pero vean, dice:
 [WSS] Eso está en el capítulo 1, versos 18 al 25. El 
verso 20 dice:
 “Y pensando él en esto ([JBP] o sea, José), he aquí un 
ángel del Señor le apareció en sueños y le dijo: José, hijo 
de David, no temas recibir a María tu mujer, porque lo 
que en ella es engendrado, del Espíritu Santo es.
 Y dará a luz un hijo, y llamarás su nombre Jesús…”.
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[Rev. José B. Pérez] Aquí, en esta porción… Vámonos a ir a 
la Biblia: Mateo, capítulo 1 (está cortado esa partecita allí)…; 
estoy en el verso 21:

 21 Y dará a luz un hijo, y llamarás su nombre Jesús, 
porque él salvará a su pueblo de sus pecados.

[JBP] Ahora vean cómo el mismo Jesús sabía…

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ir a un lugar… vamos a 
detenernos un momentito allí, y vamos a ir al mensaje “EL 
CONSOLADOR”3, donde nos dice el hermano Branham algo 
muy importante. Dice:

 105 (129) Así que no cruce el puente antes de llegar 
a Él. Quédese con la Palabra de Dios, y Dios abrirá el 
camino, porque Él es el camino. Sí, Moisés fue consolado 
por la Palabra que Dios le había hablado.
 106 (130) Juan. Creo que lo mencionamos esta mañana, 
no estoy seguro, pero creo que nos referimos a Juan el 
Bautista. Cuando él apareció allá en el desierto, si alguien 
le hubiera dicho: “Fíjate: Hoy hay más de dos millones de 
personas en Israel. ¿Cómo conocerás al Mesías? ¿Cómo 
lo sabrás?”.
 “Será Él un hombre común. Será Hijo de David”.
 107 (131) “¿Cómo vendrá Él, por el linaje de David? 
Hay miles y miles de ellos. ¿Cómo lo conocerás? ¿Cómo 
podrás presentárselo al mundo, y saber que es Él?”.
 108 (132) Y él respondió: “Yo tengo la Palabra de 
Dios. Y lo conoceré”. Y dijo: “Entre vosotros está hoy”. 

3 61-1001E “El Consolador” (párrs. 105-113, 115-125 en inglés)
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Amén. “Hay Uno en vuestro medio hoy, a Quien ustedes no 
conocen. Él os bautizará con Espíritu Santo y con Fuego”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, recuerden el extracto que leímos 
ayer, del mensaje que estuvimos leyendo, donde él dice que 
el hermano Branham, en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa… Eso está en el libro de extractos de mensajes de “La 
Gran Carpa Catedral”, el volumen I, en donde leímos en la 
página 113 esa partecita allí, en donde…; en la página 114:

LA GRAN REVELACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de julio de 1979
Cayey, Puerto Rico
 La señal de que allí estaba en pleno cumplimiento la 
Segunda Venida del Señor ([JBP] vean que estaba en pleno 
cumplimiento de la Venida del Señor), la señal es que él vio la 
Shekinah, el Pilar de Fuego, colocarse sobre ese lugar.
 Y como le fue dicho a Juan el Bautista: “Sobre el que 
tú vieres el Espíritu Santo descender en forma de paloma, 
ese es Él”4. Eso fue lo mismo que vio el precursor de 
la Segunda Venida del Mesías en la Visión de la Carpa: 
vio al Espíritu Santo descendiendo sobre Aquel que 
estaba allí dentro, vio el Espíritu Santo, el Pilar de Fuego 
descendiendo sobre el lugar donde estaba cumpliéndose la 
Segunda Venida del Señor.

[JBP] Vean, descendiendo al lugar donde estaba siendo cumplida 
la Segunda Venida del Señor. ¿En quién? En el instrumento, 
en el Ungido, en el hombre que estaba allí ministrando en ese 
lugar.

4 San Juan 1:32-34
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[Rev. José B. Pérez] Ahora vean cómo…, sigue diciendo aquí 
[“EL CONSOLADOR”]:

 [108] ([132]) “¿Cómo lo conocerás, Juan?”.
 109 (133) “Yo descanso en la Palabra de Dios. Porque 
estando yo en el desierto, Dios me dijo: ‘Ve y bautiza en 
agua, y sobre Quien veas descender y reposar al Espíritu, 
ese es Quien bautizará con Espíritu Santo y Fuego’”.
 110 (134) Juan dijo: “Allí estaba Él, y yo no le conocía. 
Era un Hombre común. Andaba vestido como hombre, y 
tenía aspecto de hombre. ¡Era un Hombre!”. Juan dijo: 
“Yo no le conocía. Pero Alguien me habló en el desierto, y 
me dijo: ‘Verás una señal: el Espíritu reposando sobre Él. 
Ese será el que lo hará’”.

[JBP] Y él escribe ahí al lado:
[WSS] «La señal del 
Espíritu Santo sobre el 
Mesías».

Lo mismo que vio el reverendo 
William Branham en la Visión 
de la Carpa, vio esa señal.

 111 (135) Entonces cómo podemos cometer errores 
cuando Jesús dijo: “Estas señales seguirán a los que 
creen, en Mi Nombre echarán fuera demonios, hablarán 
nuevas lenguas, tomarán serpientes [en sus manos], y 
si bebieren cosas mortíferas no les hará daño, sobre los 
enfermos pondrán las manos y sanarán”.
 112 (136) Los hombres de hoy niegan ese poder. 
“Teniendo apariencia de piedad, pero niegan el poder del 
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Espíritu Santo”. Seguro, eso ha sido aclarado para que lo 
veamos.

 [JBP] Es como en el mensaje que leímos5: que deseaban el 
cumplimiento de la Venida del Mesías; lo tenían allá al frente, en 
sus narices, y no lo recibieron, no creían en Él. O sea que ahí es 
donde unos veían a un hombre, pero los predestinados veían a 
Dios, a las Escrituras siendo cumplidas en Jesús.
 Sigue diciendo:

 113 (137) Nosotros somos consolados porque la Palabra 
de Dios habló, y nos ha dicho: “Estas señales seguirán a 
los que creen”.
 (138) Él dijo que se levantarían críticos, y que 
hablarían cosas, así que eso debería consolarnos más. 
(…)
 [115] (139) Él fue consolado. Cuando…
 (140) Alguien pudo haber dicho: “¡Espera! El sumo 
sacerdote está del otro lado”.
 116 (141) “Sumo sacerdote o no, obispo o no, ¡rey o 
no!”; allí estaba Herodes reinando, y Juan le dijo: “No te 
es lícito tener la mujer de Felipe y vivir con ella”. Amén.
 117 (142) ¿Qué tenía él? La Palabra de Dios. Amén. A 
él no le importó, él la predicó sin compromisos. Él tenía la 
Palabra, y ese era su consuelo. Dios le había dicho Quién 
sería ese Mesías.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] 
«Quién sería el Mesías».

5 Estudio Bíblico #335, 2023/ago/20 (domingo), págs. 43-44 (f), págs. 
239-240 (T3): Citas, pág. 124, párr. 1101
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 (143) “Bueno, si va a venir un Mesías, ¿no crees tú 
que ese sería uno de nuestros sumos sacerdotes? ¿No 
crees tú que él lo sabría?”.
 118 (144) “Yo no sé de eso, pero Dios me dijo que 
yo vería el Espíritu descender. ‘Y reposaría sobre Él. 
Ese sería Él’. ¡Amén! Ese sería mi Mesías”. Juan dijo: 
“Yo tengo un consuelo en mi corazón, mientras espero, 
porque conozco la promesa de Dios. Y cuando lo vea, lo 
conoceré”.

 [JBP] Así son los escogidos, la Iglesia-Novia, los 
predestinados: que conocen la promesa de Dios; y por eso, 
cuando lo ven, todos han dicho:
 “¡Este es el que todos estamos esperando! ¡Este es Aquel 
con el cual yo recibiré mi transformación!, porque estaré 
recibiendo de Él la Fe de Rapto. Es lo que estoy recibiendo 
ahora para pronto irme a la Cena de las Bodas del Cordero. 
Ese es mi Camino, esa es mi Puerta, a la Casa de mi Padre 
celestial”.
 ¿Por qué? Porque…, lo mismo que Juan: tienen la promesa 
en ellos; y esa promesa la están viendo ahora cumplida, siendo 
vivificada, siendo materializada en un hombre.
 Sigue diciendo:

 119 (145) Y un día, bajando por la ladera, venían Lázaro 
y Jesús, y entró directamente al agua.
 120 (146) Y Juan dijo: “¡He aquí, allí está! ¡Ese es Él!”. 
Todos miraron alrededor, pero no pudieron distinguir al 
uno del otro.
 ([JBP] O sea, bajaba mucha gente. “Oye, pero y…”. ¿Cómo 
se distinguía? Vean, no tenía una apariencia que se distinguía a la 
de los demás, era igual que los demás; porque ahí mismo lo dice):
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 [120] (146) Todos miraron alrededor, pero no pudieron 
distinguir al uno del otro. Se veían iguales, con sus barbas 
y mantos. Pero Juan dijo: “Yo lo conozco, porque hay una 
señal que lo sigue. Yo lo conozco. Y Ese es Él. He aquí el 
Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo”.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «La Palabra 
prometida».

 121 (147) Jesús nunca levantó la cabeza, sino que entró 
directamente en el río para ser bautizado. “Nos conviene 
cumplir toda justicia” ([JBP] 
Él le dijo ahí a Juan; porque 
Juan no lo quería bautizar). Él 
sabía ([JBP] o sea, Jesús) que 
Él era el Mesías, porque en 
Su corazón tenía la Palabra 
y la promesa de Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Jesús sabía que Él era el Mesías 
porque tenía la Palabra en Su corazón y la promesa».

 [JBP] Vean, Él sabía que en Él se estaría cumpliendo la 
Venida del Mesías, la Primera Venida del Mesías, del Ungido a 
Israel.
 Ahora, vean cómo en Su Segunda Venida también el 
instrumento tiene en el corazón la Palabra, la promesa de 
que ese es el Ungido de Dios, el que estaría cumpliendo esa 
promesa, para así darle la fe para ser transformados y raptados 
a los escogidos de Dios de la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino.
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 [121] ([147]) ¡Oh, cómo podemos descansar en esta 
noche!
 122 (148) Cuando el médico se retira del lecho y dice: 
“El corazón le está fallando. Ya no tiene pulso. Le está 
fallando la respiración. Se está muriendo”.
 123 (149) “Pero yo sé en Quién he creído, y estoy 
completamente convencido que puede cumplir lo que le 
confié	 en	 aquel	 día”.	 ¡Aleluya!	 Seguro,	 usted	 tiene	 la	
promesa de Dios. “El que en Mí cree, aunque esté muerto, 
vivirá. Y cualquiera que vive y cree en Mí, no morirá 
jamás. Estas señales seguirán a los que creen”. Nosotros 
tenemos la promesa, la Palabra de Dios. Y es un consuelo 
para nosotros permanecer con la Palabra de Dios.
 124 (150) Ahora, todos esos grandes héroes, de los 
cuales tengo muchos anotados aquí. Pero para ahorrar 
tiempo, nosotros sabemos que ellos fueron consolados 
por la Palabra de Dios. Y aquí está lo que hicieron. Ellos 
miraron hacia atrás. Como uno ve hacia atrás para ver 
cómo guardó otro la Palabra, fue consolado, y salió bien. 
Este otro miró hacia atrás y vio lo que aquel hizo, siguió 
la Palabra y salió bien; fue consolado, al saber que tenía 
la promesa de Dios. Luego vino el otro y sintió el Espíritu 

en él y lo supo, así que siguió 
la Palabra de Dios, y recibió 
el consuelo que tuvo aquel 
([JBP] y él escribe): [WSS] «Él 
supo que era la Palabra». 
¡Cada uno de ellos…!

 [JBP] Ahora recuerden que en ese que se come el Título 
de Propiedad, el Libro, se hace carne en él. O sea, se cumple 
esa porción donde, en el mensaje “TRATANDO DE HACER UN 
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SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”, donde dice 
que el Arca, la Palabra, tiene que ser llevada en el corazón de 
un hombre6.
 ¿Dónde tiene que estar el Título de Propiedad? En el 
corazón de un hombre; y tiene que estar en medio de la raza 
humana para poder hacer esa Obra de Reclamo (Dios en medio 
de la Iglesia y en medio de la raza humana hacer la Obra de 
Reclamo), y poder ocurrir la resurrección y la transformación de 
nuestros cuerpos.
 Sin ese Título de Propiedad en medio de la raza humana no 
puede haber transformación - resurrección ni transformación, ni 
rapto.

 [124] ([150]) ¡Cada uno de ellos siguió la Palabra de 
Dios! Y eso fue un consuelo.
 125 (151) ¡Oh, hermano, préstele atención a esto ahora! 
Un día esa Palabra fue hecha carne. ¡Eso es! Esa Palabra 
fue hecha carne en la forma de un hombre. La Palabra 
de Dios, que había traído consuelo, fue convertida en 
un Hombre aquí entre nosotros. Y pudimos palpar la 
Palabra de Dios con nuestras manos, pudimos estrechar 
manos con la Palabra de Dios. Él era la Palabra. “En el 
principio era la Palabra, y la Palabra era con Dios, y la 
Palabra era Dios. Y la Palabra fue hecha carne y habitó 
entre nosotros”. Esa Palabra de Dios fue hecha carne, el 

6  Estudio Bíblico #242, 2022/sep/30 (viernes), págs. 7-8 (f), págs. 
209-210 (T4) / Estudio Bíblico #283, 2023/feb/19 (domingo), pág. 18 
(f), pág. 138 (T3) / Estudio Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), págs. 
57-58 (f), págs. 61-62 (T3): SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio 
a Dios sin ser la voluntad de Dios”, pág. 44, párr. 313 - [WSS] «el Arca, 
Cristo, debe venir en el corazón de un profeta». [WSS] «En un profeta 
viene la Palabra, el Arca del Pacto». «Cristo = esa es la manera provista 
de Dios».
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Consolador. Él vivió aquí en la Tierra. Y nosotros vimos 
que Él era la Palabra, se comportó como Dios, se parecía 
a Dios, predicó como Dios, sanó como Dios. Él fue Dios 
en todos los aspectos, ¡Él fue Dios! Habló conforme a 
la Palabra, se parecía a la Palabra, predicaba como 

la Palabra. ¡Él era la 
Palabra!

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] 
«Jesús era la Palabra 
prometida hecha carne, 
cumplida en Él».

 [JBP] Ahora vean cómo Jesús sabía que Él era el Mesías, 
porque en Él estaba esa Palabra, en el corazón. Y en el momento 
en que esa Palabra tenía que ser cumplida plenamente en Él, 
ahí…, vean que allí en la parte cuando estaba allá en el monte, 
en el Getsemaní, ahí dijo: “Señor, si fuere posible pasa de Mí 
esta copa; pero si no fuese posible, si no es posible, hágase 
conforme a Tu voluntad”7.
 Porque Él vino para cumplir esa Palabra que estaba allí en 
el corazón; esa promesa que ya le había sido hablada a José y 
a María por el Arcángel Gabriel.
 ¿Qué le había dicho? Que Su Nombre se llamará Jesús, 
y que Él salvaría a Su pueblo de sus pecados. Pues entonces 
tenía que haber un Sacrificio; por consiguiente tenía que llevar 
a cabo esa Obra por la cual fue Él manifestado en este planeta 
Tierra: cumplir la Obra de Redención.

7  Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42
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[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en este mensaje que les estoy leyendo 
de “LAS SIETE EDADES DE LA IGLESIA DEL SEÑOR 
JESUCRISTO”; sigue diciendo:

 [WSS] (…) Esa es la Palabra de Dios traída a José por 
el Ángel Gabriel, como también le fue traída la Palabra a 
la virgen María por el Ángel Gabriel ([JBP] o sea, a los dos 
fue el mismo Ángel que les apareció), mensajero de buenas 
noticias ([JBP] ¿Quién? Gabriel, un mensajero de buenas 
noticias); el mismo que le aparecía al profeta Daniel en 
diferentes ocasiones.
 Dice el reverendo William Branham, hablando acerca 
del Ángel Gabriel, y lo vamos a ver aquí, en la página 33 
del libro de Citas, párrafo 282:
 282 - “Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un Mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo”.

 [JBP] Vean, y ahí escribe, en el libro de Citas: [WSS] 
«Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo»8.

 Sigue diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] Por lo tanto, hay buenas noticias, buenas 
noticias proféticas para la Iglesia del Señor Jesucristo, de 
parte de Dios por medio del Ángel Gabriel…
 [JBP] Ya ahí se está identificando, vea, con esas buenas 

8 Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), pág. 38 (f), pág. 78 (T4)
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noticias, esas Buenas Nuevas, a la Iglesia; porque dice:
 [WSS] Por lo tanto, hay buenas noticias, buenas 
noticias proféticas para la Iglesia del Señor Jesucristo, de 
parte de Dios por medio del Ángel Gabriel, del Mensajero 
a los judíos, que le traerá el anuncio de la Segunda Venida 
de Cristo, tanto a la Iglesia como a los judíos. Es un 
misterio de cómo se va a desarrollar todo eso, pero va a 
suceder.

 [JBP] Ahora vean, él vino hablándole las Buenas Nuevas 
a la Iglesia-Novia, a la María espiritual; y también le anunció 
(ahí en el 2016)9, que había sido enviado de la Presencia de 
Dios para darles (¿qué?) las Buenas Nuevas; y ahí él cumplió el 
propósito por el cual él fue enviado a este planeta Tierra.
 Ahora miren, Gabriel, cuando le habló a José, luego de 
haberle hablado a María…; porque le habló primero a María, y 
luego le habla a José y le dice que no tema en tomar a María 
por mujer, porque lo que había sido engendrado era del Espíritu 
Santo.
 Ahora, fíjense cómo Gabriel, luego, más adelante, vemos 
diciéndole a José que se fuera… Él le aparecía a José en 
sueños.
 O sea, esa es la segunda…, el segundo plano, la forma 
secundaria en que Dios le habla al ser humano10, a los seres 
humanos; porque a los seres humanos les habla por medio de 
un profeta.

9 Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311
10 Estudio “La Edad de Oro de la Piedra Angular”, 2022/sep/02 
(viernes), pág. 23 (f), pág. 49 (T1): [WSS] «Sueños, forma secundaria de 
Dios hablar. Por profeta es la primera».
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 Al profeta le habla en varias formas, tanto en visiones, 
tanto…; puede hablar estando despierto, y puede recibir de 
parte de Dios la revelación. No así a las personas, que no tienen 
las dos consciencias juntas.
 Vean, a ellos le habla… si le tiene que mostrar algo, pues 
se lo muestra en sueños; por eso siempre hay que ver si los 
sueños son conforme a la Palabra, a las Escrituras, y verlos a 
través de la Biblia y del Programa Divino.
 Ahora vean cómo a José (ya lo hemos leído en varios lugares 
donde el hermano William lo escribe, y el hermano Branham lo 
ha hablado), le habla a José en esa forma secundaria; y le dice, 
en el capítulo 2, verso 13, que se fuera, que huyera a Egipto, 
que se fuera a Egipto, porque Herodes estaba buscando al niño 
para matarlo11.
 O sea, hubo un edicto de matar a todos los niños de 2 años 
hacia abajo. Y ahí pues no fallaba Herodes, porque tenía que 
estar en ese lapso de tiempo de dos años; porque era el tiempo 
en que la Estrella ya estaba anunciando la Venida del Mesías.
 Ahora, vean cómo a José lo vemos todavía cuando Jesús 
tenía 12 años. Y, por lo que se ve, los cuidados que tuvo Jesús…, 
si desde ese tiempo hubo la dirección divina por medio de ese 
Ángel a José, pues de seguro en muchas ocasiones fue guiado 
a proteger a Jesús durante Su niñez.
 Lo vemos allí en el templo a los 12 años. Ahora, no se ve 
allí ningún comentario ni nada que haya dicho José, sino que 
María dice: “Tu padre y yo te estábamos buscando, estábamos 
preocupados”12. Pero ahí vemos a José todavía. O sea que, de 
seguro, de alguna forma fueron atrás (vean), donde lo habían 
dejado, y allí encontraron a Jesús.
 Y luego de los 12 años no se sabe; porque ya cuando 

11  San Mateo 2:13-18
12  San Lucas 2:42-51
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comienza el ministerio de Jesús, ahí no se sabe de… si José… 
cuánto tiempo había o hacía que había partido.
 Ahora vean cómo ese Arcángel estuvo cuidando al 
cumplimiento de la Primera Venida del Señor, del Mesías en 
Jesús.
 Y vean ustedes cómo, luego del Día de Pentecostés, el 
Espíritu Santo ha estado en medio de la Iglesia todo el tiempo; 
no la ha dejado sola. Y en cada edad estuvo manifestado en 
una porción en cada mensajero, mientras la Iglesia del Señor 
iba creciendo; desde un bebé, iba creciendo, creciendo, hasta 
que llegó a la etapa ahí de la séptima etapa, de la séptima edad.
 Y miren algo que estuvo ocurriendo también en el tiempo 
cuando ese Arcángel le está hablando a la María espiritual, a 
la Iglesia-Novia. Y en ese año, por ahí por el… (vamos a decir) 
alrededor del 74, le está hablando las Buenas Nuevas a la 
Iglesia-Novia, le está trayendo esas buenas noticias proféticas 
del cumplimiento de la Segunda Venida del Señor. Y luego de 
tres años va a Israel, y allí le da también las buenas noticias; 
pero vean, todavía el instrumento era un bebé, apenas tenía 
tres años.
 Y se ha quedado y se quedó el Espíritu Santo —que es 
Gabriel— en medio de la Iglesia por siete etapas consecutivas, 
él mismo, en medio de la Iglesia, mientras esa Iglesia iba 
pasando las siete etapas, en donde en el 2000 nos dice que 
estábamos entrando en la séptima13.
 Y recuerden que todo eso todavía corresponde, o 
correspondía, a la Dispensación de la Gracia. O sea, 
potencialmente se estaba viviendo en la Edad de la Piedra 
Angular, pero estaba en ese entrelace dispensacional.
 Y en la séptima etapa él decía: [WSS] “No sabemos en qué 

13  2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 (T4)
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tiempo termina esta séptima etapa; pero en algún día, algún 
momento, va a terminar”.
 Y luego de culminar esa séptima etapa, pues ahí sí ya puede 
Él salir del Trono de Intercesión, porque ya ha sido allí llevada a 
cabo la Obra de Redención por el último escogido de Dios.
 No podía salir del Trono de Intercesión y tomar el Título de 
Propiedad hasta que el último escogido de Dios fuera redimido, 
limpiado con Su Sangre.
 Y vean, ya en el 2016 entonces plenamente se cumple 
esa promesa, cuando él directamente allí le dice: [WSS] “He 
sido enviado de la presencia de Dios para darle estas Buenas 
Nuevas”. Ahí está ya cumpliendo plenamente esa promesa de 
darle a conocer al pueblo hebreo las Buenas Nuevas. Y él allí 
dice: [WSS] “Y mientras más rápido las dé, más rápido me voy 
a la Casa de mi Padre celestial”.
 Y ya podía irse; luego, más adelante, ya se podía ir, porque 
ya el instrumento estaba grandecito. Y ya entonces podía 
comenzar el ministerio por el cual Dios lo trajo a la Tierra para 
cumplir la promesa que estaba en Su corazón, o sea, esa 
Palabra allí en el corazón: cumplir esa promesa de la Venida del 
Señor con los ministerios de Moisés y Elías en el Día Postrero.
 Y ahí se cumpliría plenamente entonces Apocalipsis 8, en 
donde esa media hora de silencio comenzaría a contar.
 Recuerden que todo es en un entrelace.

[JBP] Ahora, vean ustedes cómo, luego, aquí nos dice nuestro 
hermano William [“LAS SIETE EDADES DE LA IGLESIA DEL 
SEÑOR JESUCRISTO”]:

 [WSS] Continuamos aquí leyendo [Las Edades, pág. 
265]:
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 “95. Según estos versículos, Jesús es la Estrella de la 
Mañana ([JBP] dice el hermano William) (o sea que no es 
Venus, en estos términos espirituales. La estrella de la 
mañana, que es Venus, representa a Cristo en Su Venida 
para el Día Postrero; es la Estrella de la Tarde y también 
es la Estrella de la Mañana)”.
 [JBP] Sigue leyendo del hermano Branham:
 “El Espíritu está haciendo una promesa a los escogidos 
de las Edades del Oscurantismo con relación a Sí mismo, 
y luego a las edades por venir”.

 [JBP] Ahora, vean que (lo que estábamos hablando de 
Venus), que la estrella resplandeciente de la mañana, que es 
Venus, representa la Primera Venida del Señor y la Segunda 
Venida del Señor. Porque esa es la Estrella resplandeciente 
de la Mañana: es Jesús en Su Primera Venida y Jesús en Su 
Segunda Venida; pero todo es una sola Venida; o sea, compuesta 
de dos: en Su Primera Venida en Su Obra de Redención y en Su 
Segunda Venida en Su Obra de Reclamo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean lo que en una actividad, luego 
de que se cantó el cántico “¡Oh, qué hermoso amanecer!”, el 
hermano William allí nos dice unas palabras muy importantes, 
en donde nos dice:

PALABRAS EN CIERRE DE CONCIERTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de septiembre de 2008
(Segunda actividad)
Monterrey, Nuevo León, México
 Ese es un cántico profético ([JBP] o sea, ese de “¡Oh, qué 
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hermoso amanecer!”)14. Y cuando ustedes vean el Mensaje 
surgiendo por el Medio Oriente, por Israel, recuerden, la 
Estrella de la Mañana la van a estar viendo; por ahí es que 
comienza; después la claridad, y después el Sol.

[Rev. José B. Pérez] ¿Y qué es lo que nos dice Malaquías, 
capítulo 4, verso 2?

 2 Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el 
Sol de justicia ([JBP] y eso es la Segunda Venida del Señor), 
y en sus alas traerá salvación; y saldréis, y saltaréis como 
becerros de la manada.

 [JBP] Ahora, vean cómo ahí nos está mostrando que luego 
de ver esa Estrella de la Mañana…, dice: [WSS] “Después de 
esa claridad, después verán al Sol”; o sea, el cumplimiento 
del Sol de Justicia, el cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles; que es el ministerio profético 
prometido en Apocalipsis, capítulo 10: la Venida de ese Ángel 
Fuerte descendiendo del Cielo con el Librito abierto en Su 
mano, entregándoselo a un hombre para que se lo coma, y ese 

14  Editor — Antes de entonar la alabanza, el Hno. Benjamín Cruz pide 
al Dr. William Soto que por favor les comparta cómo fue que Dios le 
dio ese cántico: [WSS] La inspiración para ese cántico vino estando en 
Jerusalén, en el 1977, a las horas de la madrugada. Digamos, comenzó a 
las 5:00 de la mañana: desperté y estuve mirando a través de la ventana 
del hotel hacia el este, y comencé a ver el lucero de la mañana; y 
permanecí, hasta que comenzó a verse una claridad y luego la salida del 
sol. Fue una experiencia personal que tuve, y la plasmé en ese cántico.
 Vi la estrella de la mañana, que es lo primero, que representa a 
Cristo; luego vi claridad, señal de que estaba rayando el alba (como le 
dijo el Ángel a Jacob: “Raya el alba” [Génesis 32:26]); y luego apareció 
el sol.
 [Inaudible]… representa la Venida del Señor.
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hombre profetizar sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y 
reyes.
 Y llevar a cabo así la Obra de Reclamo, la Obra de esa 
promesa y de esa Palabra que está en el corazón de ese profeta, 
de ese Ungido de Dios; en el cual en el Día Postrero estará 
cumpliendo Él la Visión de la Carpa, el momento en donde el 
hermano Branham fue llevado.
 O sea, estaría cumpliendo esa Visión; lo cual, cuando él 
fue, y fue llevado a esa actividad, él vio allí esa Obra siendo 
realizada por alguien: por un instrumento que Dios tenía en ese 
momento.
 Y él vio todas las cosas que estaban siendo llevadas a 
cabo: predicación, llamamiento al altar, había oración por los 
enfermos. Y todas esas cosas las estaba llevando a cabo la 
Columna de Fuego, la cual había ungido a una persona allí, 
el cual era el que estaba cumpliendo la Segunda Venida del 
Señor.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
enviar estas palabras, que van con lo de ayer.
 O sea que todavía (de lo de ayer) sigue Dios dándonos de 
todo este gran misterio de la señal del Hijo del Hombre, y todo lo 
que envuelve en estos días ese cambio que está ocurriendo en 
Venus, bajo ese signo de Leo, lo cual en este tiempo final tiene 
el cumplimiento profético del León de la tribu de Judá; porque 
Él viene como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de 
Reclamo, y es el León de la tribu de Judá.
 O sea que, así como vino Jesús por medio de la tribu de 
Judá, este instrumento, este Ungido de Dios, también viene 
por la línea de Judá. Porque es el León de la tribu de Judá en 
este tiempo final el que estará llevando a cabo esa Obra de 
Reclamo; y así darles la fe para ser transformados y raptados 
a los escogidos de Dios pertenecientes a la Edad de la Piedra 
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Angular y Dispensación del Reino.
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA ANUNCIANDO EL 
MENSAJE POR EL ESTE”. Vamos a colocarle ese tema a esta 
pequeña plática de hoy lunes 21 de agosto de este año 2023.
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA ANUNCIANDO EL 
MENSAJE POR EL ESTE”�
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Martes, 22 de agosto de 2023
Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos reunidos
en La Trilla, Yaracuy, Venezuela
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al reverendo Jesús Barrolleta, allá 
en La Trilla, estado Yaracuy, y también parte del estado Lara, y 
todos los que están de los diferentes lugares, allá reunidos, en 
este viaje que está comenzando nuestro hermano Barrolleta en 
todos los lugares de Venezuela que va a ir:
 Pido a Dios que lo bendiga, y bendiga a los hermanos 
que van con él, y sean actividades de gran bendición para el 
Cuerpo Místico de creyentes y el cuerpo ministerial también. 
Y que sigan creciendo en el conocimiento del Programa Divino 
correspondiente a este tiempo final, y sigan preparándose para 
su transformación. Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y conscientes de que estamos viviendo en un tiempo 
muy pero que muy importante: el tiempo en donde todas las 
promesas que faltan por cumplir, Dios las cumplirá en medio de 
la Iglesia, en la Edad de Piedra Angular, en esta Dispensación 
del Reino que ha comenzado; la cual es el entrelace del reino 
de los gentiles con el Reino Milenial.
 Así como se entrelazó la Dispensación de la Gracia con 
la Dispensación del Reino, tuvo un tiempo de entrelace; y 
luego ya de lleno se comenzó la Dispensación del Reino. 
Y ya completamente: cuando estemos ya, luego de los tres 
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años y medio de la gran tribulación, y la Cena de las Bodas 
del Cordero (que estarán ocurriendo también), luego de eso 
ya completamente comenzará esa Dispensación del Reino de 
lleno.
 Así que estamos en ese tiempo en donde de un momento a 
otro ocurrirá la resurrección; y así luego nosotros, al verlos, ser 
transformados.
 Ahora, todas esas promesas se hablan como si todas 
ocurrieran de cantazo [a la vez], pero todo es en forma 
progresiva. Y tanto la resurrección, como la transformación y el 
rapto, es en una forma progresiva también.
 Deseamos que todo ocurra rápido (continuo ahí, corrido), 
pero vean cómo en algunos lugares el hermano Branham dice: 
[WMB] “Miren cómo la resurrección se mueve”1. Y también en 
otros lugares, también dice del rapto.
 O sea, deseamos que Dios nos ayude a estar preparados 
para ser de los primeros en ver a nuestros seres queridos, y de 
ser transformados también.
 Porque recuerden que en una cena, cuando invitan a una 
cena no llegan todos de cantazo; siempre van llegando unos 
primero y otros después. Así que por lo menos hay de 30 a 40 
días en donde todo eso va a estar llevándose a cabo.
 Esperamos que Dios pronto cumpla esa promesa, porque 
ya la Tierra está con dolores de parto esperando, gimiendo, 
esperando la manifestación de los hijos de Dios2.
 Y está también con esos estremecimientos de volcanes, 
terremotos y huracanes, y todas esas cosas, las cuales, todo 
eso son dolores de parto; porque dice que la Tierra vomitará sus 
moradores3.

1  Citas, pág. 12, párr. 96
2  Romanos 8:19-23
3  Levítico 18:24-28
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 Ahora vean cómo la misma Tierra, la Creación, está ya 
en angustia; y desea ya estar también la Tierra como también 
gimen los hijos de Dios, deseando ya ser revestidos de ese 
nuevo cuerpo eterno y glorificado; y la Tierra, pues gimiendo 
por un mundo nuevo.
 Así que adelante sirviendo a Dios todos los días de vuestra 
vida; y estar escuchando todo lo que Dios nos está dando, en la 
forma que ya Él lo ha establecido desde antes de la fundación 
del mundo, la parte más importante del Programa Divino. Lo 
cual Él lo ocultó, lo selló.
 En esa media hora de silencio, cuando fue abierto ese 
Séptimo Sello, vean cómo Él ocultó todo eso; porque así el 
enemigo no se daría cuenta; y también, cuando se estuviera 
cumpliendo muchos entonces tropezarían y dirían: “Eso no es 
así, eso no puede ser. Algo tan grande no puede ser así”.
 Pero Dios lo quiso hacer así para que solamente los 
predestinados, los escogidos de Dios que Él y por lo cual Él ha 
venido a buscarlos, ellos sí lo reconocerían, ellos sí mirarían 
detrás del velo y dirían: “Este es mi Padre celestial que ha 
venido a buscarme; así que ya yo me quiero preparar, y yo me 
estoy preparando para estar listo pronto para irme con Él”.
 O sea que los escogidos de Dios en este tiempo final 
estarían viendo y recibiendo Su Venida, en la forma que ya Dios 
lo está cumpliendo y lo ha prometido.
 Así que continúen pasando un día feliz, lleno de las 
bendiciones de Dios.
 Y que Dios te bendiga, Barrolleta, y te guarde, y todos 
los que van contigo en este viaje; y que sea un viaje de gran 
bendición para toda la Iglesia allá en Venezuela.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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Miércoles, 23 de agosto de 2023
Cayey, Puerto Rico

Bendición matrimonial
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los que están presentes en la boda 
de nuestro hermano José Yedidiah Cruz Tillería y Adda Celeste 
Osorio Torres, familiares de ambos, y también amigos y amigas, 
en esta ocasión de hoy miércoles, 23 de agosto de este año 
2023.
 Luego de tener esta parte del reverendo William Pérez en 
el campo espiritual, luego de ya ellos celebrar su matrimonio 
en el campo terrenal, por las leyes terrenales; ya en el campo 
espiritual el reverendo William Pérez ha tenido esta parte en la 
cual cada uno de ellos ha expresado su amor el uno para con 
el otro; y se han establecido ya, en estas Escrituras que se han 
leído, la importancia del matrimonio y lo que representa, lo cual 
es la unión de Cristo y Su Iglesia.

En el libro del Apocalipsis, en el capítulo 21 nos dice… verso 
1 en adelante:

 1 Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer 
cielo y la primera tierra pasaron, y el mar ya no existía 
más.
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 2 Y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén, 
descender del cielo, de Dios, dispuesta como una esposa 
ataviada para su marido.
 3 Y oí una gran voz del cielo que decía: He aquí el 
tabernáculo de Dios con los hombres, y él morará con 
ellos; y ellos serán su pueblo, y Dios mismo estará con 
ellos como su Dios.
 4 Enjugará Dios toda lágrima de los ojos de ellos; y ya 
no habrá muerte, ni habrá más llanto, ni clamor, ni dolor; 
porque las primeras cosas pasaron.
 5 Y el que estaba sentado en el trono dijo: He aquí, yo 
hago nuevas todas las cosas. Y me dijo: Escribe; porque 
estas	palabras	son	fieles	y	verdaderas.
 6 Y me dijo: Hecho está. Yo soy el Alfa y la Omega, 
el	 principio	 y	 el	 fin.	 Al	 que	 tuviere	 sed,	 yo	 le	 daré	
gratuitamente de la fuente del agua de la vida.
 7 El que venciere heredará todas las cosas, y yo seré su 
Dios, y él será mi hijo.
 8 Pero los cobardes e incrédulos, los abominables y 
homicidas, los fornicarios y hechiceros, los idólatras y 
todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde 
con fuego y azufre, que es la muerte segunda.
 9 Vino entonces a mí uno de los siete ángeles que tenían 
las siete copas llenas de las siete plagas postreras, y habló 
conmigo, diciendo: Ven acá, yo te mostraré la desposada, 
la esposa del Cordero.
 10 Y me llevó en el Espíritu a un monte grande y alto, 
y me mostró la gran ciudad santa de Jerusalén, que 
descendía del cielo, de Dios,
 11 teniendo la gloria de Dios. Y su fulgor era semejante 
al de una piedra preciosísima, como piedra de jaspe, 
diáfana como el cristal.
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 12 Tenía un muro grande y alto con doce puertas; y en 
las puertas, doce ángeles, y nombres inscritos, que son los 
de las doce tribus de los hijos de Israel;
 13 al oriente tres puertas; al norte tres puertas; al sur 
tres puertas; al occidente tres puertas.
 14 Y el muro de la ciudad tenía doce cimientos, y sobre 
ellos los doce nombres de los doce apóstoles del Cordero.
 15 El que hablaba conmigo tenía una caña de medir, de 
oro, para medir la ciudad, sus puertas y su muro.
 16 La ciudad se halla establecida en cuadro, y su 
longitud es igual a su anchura; y él midió la ciudad con la 
caña, doce mil estadios; la longitud, la altura y la anchura 
de ella son iguales.
 17 Y midió su muro, ciento cuarenta y cuatro codos, de 
medida de hombre, la cual es de ángel.
 18 El material de su muro era de jaspe; pero la ciudad 
era de oro puro, semejante al vidrio limpio;
 19 y los cimientos del muro de la ciudad estaban 
adornados con toda piedra preciosa. El primer cimiento 
era	jaspe;	el	segundo,	zafiro;	el	tercero,	ágata;	el	cuarto,	
esmeralda;
 20 el quinto, ónice; el sexto, cornalina; el séptimo, 
crisólito; el octavo, berilo; el noveno, topacio; el décimo, 
crisopraso; el undécimo, jacinto; el duodécimo, amatista.
 21 Las doce puertas eran doce perlas; cada una de las 
puertas era una perla. Y la calle de la ciudad era de oro 
puro, transparente como vidrio.
 22 Y no vi en ella templo; porque el Señor Dios 
Todopoderoso es el templo de ella, y el Cordero.
 23 La ciudad no tiene necesidad de sol ni de luna que 
brillen en ella; porque la gloria de Dios la ilumina, y el 
Cordero es su lumbrera.
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 24 Y las naciones que hubieren sido salvas andarán a 
la luz de ella; y los reyes de la tierra traerán su gloria y 
honor a ella.
 25 Sus puertas nunca serán cerradas de día, pues allí 
no habrá noche.
 26 Y llevarán la gloria y la honra de las naciones a 
ella.
 27 No entrará en ella ninguna cosa inmunda, o que 
hace abominación y mentira, sino solamente los que están 
inscritos en el libro de la vida del Cordero.

[JBP] Ahora, podemos ver cómo en el libro del Apocalipsis, 
vean, termina ese capítulo 21 hablándonos del lugar donde Dios 
se llevará a Su Esposa, con la cual, ya se había casado con Ella 
en la Tierra.
 Porque las Bodas son en la Tierra, y la Cena pues ya 
sabemos que es allá en ese tiempo en donde la Tierra estará 
con los juicios divinos de la gran tribulación, los tres años y 
medio; lo cual corresponde al tiempo también de esa Gran Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Pero luego de eso estaremos en ese glorioso Reino Milenial 
en la Luna de Miel; mientras se está preparando todo para 
que, al final del Milenio, esa Nueva Jerusalén, esa Ciudad, 
ese Hogar, donde surgirá del corazón de la Tierra, en donde la 
Iglesia-Novia…, vean, dice que solamente habitarán allí los que 
están inscritos en el Libro de la Vida del Cordero.
 Y Dios nos muestra que en la unión de un hombre y de una 
mujer, vean todo el Programa Divino que se está reflejando en 
un matrimonio; tanto así que refleja, tipifica, la unión de Cristo 
y Su Iglesia; y también nos muestra esa parte de luna de miel; 
y también nos muestra ese hogar, en donde el esposo está ya 
preparado…, o sea, ya el esposo lo ha preparado para que, 
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cuando se casen, ya tenga el lugar para vivir.
 Así que el matrimonio es algo muy hermoso; el cual, además 
de la unión…, el cual representa la unión de Cristo y Su Iglesia; 
también, por medio de Su unión, Dios traer hijos e hijas de Dios, 
fruto del amor de esa unión.
 Así que, que en este matrimonio de José Yedidiah Cruz 
Tillería y Adda Celeste Osorio Torres, sea en ellos también 
representado esa unión de Cristo y Su Iglesia; y que también 
traiga, por medio de esta unión, hijos e hijas de Dios a este 
planeta Tierra, que vengan a formar parte de Su Iglesia, del 
Templo espiritual de Cristo, de la parte más importante la cual 
estamos viviendo: del Lugar Santísimo.

Y en Números, capítulo 6, verso 22, nos habla allí la bendición 
que Dios le dijo a Moisés que le hablara a los hijos de Israel 
cuando los fuera a bendecir. Nos dice:

 22 Jehová habló a Moisés, diciendo:
 23 Habla a Aarón y a sus hijos y diles: Así bendeciréis 
a los hijos de Israel, diciéndoles:
 24 Jehová te bendiga, y te guarde;
 25 Jehová haga resplandecer su rostro sobre ti, y 
tenga de ti misericordia;
 26 Jehová alce sobre ti su rostro, y ponga en ti paz.
 27 Y pondrán mi nombre sobre los hijos de Israel, y yo 
los bendeciré.
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[JBP] Que la bendición del Dios de Abraham, de Isaac y de 
Jacob, Creador de los Cielos y de la Tierra, sean sobre vuestro 
matrimonio, de:

José Yedidiah Cruz Tillería
y Adda Celeste Osorio Torres

 Y que esta unión permanezca para siempre, por toda la 
eternidad.
 En el Nombre Eterno y glorioso del Hijo de David, William, 
Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. 
Amén y amén.
 Y que sean muy felices, y que Dios les provea todo lo que 
necesitan, para que así puedan servirle a Dios todos los días de 
su vida mientras están en estos cuerpos, y luego en el nuevo 
cuerpo también.
 Y que Dios los escuche siempre, cuando tengan alguna 
necesidad, y juntos clamen a Dios y pidan a Dios por toda cosa; 
y que así también Dios les conteste.
 Que Dios les bendiga y les guarde.

Y también por aquí, de parte de mi esposa Sara Meléndez:
[Hna. Sara: Que sean muy felices. Dios los bendiga siempre].
Amén y amén.

Y también de parte de mis hijas, mis yernos y de mis nietos 
también.

¡Muchas pero que muchas felicidades!
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Jueves, 24 de agosto de 2023
Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos reunidos
en La Florida, Santiago, Chile
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los hermanos reunidos allá en 
Santiago, Chile, en la congregación que pastorea el reverendo 
Patricio Lara; hermanos que están reunidos allá desde Calama 
hasta Puerto Montt, en este día de hoy jueves, 24 de agosto de 
este año 2023.
 Y también hoy, un día como hoy, también está cumpliendo 
años nuestro hermano y amigo, compañero en el ministerio, 
reverendo Patricio Lara, por el cual pido a Dios Sus bendiciones 
sobre él y sobre toda la familia, y toda la congregación allá que 
él pastorea, todos los hermanos. Y que Dios le siga abriendo 
el entendimiento, las Escrituras, le dé mucha salud, mucha 
sabiduría, para que así pueda continuar llevando, a todos esos 
hermanos que Dios le ha colocado allí, a que sigan preparándose 
para su transformación.
 Y así también a todos los pastores y hermanos ministros 
de los diferentes lugares, en Chile y en todos los lugares 
también: que Dios los siga ayudando, les dé mucha sabiduría 
y conocimiento de Su Programa; conscientes de la labor tan 
importante que tiene un ministro en este tiempo final, lo cual, 
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al final se nos pedirá cuenta por la labor que llevamos a cabo 
en favor de las ovejas que Dios nos ha colocado en nuestras 
congregaciones; y así dar buenas cuentas a Dios por la labor 
que llevamos a cabo en nuestro tiempo.

• Estamos, en este tiempo final, en el Lugar Santísimo del 
Templo espiritual de Dios; lo cual es la etapa más gloriosa de 
todas las etapas por las cuales ha pasado la Iglesia del Señor 
desde el Día de Pentecostés hacia acá; y es la etapa en donde 
se ha abierto esa nueva dispensación que fue reflejada en 
tiempos pasados, lo cual apuntaba a ese Reino Mesiánico, el 
cual estaría siendo establecido luego de los tres años y medio 
de la gran tribulación.
 Pero que antes estaría siendo manifestada esa dispensación 
aún estando nosotros en estos cuerpos, lo cual es este 
tiempo en el cual estamos ahora viviendo; porque todas las 
dispensaciones tienen un entrelace, y también un entrelace en 
su establecimiento.
 Y es en la Dispensación del Reino en donde ha ocurrido ese 
entrelace con la Dispensación de la Gracia, para dar comienzo 
a la Dispensación del Reino, en donde Él ya se ha levantado de 
ese Trono de Intercesión y ha tomado el Libro, lo ha abierto y lo 
ha traído a la Tierra.
 Y eso únicamente puede ser llevado a cabo por un mensajero 
dispensacional. No puede ser realizado ni ser entregado a un 
mensajero de una edad.
 Por eso cuando el reverendo William Branham decía y nos 
hablaba en varias ocasiones de que Él se había levantado del 
Trono, había tomado el Título y lo había traído a la Tierra, y ese 
hombre se lo comió y todo eso1; al igual que también nuestro 

1  Los Sellos, pág. 88, párrs. 136-139; pág. 90, párr. 144
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hermano William Soto Santiago, cuando predicaba referente al 
Título de Propiedad en ese tiempo; todo eso estaba reflejando 
y mostrando lo que Dios haría al final de la Dispensación de la 
Gracia.
 Por consiguiente, no pueden colocar al hermano Branham 
recibiendo el Título de Propiedad y trayéndolo a la Tierra, o 
estando en la Tierra y el hermano Branham recibiendo el Título 
de Propiedad. No puede ser así porque estarían invalidando la 
Palabra.
 No puede ser entregado ese Título de Propiedad a un 
mensajero de una edad. Tiene que ser entregado a un mensajero 
dispensacional, lo cual en varios mensajes nuestro hermano 
William lo habló2.
 Pero al principio, ustedes pueden ver que mientras Dios le 
estaba dando más luz a nuestro hermano William en cuanto 
a todas esas cosas, fue Dios aclarando —a medida que Dios 
iba dando más luz— de todo ese gran misterio del Título de 
Propiedad.

2 RM 2002-10-26-2 “El razonamiento es contrario a la Palabra de 
Dios”: [WSS] Cristo tiene que enviar a Su Iglesia un profeta, y tiene que 
ser dispensacional.
 Adán era un profeta dispensacional.
 El Título de Propiedad nunca ha estado en las manos de un profeta 
que no sea dispensacional.
 Vean, estuvo en las manos de Adán, un profeta dispensacional; 
luego regresó a la diestra de Dios. Y cuando es tomado de la diestra de 
Dios, lo toma ¿quién? Cristo Jesús: un profeta dispensacional también; y 
no se lo puede traer a un hombre que no sea un profeta dispensacional.
 Por eso encontramos que el reverendo William Branham cuando 
hablaba acerca de los Sellos, ustedes encontrarán que él dice: “Así va a 
ser cuando Cristo termine Su Obra de Intercesión, todavía Él está en el 
Trono del Padre. Esto está en el futuro” [Los Sellos, pág. 89, párr. 139].
 Estudio Bíblico #335, 2023/ago/20-1 (domingo), pág. 31 (f), pág. 
227 (T3)
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 Y fue mostrado en reflejo, en ese tiempo del hermano 
Branham y también en el tiempo del comienzo del Mensaje que 
nos trajo nuestro amado hermano William Soto Santiago, fue 
reflejado todo lo que Dios estaría haciendo en ese cambio de 
dispensación.
 Por lo tanto, Dios fue mostrando en y a través de los 
mensajes que fueron traídos, fue mostrando Dios más luz 
referente a ese tema.
 Y él, en un mensaje del 97 o 98, él decía que para ese 
tiempo no se sabía o no se conocía que luego del séptimo 
ángel mensajero iba a venir otro en el cual Dios cumpliría esa 
promesa3.
 Y que entremedio de ese tiempo Dios estaría dando cada 
vez más Luz por medio de la predicación del Mensaje que 
nos estaría trayendo —esas Buenas Nuevas— ese poderoso 
Arcángel; o sea que a medida que Dios iba dando Su Mensaje, 
Dios iba dando más y más Luz de lo que iba a hacer en ese 
cambio de dispensación.
 Y luego, cuando él ve que el séptimo mensajero - Dios le 
muestra que el séptimo mensajero, Dios estaba reflejando en él 

3 1997-06-08-2 “Los convidados a las Bodas del Cordero”: [WSS] 
Quizás cuando terminó el ministerio del séptimo ángel mensajero de 
la séptima edad de la Iglesia gentil en la Casa de Dios, en la Iglesia 
del Señor Jesucristo, pensaron (quizás, algunas personas) que ya todo 
había terminado y que ya no había lugar en la Casa de Dios para otras 
personas, y que ya no vendría otro tiempo en donde se extendería una 
invitación a las personas, y en donde esa invitación vendría o viniera de 
parte de Dios.
 Pero muchos no se habían dado cuenta, o algunos no se habían dado 
cuenta, que luego de la primera edad vino la segunda edad; y luego de la 
segunda, vino la tercera; y luego de la tercera, vino la cuarta; y luego de 
la cuarta, vino la quinta; y luego de la quinta, vino la sexta; y luego de la 
sexta edad, vino la séptima edad; y luego de la séptima edad, vendría la 
Edad de la Piedra Angular.
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lo que sería más adelante, pues ya fue aclarado ese misterio.
 Ahora, todo eso Dios lo ha estado cumpliendo ya en este 
tiempo final, y estaría siendo ya la realidad de ese evento de 
Apocalipsis 10, lo cual es lo que está ocurriendo en este tiempo 
en el cual estamos viviendo.
 De lo cual estaremos hablando en estos días, hasta donde 
Dios nos permita seguir abriendo este gran misterio; porque 
recuerden que todos los misterios estarían siendo dados 
a conocer a la Iglesia, lo cual es lo que se está hablando y 
predicando en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 La Visión de la Carpa lleva predicación, llamamiento, 
sanidades y todas esas cosas; pero todo es en forma progresiva.
 Así que, conscientes de todas estas verdades bíblicas, 
seguimos y seguiremos al tanto de la Voz de Dios arriba en 
la cima, escuchando y recibiendo toda esta Enseñanza bajo 
Carpa.
 Que Dios les bendiga grandemente, Dios les guarde; y 
continúen pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de 
Dios.
 Y ya mañana estaremos en la actividad de mañana en 
la noche, viendo ese gran misterio del Séptimo Sello, el gran 
misterio de la Segunda Venida del Señor; misterio que ya está 
siendo dado a conocer abiertamente a la Iglesia-Novia del 
Señor.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde, a todos allá en 
Santiago, Chile.
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ESTUDIO BÍBLICO #336
VIERNES, 25 DE AGOSTO DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas o internet, hoy 
viernes, 25 de agosto de este año 2023.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los ministros, hermanos y hermanas, allá donde él se encuentra 
en esta ocasión.

Abrimos nuestras Biblias allí en el libro del Apocalipsis, en el 
capítulo 8, verso 1 en adelante, donde nos dice:

 1 Cuando abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el 
cielo como por media hora.

[JBP] Esta Escritura él la usó en este mensaje que estaremos 
viendo y escuchando, titulado:

LA GRANDEZA Y CONTENIDO
DEL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago

Martes, 28 de septiembre de 2010
(Segunda actividad)

Ciudad de México, México



Estudio Bíblico #33654

[Rev. José B. Pérez] Y leyó desde el capítulo 8, del verso 1 al 
verso 5 [Apocalipsis].
 Él allí en la parte de arriba, en esta Biblia, él escribe:

[WSS] «Apocalipsis 4:1, San Juan 10:9».

[Rev. José B. Pérez] Y Apocalipsis, capítulo 4, verso 1, es 
donde nos dice:

 4 Después de esto miré, y he aquí una puerta abierta 
en el cielo; y la primera voz que oí, como de trompeta, 
hablando conmigo, dijo: Sube acá, y yo te mostraré las 
cosas que sucederán después de estas.

[Rev. José B. Pérez] Ahí vemos la puerta abierta en el Cielo, 
de lo cual nos habló Jesús en esa Escritura que él colocó allí: 
capítulo 10, verso 9, donde nos dice, del Evangelio según San 
Juan:

 9 Yo soy la puerta; 
el que por mí entrare, 
será salvo; y entrará, 
y saldrá, y hallará 
pastos.

[JBP] Y dibuja allí una Estrella de David.

Ese es Cristo en Su Primera Venida siendo la Puerta, y es 
Cristo en Su Segunda Venida siendo la Puerta también; porque 
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Él es la Puerta en la Primera Venida, en el cumplimiento de 
Su Primera Venida, y es la Puerta en el cumplimiento de Su 
Segunda Venida.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “LA MENTE QUE 
TENGA SABIDURÍA”… él está leyendo de la página 369 del 
libro de Los Sellos. Y nos lee esa porción que corresponde a “EL 
SEXTO SELLO”. Y luego de leer esa porción dice:

LA MENTE QUE TENGA SABIDURÍA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 4 de julio de 2003
Cayey, Puerto Rico
 ¿Cuándo es que la misericordia de Dios es manifestada 
por última vez? Bajo el ministerio de los Ángeles del Hijo 
del Hombre, bajo el ministerio de los Dos Olivos, bajo el 
ministerio de Moisés y Elías.
 Vean, y si los ministerios de Moisés y Elías para el 
pueblo hebreo es para el tiempo de la gran tribulación, para 
el tiempo cuando ya Cristo habrá salido de en medio… - o 
habrá salido del Trono de Intercesión, ¿cómo es, entonces, 
que bajo el ministerio de Moisés y Elías desprecien la 
misericordia por última vez?
 [JBP] Vean, es una buena pregunta. Porque podrán decir: 
“No, eso es para el tiempo de la gran tribulación”, o “eso es para 
el tiempo de ese momento luego que ocurra el arrebatamiento 
de la Novia”.
 Ahora, él va a contestar esa pregunta; dice:
 [WSS] Vamos a ver. Página 30 del libro de Las Edades, 
dice:
 [JBP] Vamos a buscar el libro de Las Edades en la página 
30, para que tengan allí algunos escritos que él realizó en 
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esa página. Aquí tenemos los dos libros. Vamos a ver en este 
también, donde nos dice… Ahora va a leer de esa página; dice:
 [WSS] “109. Ahora, ¿cuándo volverá el Evangelio a 
los judíos? Cuando se haya terminado la dispensación de 
los gentiles”.
 [JBP] O sea, cuando se haya terminado la Dispensación de 
la Gracia; y eso es lo que dice luego:
 [WSS] “109. Ahora, ¿cuándo volverá el Evangelio a los 
judíos? Cuando se haya terminado la dispensación de los 
gentiles ([JBP] El hermano William dice): (o sea, cuando haya 
terminado la Dispensación de la Gracia, cuando Cristo 
haya completado Su Iglesia). El Evangelio está listo para 
volver a los judíos. Oh, si tan solo les pudiera decir algo 
que está a punto de suceder hoy, en este nuestro día. Esta 
gran cosa que va a suceder recorrerá hasta Apocalipsis 
11…”.

[JBP] Y vean, “en este 
nuestro día”, en este libro 
escribe: [WSS] «el Día 
Gentil».

Y en este otro, donde dice “cuando 
se haya terminado la dispensación de 
los gentiles”, al lado dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y las subraya todas, 
o sea, las divide.

 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] Y ahora, lo que correrá hasta Apocalipsis 
11… Vean, lo que tiene que suceder, sucede primero en 
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medio de la Iglesia, mientras todavía la Dispensación de 
la Gracia está vigente; pero recorrerá ¿hasta dónde? Hasta 
Apocalipsis 11.
 [JBP] O sea que comenzará ese ministerio en ese entrelace 
dispensacional; y luego que se acabe la Dispensación de 
la Gracia todavía hay un lapso de tiempo en donde luego se 
cumple, más adelante, completamente lo que dice que correrá 
hasta Apocalipsis 11; o sea, hasta ese ministerio en medio del 
pueblo hebreo en toda su plenitud, obrando ese ministerio con 
ellos. Porque, vean:
 [WSS] … pero recorrerá ¿hasta dónde? Hasta 
Apocalipsis 11.
 [JBP] Y sigue leyendo del hermano Branham:
 [WSS] “[109]. … y aquellos dos testigos, aquellos dos 
profetas, Moisés y Elías, trayendo el Evangelio de nuevo 
a los judíos”.

[JBP] Y acá, en este libro, escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías» al lado.

Y en este escribe:
[WSS] «Evangelio del Reino».

Y también en este otro dibuja la 
Pirámide, la parte de las edades y la 
parte de abajo. Y abajo escribe: [WSS] 
«Dispensación de la Ley». En el 
centro (que es la parte de las edades): 
[WSS] «Dispensación de la Gracia». 
Y arriba: [WSS] «Dispensación del 
Reino», en la Edad de la Piedra Angular.



Estudio Bíblico #33658

[JBP] Y dice el hermano William [“LA MENTE QUE TENGA 
SABIDURÍA”]:
 [WSS] Pueden ir miles de predicadores… Aun San 
Pedro trató de convertir el pueblo hebreo a Cristo, y no 
pudo; San Pablo también trató, y no pudo; y algunos 
mensajeros trataron, y no pudieron.
 Y cuando el reverendo William Branham quiso ir, el 
Espíritu le dijo: “No vayas. No es el tiempo todavía; tiene 
que ser conforme a la Escritura”. ¿Conforme a qué? A 
Apocalipsis 111.
 Y cuando le preguntan si el cuarto Elías es el mismo 
quinto Elías que le llevará el Evangelio a los judíos, él 
dice: “No, es otro”2.
 Por lo tanto, él no podía ir, porque él era el cuarto Elías; 
y no tenía con él nada más que el ministerio de Elías en su 
cuarta manifestación. El ministerio de Moisés no estaba 
en él siendo operado…

 [JBP] O sea, cuando dice que no estaba siendo operado 
el ministerio de Moisés, es que no estaba siendo operado 
un ministerio dispensacional; que fue lo que estuvimos ayer3 
hablando un poquito sobre esa parte: de que el Título de 
Propiedad no podía ser entregado a un mensajero de una 
edad; tiene que ser a un mensajero dispensacional; que es el 
Ángel del Señor Jesucristo, el cual estaría manifestando en ese 
instrumento los ministerios de Jesús, de Moisés y de Elías.
 Porque siempre es el Ángel el que ha estado obrando en 

1 Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
2 Los Sellos, pág. 408, párr. 138
3 “Saludo a los hermanos reunidos en La Florida, Santiago, Chile”, 
2023/ago/24 (jueves)
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medio de Su Iglesia, y operando los ministerios que corresponden 
a cada edad.
 En la séptima edad correspondió allí operar el ministerio 
de Elías en su cuarta manifestación en el reverendo William 
Branham. ¿Y quién era? Era el Ángel del Señor Jesucristo 
operando ese ministerio en la persona del reverendo William 
Marrion Branham, precursor de la Segunda Venida de Cristo.

 [“LA MENTE QUE TENGA SABIDURÍA”]
 [WSS] El ministerio de Moisés no estaba en él siendo 
operado; y el ministerio de Elías por quinta vez no estaba 
siendo operado por el Espíritu Santo en él.
 [JBP] ¿Ven? ¿Quién está operando esos ministerios? El 
Espíritu Santo. El Espíritu Santo obrando por medio de cada 
ángel mensajero de cada edad.
 Un ángel es un mensajero, es un profeta que Dios levanta 
en medio de los seres humanos en cada edad; si estamos 
hablando de la parte del Nuevo Testamento, pues desde los 
apóstoles hacia acá. Vean, Pedro fue un profeta y apóstol.
 Ahora, vean cómo en las edades Él envió a un mensajero, el 
cual vino y trajo su Mensaje, y llamó y juntó a los escogidos de 
esa edad. Pero era el Espíritu Santo obrando por medio de cada 
uno de ellos: de San Pablo, de Ireneo, de Martín, de Colombo, 
de Lutero, de Wesley, del reverendo William Branham.

 Sigue diciendo nuestro hermano William [“LA MENTE QUE 
TENGA SABIDURÍA”]:
 [WSS] Por lo tanto, no podía romper el orden profético 
establecido por Dios.
 Dice:
 “[109]. … Moisés y Elías, trayendo el Evangelio de 
nuevo a los judíos. Estamos listos. Todo está en orden. 



Estudio Bíblico #33660

Igual como los judíos trajeron el Evangelio a los gentiles, 
así también los gentiles se lo llevarán de regreso a los 
judíos, y el rapto sucederá”.
 Y ahora, dijo que era Moisés y Elías quienes le llevaban 
el Evangelio a los judíos. Y ahora dice: “Así como los 
judíos trajeron el Evangelio a los gentiles, los gentiles lo 
llevarán a los judíos”. Coloca el ministerio de Moisés y 
Elías ¿dónde? Entre los gentiles, en la Iglesia del Señor 
Jesucristo.
 ¿Dónde estaban los dos olivos cubiertos de oro? 
¿Dónde estaban los dos querubines de olivo cubiertos 
de oro en el templo que construyó Salomón? En el lugar 
santísimo.
 Por lo tanto, en la Edad de la Piedra Angular, que es 
el Lugar Santísimo del Cuerpo espiritual de Cristo, es que 
aparecen los ministerios de Moisés y Elías, de los Dos 
Olivos, siendo operados por el Espíritu Santo en el Día 
Postrero.

 [JBP] Y ahí volvemos a ver al Espíritu Santo operando esos 
ministerios; o sea, obrando nuevamente en la Edad de la Piedra 
Angular, como obró en los diferentes mensajeros; pero eran 
mensajeros de edades, no mensajeros dispensacionales.
 Y por eso es que, vean la pregunta contestada ahí. Porque 
esa parte de que [WMB] “desprecian la misericordia de Dios por 
última vez”4, y él dice que eso es allá con los judíos, pero vean 
“esta cosa”, dice él: [WMB] “esto correrá hasta Apocalipsis 11”.
 Y lo ven ahí, donde él nos habla de que es en medio de la 
Iglesia, de en medio de la parte oeste, que es donde estaba el 
lugar santísimo en el tabernáculo de Moisés y en el templo de 
Salomón, donde están los dos olivos.

4  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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 En el tabernáculo de Moisés, el lugar santísimo estaba en 
el oeste, también en el templo de Salomón. Y en la Iglesia del 
Señor Jesucristo, el Lugar Santísimo corresponde al oeste, 
al continente americano. Y de ahí, vean, desde los gentiles, 
cuando se termina la dispensación gentil, desde ahí es que 
surge —en ese entrelace dispensacional— esos ministerios; y 
correrán hasta Apocalipsis 11.

 Sigue diciendo el hermano William [“LA MENTE QUE 
TENGA SABIDURÍA”]:
 [WSS] Y ahí estará la Mente que tiene sabiduría.
 [JBP] Recuerden que es por revelación; no por intelecto, 
no por razonamiento, sino por revelación, que los escogidos de 
Dios estarían comprendiendo este gran misterio, esta gran… 
“LA GRANDEZA Y CONTENIDO DEL SÉPTIMO SELLO”.
 Sigue diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] Por eso bajo esos ministerios el Espíritu Santo 
va a volver el Evangelio al pueblo hebreo: lo llevará de 
entre los gentiles al pueblo hebreo.
 También encontramos en la página 34 y 35 del libro 
de Las Edades, dice… hablando de José revelándose al 
pueblo hebreo, dice…
 ([JBP] Y vamos a tenerlo aquí abierto, esta parte de estas 
páginas que él ahora va a leer). Dice:
 [WSS] “[125].	Al	fin	y	al	cabo…”.

[JBP] Pero vamos a leer un poquito antes, para comenzar el 
párrafo, para que ustedes en sus libros vean de dónde él está 
leyendo; pero para que comencemos…, para comenzar en un 
párrafo; porque él comenzó como a mitadcito del último párrafo 
de la página 34. Vamos a irnos un poquito arriba, donde dice 
[Las Edades]:
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 124. La bendición de Abraham vino por medio de la 
Cruz a los gentiles. Los judíos rechazaron la Cruz; por lo 
tanto, Jesús recibió la Novia gentil.
 125. Ahora, volviendo a la historia de José encontrándose 
con sus hermanos, usted recordará que no todos los 
hermanos vinieron. José sabía eso e insistió para que todos 
los hermanos aparecieran ante él, o él no podía hacerse 
conocer	ante	ellos.	Al	fin	y	al	cabo	trajeron	al	que	había	
faltado, Benjamín.

 [JBP] Y desde ahí es que arranca el hermano William [“LA 
MENTE QUE TENGA SABIDURÍA”]:
 [WSS] “[125].	Al	 fin	 y	 al	 cabo	 trajeron	 al	 que	 había	
faltado, Benjamín ([JBP] Y dice el hermano William) (o sea, 
eso representa los 144.000 hebreos). Fue el pequeño 
Benjamín, el hermano de sangre pura, que hizo arder su 
alma. Y cuando nuestro José, Jesús, venga al pueblo que 
ha guardado los mandamientos de Dios, los cuales han 
regresado a la Palestina, Su alma arderá”.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «José», 
en este libro. Y escribe también, 
más abajo: [WSS] «Benjamín». 
Y donde dice: “Y cuando nuestro 
José, Jesús”, ahí mismo escribe 
también: [WSS] «José».

 [WSS] “… Su alma arderá”.
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[JBP] Y arriba, en este libro, en la página 35 arriba, él escribe:

[WSS] «José Branham = tipo de la Venida de Cristo a y 
por Su Iglesia».

 [JBP] O sea que el hijo del reverendo William Branham es 
tipo y figura del cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, 
del cumplimiento del instrumento que Dios tiene en medio de 
la Iglesia en la Tercera Etapa. En él estaba Dios reflejando ese 
instrumento que estaría cumpliendo la Venida del Señor.
 [WSS] “[125].	El	pequeño	Benjamín	tipifica	los	144.000	
israelitas de toda la Tierra, que han vuelto a la Palestina 
para su redención. Ellos estarán allí listos para recibirle, 
Quien conociendo acertadamente es Vida Eterna. Ellos 
dirán: ‘Este es nuestro Dios a Quien hemos esperado’. 
Entonces verán al que traspasaron”.

[JBP] Y él escribe, en 
este libro escribe: [WSS] 
«Benjamín».

Escribe luego, más abajito ahí: 
[WSS] «José».

Y también más abajito escribe:
[WSS] «Este es Él».



Estudio Bíblico #33664

[Rev. José B. Pérez] Y también, en el libro de Citas, una porción 
allí colocada, que es esta misma; él escribe… Eso es en el libro 
de Citas, página 41, párrafo 3345, para que tengan también 
esa porción allí, la cual fue tomada del libro de Las Edades y 
colocada acá, que es lo que leímos. Y arriba él escribe allí:

[WSS] «Los judíos verán a Cristo venir y dirán: “Este es 
nuestro Dios”».

[JBP] Y al lado escribe: 
[WSS] «José».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
(un poquito más adelante de este mismo mensaje que estamos 
leyendo) [“LA MENTE QUE TENGA SABIDURÍA”]:

 [WSS] (…) Y el misterio más grande de todos es 
el misterio del Séptimo Sello, que es el misterio de la 
Segunda Venida de Cristo.
 Bajo la manifestación del misterio del Séptimo Sello 
vendrán las Plagas, las Copas, los juicios divinos. Bajo el 
misterio	del	Séptimo	Sello	vendrá	el	fin	de	las	Copas,	el	
fin	del	mundo,	y	la	introducción	al	Milenio.
 Vamos a ver dónde está por aquí. Página 464 y 465 del 
libro de Los Sellos, dice…

5  Cita 334: Estudio Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), pág. 55 (f), 
pág. 97 (T4)
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[JBP] Y vamos a ir a esas páginas, para tenerlas aquí abiertas 
también, para ir viendo también en la lectura, ir viendo allí lo que 
él nos dejó escrito. Página 464 nos dice, leyendo aquí:

 [WSS] “[138]. Debemos recordar…”.

 [JBP] Esto está en el último párrafo de la página 464. Ahí un 
poquito más abajito, tres oraciones más abajo de ese párrafo, 
donde dice [Los Sellos]:

 138. Ahora veamos el primer versículo del capítulo 8 de 
Apocalipsis.

 [JBP] Pero para que quede tal como él viene hablando en el 
mensaje, arrancamos de ahí; dice:

 [WSS] “[138]. Debemos recordar que este Séptimo 
Sello es el fin del tiempo de todas las cosas. Correcto. 
Las cosas escritas en el Libro de la redención, sellado 
desde antes de la fundación del mundo con siete sellos, 
todo termina. Es el fin de este mundo agitado…”.

[JBP] En este escribe 
ahí, en: “el fin de este 
mundo agitado” y 
escribe: [WSS] «los sistemas, cosmos».

Y escribe también: [WSS] «El	7mo	Sello	es	el	fin	del	tiempo».
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Y en este otro libro dibuja una Piedra 
Angular y las edades; y donde dice 
“este Séptimo Sello es el fin del 
tiempo”, ahí dibuja una flecha hacia 
la Piedra Angular, y escribe: [WSS] 
«7mo Sello».

 [JBP] O sea que el Séptimo Sello, vean, desde que 
comenzamos esta plática, esta introducción, vean, él dice que 
es la Puerta; y lo coloca en Apocalipsis, capítulo 4.
 O sea que el Séptimo Sello es Cristo, la Puerta, en Su 
Segunda Venida.
 Acá, en este otro, dibuja una Estrella 
de David, al lado de donde dice: “Este 
Séptimo Sello es el fin del tiempo”.

 [WSS] “[138].	…	todo	termina.	Es	el	fin	de	este	mundo	
agitado,	el	fin	de	la	naturaleza	agitada	y	es	el	fin	de	todo.	
En	eso	también	encontramos	el	fin	de	las	Trompetas,	de	
las	Copas,	de	la	Tierra;	y	aun	es	el	fin	del	tiempo”.

 [JBP] Eso es lo que escribe ahí, que: [WSS] «el 7mo Sello 
es	el	fin	del	tiempo», lo que leímos. Y también aquí…, o vamos 
a seguir un poquito más:

[WSS] “[138]. El tiempo termina, así nos lo dice la Biblia 
en Apocalipsis 10:1-7, donde el Ángel dijo: ‘El tiempo no 
será más’. Y eso será en el día cuando este gran evento 
suceda. Allí todo termina.
 139. Al final de este Séptimo Sello	es	el	fin	de	la	edad	
de	la	Iglesia;	es	el	fin	del	Séptimo	Sello…”.
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[JBP] Y él escribe allí…, en este escribe:
[WSS] «Al	final	de	la	½	hora	de	silencio».
«Al	final	del	7mo	Sello	es	el	fin	de	todo».

[JBP] Y también en: “Al final de este Séptimo Sello” escribe: 
[WSS] «tiempo sobrante, Moisés y Elías»6.

[JBP] Vean cómo coloca allí a Moisés y Elías, en este Séptimo 
Sello.

Ahora, miren lo que sigue diciendo nuestro hermano William…

[JBP] En este escribe, en una esquinita allí, donde dice: “Al final 
del Séptimo Sello es el fin de la Iglesia, es el fin del Séptimo 

Sello”, escribe: [WSS] «en 
su ministerio»; o sea, en su 
ministerio es el fin.

 [JBP] Ahora vean, dice nuestro hermano William [“LA 
MENTE QUE TENGA SABIDURÍA”]:
	 [WSS]	El	fin…	Ahora,	siendo	que	el	Séptimo	Sello	es	
la Segunda Venida de Cristo, entonces tendrá un principio 
y	un	fin.
 Como la Primera Venida de Cristo tuvo un principio: 
naciendo a través de la virgen María en Belén de Judea, 
ahí comenzó; cuando fue engendrado, ahí fue el principio, 

6 Estudio Bíblico #276, 2023/ene/27 (viernes), pág. 17 (f), pág. 49 
(T5)
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y	 nació.	 Todo	 eso	 fue	 el	 principio.	Y	 el	 fin	 ([JBP] está 
hablando de la Primera Venida): cuando murió en la Cruz 
del Calvario. Y luego, cuarenta días después, ascendió 
al Cielo. Ahí terminó en la Tierra la Primera Venida de 
Cristo; ya se fue.
 Y el Séptimo Sello, vamos a ver si tiene un principio 
y	tiene	un	fin;	porque	aquí	nos	habló	del	fin	del	Séptimo	
Sello.
 Ahora, página 472 (luego continuamos con la página… 
464)…
 [JBP] O sea, dejó quieta la 464 y 465.

Y vamos ahora a la 472 de Los Sellos… Estoy teniendo las 
páginas de los libros de Los Sellos, los diferentes libros que él 
tenía, para tener así… aquí los escritos; dice:
 [WSS] (…) “164. Noten bien el Mensaje del tiempo del 
fin	(este	Sello)…”.
 [JBP] Dice el hermano William:
	 [WSS]	Ahora,	el	Mensaje	del	tiempo	del	fin	es	¿qué?	
El	 Séptimo	 Sello.	 El	 Mensaje	 del	 tiempo	 del	 fin	 es	 el	
Mensaje de la Segunda Venida de Cristo; y el Mensaje de 
la Segunda Venida de Cristo es el Mensaje del Evangelio 
del Reino, que gira alrededor de la Segunda Venida de 
Cristo.
 [JBP] Cuando Cristo estuvo allí, Su Mensaje ¿cuál era? El 
cumplimiento de lo que fue hablado de lo que sería la Primera 
Venida del Señor. La presencia de Jesús allá en medio del pueblo 
hebreo era el cumplimiento de las profecías que hablaron de Él 
en el Antiguo Testamento.
 Sigue diciendo, sigue leyendo; él dice:
 [WSS] “164.	Noten	bien	el	Mensaje	del	tiempo	del	fin	
(este Sello)… Él nos ha revelado los seis Sellos, pero no 
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dice	nada	del	séptimo.	El	Sello	del	tiempo	del	fin,	cuando	
empiece será algo completamente secreto, según la 
Biblia”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] Y ahora, cuando el Séptimo Sello comience 
será algo secreto. ¿Ven? El comienzo del Séptimo Sello. 
Ahora,	tiene	comienzo	y	tiene	fin.
 Continuamos [Los Sellos, pág. 464]:
 “139.	Al	final	de	este	Séptimo	Sello	es	el	fin	de	la	edad	
de	la	Iglesia;	es	el	fin	del	Séptimo	Sello,	es	el	fin	de	las	
Trompetas,	 es	 el	 fin	 de	 las	Copas	 y	 aun	 es	 el	 fin	 de	 la	
entrada al Milenio. Todo eso es contenido en el Séptimo 
Sello”.

[JBP] Y él escribe ahí, en uno de los libros…, donde dice: “la 
apertura del Séptimo Sello”, ahí él escribe7:

[WSS] «2da Venida de Cristo»8.

 [JBP] Y sigue diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] Y luego sigue hablando acerca del Séptimo 
Sello como un cohete que es lanzado y explota en el aire, 
hace unas explosiones, y así por el estilo. O sea que el 
Séptimo Sello tendrá ciertas manifestaciones grandes, 
como explosiones, y cosas sucederán; o sea, etapas.

7 Los Sellos, pág. 472, párr. 164
8 Estudio Bíblico #315, 2023/jun/11 (domingo), pág. 48 (f), pág. 144 
(T2)
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 [JBP] O sea, tendrá sus etapas el Séptimo Sello, dice allí 
nuestro hermano William.
 Y sigue diciendo:
 [WSS] “140. Es como disparar un cohete al aire. Este 
cohete hace una explosión por aquí cerca; y luego mucho 
más alto hace otra explosión…”.

[JBP] Aquí ya se va a la 465… Ese párrafo anterior, ya había 
pasado la 464 abajo, donde dice [Los Sellos] [PÁG. 464]:

 139.	Al	final	de	este	Séptimo	Sello	es	el	fin	de	la	edad	
de	la	Iglesia;	es	el	fin	del	Séptimo	Sello,	es	el	fin	de	las	
Trompetas,	es	el	fin	de	la	Copas	y	aun	es	el	fin	de	la	entrada	
al Milenio. Todo eso es contenido en el Séptimo Sello.

 [JBP] Ahora, ahí es donde va ahora a leer, a la 465:
 [WSS] “140. Es como disparar un cohete al aire. 
Este cohete hace una explosión por aquí cerca; y luego 
mucho más alto hace otra explosión, y de allí salen cinco 
estrellas. Una de esas cinco hace una explosión, y de allí 
salen otras cinco estrellas; y una de esas estrellas explota, 
y de allí salen otras cinco estrellas; y después desaparece 
gradualmente”.

 [JBP] Ahora, aquí en la 465, él escribe allí… Miren, en este 
libro de Los Sellos él escribe:
[WSS] «el Hijo del Hombre = 7mo Sello».
Y escribe hacia abajo:
[WSS] «5to Elías».
«2do Moisés».
«2do Jesús».
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Y hace un dibujo (al lado izquierdo) de 
la Pirámide, y la parte de la brecha, y la 
parte de la séptima edad; y ahí señala 
cada una de ellas.

[JBP] Y en este otro, vamos a ver aquí… Y como tengo que ir 
así a cada uno de ellos, ahí nos demoramos un poquito, pero 
así vamos viendo lo que él escribe.

Acá, en donde dice: “Así es 
el Séptimo Sello”, ahí escribe: 
[WSS] «Apoc. 10:1-11» en 
este otro libro.

 [JBP] Y dice el hermano William [“LA MENTE QUE TENGA 
SABIDURÍA”]:
 [WSS] “[140]. Así es el Séptimo Sello (o sea, así es la 
Segunda Venida de Cristo)”.
 Porque el Séptimo Sello explota para las vírgenes 
prudentes, explota para las vírgenes fatuas y explota para 
los perdidos; o sea, todas esas son etapas, explosiones. Con 
una explosión que es para un grupo no puede alcanzar a 
otro grupo; por lo tanto, tiene diferentes etapas. El Séptimo 
Sello estará pasando por diferentes etapas.
 “[140]. Así es el Séptimo Sello. Allí termina el tiempo 
para	el	mundo.	Es	el	fin	del	tiempo	para	esto	y	aquello	y	
todas las cosas. Todo termina con el Séptimo Sello ([JBP] 
dice el hermano William): (o sea, todo termina con la Segunda 
Venida de Cristo)”.
 [JBP] Ahora vean cómo es que así como comenzó la 
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Primera Venida de Cristo con Su nacimiento, y terminó en la 
Cruz del Calvario el fin del cumplimiento de la Primera Venida…

 Vean, donde leímos… Dice: “El comienzo…”, dice:
 [WSS] … tuvo un principio: naciendo a través de la 
virgen María en Belén de Judea, ahí comenzó; cuando fue 
engendrado, ahí fue el principio, y nació. Todo eso fue el 
principio.	Y	el	fin:	cuando	murió	en	la	Cruz	del	Calvario.	
Y luego, cuarenta días después, ascendió al Cielo ([JBP] 
luego de resucitado)…

[Rev. José B. Pérez] Y el Séptimo Sello tendrá un comienzo en 
Su nacimiento; y luego, en Apocalipsis 11, es cuando vemos 
el fin. Cuando dice en el capítulo 11, verso 7 (luego leen los 
versos anteriores), dice:

 7 Cuando hayan acabado su testimonio, la bestia que 
sube del abismo hará guerra contra ellos, y los vencerá y 
los matará.
 8 Y sus cadáveres estarán en la plaza de la grande 
ciudad que en sentido espiritual se llama Sodoma y 
Egipto,	donde	también	nuestro	Señor	fue	crucificado.
 9 Y los de los pueblos, tribus, lenguas y naciones verán 
sus cadáveres por tres días y medio, y no permitirán que 
sean sepultados.
 [JBP] Vean, el tiempo que pasó también el Señor cuando lo 
crucificaron, que luego de ese tiempo resucitó.
 10 Y los moradores de la tierra se regocijarán sobre 
ellos y se alegrarán, y se enviarán regalos unos a otros; 
porque estos dos profetas habían atormentado a los 
moradores de la tierra.
 11 Pero después de tres días y medio entró en ellos el 
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espíritu de vida enviado por Dios, y se levantaron sobre 
sus pies, y cayó gran temor sobre los que los vieron.
 12 Y oyeron una gran voz del cielo, que les decía: Subid 
acá. Y subieron al cielo en una nube; y sus enemigos los 
vieron.

 [JBP] Vean, ahí está el rapto. Pero recuerden que todo eso 
tiene un lapso de tiempo de 30 a 40 días.
 Pero vean, ese comienzo del Séptimo Sello…, tiene un 
comienzo, como lo tuvo en la Primera Venida, y tiene un final. 
Allá fue en la Cruz del Calvario: murió, hizo la labor que ya 
sabemos que hizo en ese tiempo; luego resucitó, estuvo de 30 
a 40 días, y ascendió al Cielo.

[Rev. José B. Pérez] Vean, donde leímos que dice que [“LA 
MENTE QUE TENGA SABIDURÍA”]:

	 [WSS]	…	el	fin:	cuando	murió	en	la	Cruz	del	Calvario.	
Y luego, cuarenta días después ([JBP] o sea, luego de los 
tres días… Vean, resucitó, al tercer día resucitó, estuvo de 30 
a 40 días, y), ascendió al Cielo. Ahí terminó en la Tierra la 
Primera Venida de Cristo; ya se fue.

 [JBP] Así es el Séptimo Sello, el cumplimiento de Su 
Segunda Venida: tiene un nacimiento. Luego, eso llega hasta 
Apocalipsis 11, donde también (lo que leímos), luego de tres 
días y medio, vean, resucitan; y ese lapso de tiempo de 30 a 40 
días; y luego ascienden al Cielo; y ahí termina el Séptimo Sello 
en la Tierra.
 Porque es paralelo en todo. Y en ninguno de los mensajeros 
de las edades, ni tampoco en ese tiempo de brecha entre la 
séptima edad y la Edad de la Piedra Angular, en el tiempo 
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en que estuvo con nosotros nuestro amado hermano William 
Soto Santiago, tampoco en él se cumplió eso de que al tercer 
día resucite; no resucitó al tercer día. Porque eso era para 
el instrumento que Dios iba a tener en medio de la Iglesia 
cumpliendo esa profecía.
 Y vean, lo que vio la hermana tampoco se ha cumplido9.
 Y todas esas profecías, sueños, que no se han cumplido: en 
este tiempo final, unas se están cumpliendo, y otras… unas ya 
se cumplieron, otras se están cumpliendo y otras se cumplirán 
más adelante.
 Porque será ese mensajero el que estará cumpliendo esa 
profecía y esas Escrituras que corresponden al Séptimo Sello.
 Y será la segunda ocasión [en la] que una persona podrá 
decir: “Nadie me quita la vida, yo la pongo por mí mismo para 
volverla a tomar”10.
 Vean, Jesús en Su Primera Venida puso Su vida, ya 
adoptado. Por lo tanto, esos ministerios de Moisés y Elías, 
Apocalipsis 11, ya para ese tiempo estarán adoptados ahí; o 
sea, ya es un tiempo en donde ellos podrán decir lo mismo.
 Ahora, ya él sabrá desde cuándo está adoptado.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo 
aquí nuestro hermano William [“LA MENTE QUE TENGA 
SABIDURÍA”]:

 [WSS] Y nuestro tiempo de gemir en estos cuerpos 
mortales terminará también…
 [JBP] Vean, porque todo eso, al llegar el fin del Séptimo 
Sello ahí… Con esa resurrección, que será la resurrección 
de…, además de todos los santos de las edades pasadas con 

9  Citas, pág. 114, párr. 1004
10  San Juan 10:17-18
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sus mensajeros y los de nuestro tiempo, será la resurrección 
de esos ministerios; y así luego, al verlos los escogidos, serán 
transformados.
 Por eso, al final del Séptimo Sello es que se lleva a cabo 
completamente ya el Programa Divino con relación a…, y 
para lo cual Él ha venido en este tiempo final: que es para 
transformarnos, para darnos ese cuerpo eterno y glorificado.

[Rev. José B. Pérez] Vean, en la página 352 del libro de Los 
Sellos, dice:

 [107]. Y en este tiempo cuando el Espíritu Santo se está 
revelando en estos últimos días, el anticristo también se 
está manifestando a través del sistema político y demás 
cosas. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, 
Dios también vendrá 
[WSS] «con Moisés y Elías» 
en Su plenitud para redimirnos 
[WSS] «transformarnos»11.

 [JBP] Vean, ahí se cumplirá plenamente el propósito por el 
cual Él está en medio de Su Iglesia, en medio de la Novia: para 
redimirnos; dice: [WSS] «para transformarnos».

[Rev. José B. Pérez] Y él dice:

 [WSS] Y nuestro tiempo de gemir en estos 
cuerpos mortales terminará también, porque seremos 
transformados.

11  Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), pág. 46 (f), pág. 
162 (T3)



Estudio Bíblico #33676

 [JBP] Vea, al final del Séptimo Sello en la Tierra, también 
es el fin de todos los problemas, todo nuestro gemir, de tantos 
problemas que nos ha dado este cuerpo terrenal; y ya allí se 
acaban los problemas; porque Dios nos estará dando en esos 
días ese cuerpo eterno y glorificado.
 [WSS] Y todo terminará, todo lo terrenal terminará para 
nosotros;	y	estaremos	en	cuerpos	eternos	y	glorificados.
 [JBP] Sigue leyendo él:
 “[140]. Todo termina con el Séptimo Sello. Ahora, 
¿cómo lo va a hacer Dios? Eso es lo que no sabemos, no 
lo sabemos. En esto será el tiempo para todas estas cosas 
y la entrada del Milenio.
 141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora. Ahora, ¿es 
tremendo? ¿Qué es? No hubo nada que se moviera por ese 
tiempo. Una media hora puede que no sea mucho tiempo 
si usted se está divirtiendo, pero estando en suspenso 
entre la vida y la muerte, puede ser como un milenio”.

[JBP] Vamos a ver aquí el escrito, en esta página que él está 
leyendo, que es de la 465, luego que habla de las explosiones 
del Séptimo Sello; y él escribe allí:

[WSS] «½	hora	de	silencio,	como	de	muerte»12, en este.

12 Estudio “El cumplimiento de la Palabra escrita para la Edad 
Mesiánica ayer y hoy”, 2023/abr/01 (sábado), pág. 36 (f), pág. 78 (T1)



Estudio Bíblico #336 77

Y en este otro dibuja una Piedra 
Angular y una Estrella de David.

Y escribe también en el otro lado: 
[WSS] «suspenso».

[Rev. José B. Pérez] Y dice el hermano William ahora [“LA 
MENTE QUE TENGA SABIDURÍA”]:

 [WSS] Hay un lugar donde fue dicho que hubo silencio, 
los ángeles guardaron silencio, para que el enemigo de 
Dios, el diablo, no conociera ese misterio y no hiciera 
daño al pueblo de Dios.
 Por lo tanto, el misterio del Séptimo Sello tiene su 
comienzo	 y	 tendrá	 su	 fin.	Y	 entre	 el	 comienzo	 y	 el	 fin	
tendrá una Obra.
 Como la Primera Venida de Cristo, entre Su comienzo 
y	Su	final	tuvo	un	ministerio	y	una	Obra,	que	fue	la	parte	
culminante de la Primera Venida de Cristo: Su muerte en 
la Cruz del Calvario…
 [JBP] Vean, la culminación de la Primera Venida del Señor 
fue Su muerte. La culminación del Séptimo Sello es su muerte 
también.
 [WSS] Como la Primera Venida de Cristo, entre Su 
comienzo	y	Su	final	tuvo	un	ministerio	y	una	Obra,	que	
fue la parte culminante de la Primera Venida de Cristo: Su 
muerte en la Cruz del Calvario, Su Obra de Redención en 
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la Cruz del Calvario, para la cual Él vino. Eso era lo más 
importante para Cristo en Su Primera Venida, para poder 
traer la redención de todos los hijos e hijas de Dios.

 [JBP] Más adelantito dice:
 [WSS] (…) Y ahora, la promesa ha sido que el misterio 
del Séptimo Sello va a ser revelado a la Iglesia del Señor 
Jesucristo; y eso es por medio de la Voz de Cristo clamando 
como cuando ruge un león y siete truenos emitiendo sus 
voces. Esa es la Voz de Cristo para el Día Postrero, el cual 
está revelando ese misterio.
 Y el reverendo William Branham, vean… Vamos a 
terminar aquí: en la página 472…
 [JBP] Y pasamos ahora nuevamente a la página 472 del 
libro de Los Sellos, donde nos dice:
 “[164]. Pero antes de conocer eso… Recuerden 
Apocalipsis	 10:1-7:	 que	 al	 fin	 del	Mensaje	 del	 séptimo	
ángel TODOS los misterios de Dios serían conocidos. 
Estamos	 en	 el	 tiempo	del	 fin	—la	 apertura	 del	 Séptimo	
Sello.
 165. El domingo pasado, hace una semana 
hoy, cuando estaba predicando sobre: 
‘Sed humildes, sed humildes, recuerden 
que Dios obra en cosas pequeñas’, en 
verdad no me daba cuenta de lo que estaba 
hablando, pero ahora lo veo bien. Será de 
una manera tan humilde. Uno pensaría que 
una cosa tan tremenda sería revelada allá 
en el Vaticano, pero más bien viene como 
vino Juan el Bautista…”.
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[JBP] En este dice… “Allá en el Vaticano”, y escribe: [WSS] 
«(en el papa)». Y donde dice: “Pero más bien viene”, y escribe: 
[WSS] «con Moisés y Elías».

Y acá, en este otro, escribe: [WSS] «simplicidad».

 [WSS] “[165]. … viene como el nacimiento de nuestro 
Señor, ¡allá en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora 
está a la mano! ¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] Y ahora, viene como vino Juan el Bautista. 
¿Cómo vino Juan el Bautista? Vino con el espíritu y virtud 
de Elías en su tercera manifestación.
 El Séptimo Sello tiene que venir con el ministerio de 
Elías por quinta ocasión, y tiene que venir con el ministerio 
de Moisés por segunda ocasión, y con el ministerio de 
Jesús por segunda ocasión.

 [JBP] Más adelantito dice, de este mismo mensaje:
 [WSS] (…) Por lo tanto, estamos en el tiempo en que 
todas las cosas que dijo el reverendo William Branham que 
tienen que suceder en medio de la Iglesia de Jesucristo: 
tienen que convertirse en una realidad.
 Pero el reverendo William Branham dice: “Será todo 
tan sencillo (cuando habla del Séptimo Sello), todo será 
tan sencillo que muchas personas no se darán cuenta”. ¿Por 
qué? Porque miran lo que Dios hizo en el pasado y dicen: 
“¡Gloria a Dios!”, miran lo que Dios ha prometido hacer y 
dan gloria a Dios, pero ignoran lo que está sucediendo.
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 Bueno, eso aquí lo consiguen en la página 17, párrafo 
primero, dice ([JBP] eso es del libro de Los Sellos, página 17, 
y lo lee):
 “60. Muchos lo pasan por alto por razón de la manera 
en que se revela. El hombre tiene sus propias ideas de 
lo que debe ser Dios y sobre lo que Dios hará. Como he 
dicho muchas veces, el hombre es igual a como siempre 
ha sido; él siempre está alabando a Dios por lo que hizo, 
mirando a lo que Dios hará en el futuro, pero ignorando 
lo que Dios está haciendo en el presente. Así es. Miran 
para atrás y ven la cosa tan grande que Dios hizo, pero 
no pueden ver la cosa tan sencilla que Dios usó para 
efectuarla. Miran adelante y ven lo grande que viene; y en 
nueve de diez casos, las cosas ya están sucediendo todo a 
su derredor, sin embargo es tan sencillo que no lo saben”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] Y así dice que sería el Séptimo Sello cuando 
comience.	Pero	cuando	llegue	a	Su	etapa	final,	entonces	
van a ver algo grande suceder; y entonces van a ver ahí 
a Cristo en medio de la Iglesia en el cumplimiento de la 
Tercera Etapa.

[JBP] Vean, el mensaje que vamos a tener hoy: “LA GRANDEZA 
Y CONTENIDO…”; o sea, lo que contiene el Séptimo Sello, 
porque tiene que contener algo.
 Dice… sigue diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] Y va Cristo a hacer grandes maravillas y 
señales; a tal grado que el reverendo William Branham 
dice que lo que la gente vio a través de él (del reverendo 
William Branham) siendo hecho por Cristo, por el Espíritu 
Santo ([JBP] vean, ¿quién es el que hizo la Obra por medio 
del hermano Branham? El Espíritu Santo, el Ángel; dice), es 
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amateur, es algo pequeño comparado con lo que Dios va a 
hacer.
 Pero eso será bajo la adopción del instrumento que Él 
esté usando en ese tiempo…
 [JBP] Si es bajo la unción del instrumento que Dios está 
usando, es porque ha venido usándolo; y cuando llegue un 
cierto momento lo adopta; vean, y ahí ya comienza a hacer una 
labor en medio de Su Iglesia adoptado. Que fue lo mismo que 
pasó con Jesús.
 [WSS] Pero eso será bajo la adopción del instrumento 
que Él esté usando en ese tiempo, y que tiene que ser 
el Ángel del Señor Jesucristo, el cual es un profeta 
dispensacional; el cual será un profeta mayor que todos 
los siete ángeles mensajeros juntos.
 [JBP] Ahora vean, tiene que ser el Ángel del Señor 
Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 474 del libro de 
Los Sellos (abajo, en el penúltimo párrafo), dice:

 [173]. Yo únicamente les estoy 
diciendo lo que vi y las cosas que 
me han sido dichas. Usted haga lo 
que guste. Yo no sé quién será, ni 
qué va a suceder.

[JBP] Y el escribe aquí, en este libro escribe:
[WSS] «¿Quién será?».
«El 7mo Sello, el Ángel»13.

13  Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 (viernes), pág. 32 (f), pág. 44 
(T2)
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[JBP] Vean, es el Ángel del Señor Jesucristo en el instrumento 
(dice allí) que Él tenga en medio de la Iglesia.
 Siempre ha sido el Ángel del Señor Jesucristo, el Espíritu 
Santo, obrando por medio de cada mensajero, de cada 
instrumento.
 Pero que eso será bajo la adopción del instrumento que Él 
tenga en medio de la Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Él también, en este otro libro de Los Sellos, 
en la página 469, también dice:

 154. Ahora, ¡aquí está! Era el que tenía el Séptimo 
Sello…

[JBP] Está hablando de ese Ángel 
que era diferente a los demás; y 
escribe: [WSS] «7mo Sello, el 
Ángel».

O sea, ese Ángel diferente a los demás es el que tiene el 
Séptimo Sello; o sea, tiene la Segunda Venida del Señor.

[Rev. José B. Pérez] Dice [“LA MENTE QUE TENGA 
SABIDURÍA”]:

 [WSS] Sin ofender a ninguno…

 [JBP] Porque había dicho:
 [WSS] … el cual será un profeta mayor que todos los 
siete ángeles mensajeros juntos.
 Sin ofender a ninguno de los siete ángeles, sino 
colocando a cada mensajero en su lugar. Fueron grandes, 
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pero más grande será el instrumento que Cristo tendrá para 
este	tiempo	final,	porque	será	un	profeta	dispensacional.
 [JBP] Ahora, recuerden que ese Ángel, que es el Espíritu 
Santo, vean, es… Dice él en un escrito (y también nuestro 
hermano Branham lo habló), que el Padre de Jesús era el 
Espíritu Santo.
 ¿Y quién estaba allí hablándole a María? Era Gabriel.
 Y él escribe que: [WSS] «El Espíritu Santo = el Padre de 
Jesús»14 en Su Primera Venida.
 Y el cual, en Su Segunda Venida, es el Padre también del 
cumplimiento de Su Segunda Venida.
 Porque así siempre es y será: el Espíritu Santo obrando a 
través del instrumento que Él tiene en ese tiempo.

[JBP] Sigue diciendo [“LA MENTE QUE TENGA SABIDURÍA”]:

 [WSS] Y será el segundo de los grandes profetas.
 [JBP] Ahora, quiero allí… Vean, es el Padre de Jesús: el 
Espíritu Santo, porque lo engendró; y también en Su Segunda 
Venida es su Padre porque también lo ha engendrado.
 [WSS] Y será el segundo de los grandes profetas. El 
primero es ¿quién? Nuestro amado Señor Jesucristo.
 Por lo tanto será mayor que todos los demás profetas 
dispensacionales, exceptuando a Jesucristo nuestro 
Salvador. Por eso es que Cristo le va a dar esa autoridad 
que dice ahí: le dará autoridad sobre las naciones15, y 
también le va a dar que se siente con Él en Su Trono16.

14  Estudio Bíblico #315, 2023/jun/11 (domingo), págs. 16-17 (f), págs. 
112-113 (T2): SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 21, párrs. 
123-125 - [WSS] «el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, el Padre de 
Jesús».
15  Apocalipsis 2:26
16  Apocalipsis 3:21
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	 Ese	será	el	siervo	fiel	y	prudente	de	San	Mateo,	capítulo	
24, versos 42 al 47:
 “… sobre todos sus bienes le pondrá”.
 Para ponerlo sobre todos Sus bienes lo tiene que sentar 
en Su Trono. Así como Dios puso sobre todos Sus bienes a 
Jesucristo, sentándolo (¿dónde?) en Su Trono en el Cielo.
 Bueno, para la mente que tenga sabiduría, vean, todas 
estas cosas serán tan sencillas; y las estará dando a conocer 
a la Iglesia del Señor Jesucristo, para la mente que tenga 
sabiduría.
 [JBP] O sea, para los escogidos de Dios, que tienen 
percepción profética; y eso es la mente que tiene sabiduría.
 [WSS] Para la mente que tenga sabiduría será el que 
tenga la Mente de Cristo, el Espíritu Santo, operando en él 
en el Día Postrero…

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver algo aquí. En el libro de Las 
Edades, en la página 189 de este. (Acá es la 187). Donde dice 
[PÁG. 187]:

 60. Note la armonía entre el Padre y el Hijo. Jesús 
nunca hizo nada sin que primeramente le fuese mostrado 
del Padre (Juan 5:19). Esta armonía 
ahora habría de existir entre el Novio 
y la Novia. Él le enseña a ella Su 
Palabra de Vida, ella la recibe y nunca 
la duda. Así que nada la puede dañar, 
ni aun la muerte. Porque si la simiente fuere sembrada, el 
agua la hará brotar de nuevo.

[WSS] «El Espíritu Santo en y por la Novia obra».
[JBP] Escribe en este.
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Y dibuja una Piedra Angular, y escribe: 
[WSS] «mente»17. Y hace la flecha hacia 
la Piedra Angular.

 [60]. Aquí está el secreto de esta cosa: la Palabra está en 
la Novia (así como estuvo en María).

[JBP] Y escribe: [WSS] «María = la Novia»

Y ahí dibuja una Piedrita Angular.

Y sigue diciendo:

 [60]. La Novia tiene la mente de Cristo porque ella sabe 
lo que Él quiere que se haga con la Palabra. Ella lleva a 
cabo el mandamiento de la Palabra en Su Nombre porque 
ella tiene ASÍ DICE EL SEÑOR. Entonces la Palabra es 
vivificada	por	el	Espíritu,	y	llega	a	suceder.	Así	como	una	
simiente que es sembrada y regada, llega a la cosecha 
madura, cumpliendo su propósito.

 [JBP] Ahora, vean ahí cómo nos dice el hermano Branham 
que la Novia tiene la Mente de Cristo; o sea, tiene la mente con 
sabiduría; y Sabiduría de Dios.

17  Estudio Bíblico #179, 2022/feb/20 (domingo), pág. 4 (f), pág. 98 (T)
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA MENTE QUE TENGA 
SABIDURÍA”]:

 [WSS] Para la mente que tenga sabiduría será el que 
tenga la Mente de Cristo ([JBP] ¿ve?), el Espíritu Santo, 
operando en él en el Día Postrero; y eso tiene que ser un 
mensajero dispensacional. Porque para llevar el Mensaje 
del Evangelio del Reino al pueblo hebreo tiene que ser 
un mensajero dispensacional; porque todo Mensaje 
dispensacional viene a un mensajero dispensacional.

 [JBP] Y más adelantito dice:
 [WSS] (…) Así será la manifestación de Cristo en 
Espíritu	Santo	en	medio	de	Su	Iglesia	en	este	tiempo	final,	
así será que el Espíritu Santo se manifestará en este tiempo 
final.
 Porque lo mismo que es el Séptimo Sello para la 
Iglesia, es la Séptima Trompeta para los judíos. Lo mismo 
que es Moisés y Elías para los judíos, es Cristo bajo el 
Séptimo Sello para Su Iglesia.
 Y todo eso será tan sencillo en su comienzo que algunas 
personas no podrán verlo hasta que lleguemos a esa etapa 
en donde habrá grandes milagros y maravillas.
 [JBP] Esos son luego, al final, los Tomás; o sea, las fatuas. 
Vean, ahí está explotando para las fatuas.
 [WSS] Pero bienaventurados los que no ven señales y 
creen por la Palabra prometida, por la Palabra prometida 
escrita,	revelada	a	todos	nosotros	en	este	tiempo	final.
 [JBP] O sea, la Palabra escrita siendo cumplida, siendo 
materializada, vivificada esa Palabra en medio del pueblo de 
Dios.
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 [WSS] … bienaventurados los que no ven señales y 
creen por la Palabra prometida, por la Palabra prometida 
escrita, revelada ([JBP] o sea, dada a conocer) a todos 
nosotros	en	este	tiempo	final.

 [JBP] Nos ponemos en pie, y dejamos así inmediatamente 
con nosotros, en este tema: “LA GRANDEZA Y CONTENIDO 
DEL SÉPTIMO SELLO”, a nuestro apreciado hermano y amigo, 
el doctor William Soto Santiago.



Notas
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Sábado, 26 de agosto de 2023
Cayey, Puerto Rico

Eliseo = hijo de Elías en el Evangelio
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los que están conectados a través 
del satélite Amazonas o internet. Hoy sábado 26 de agosto de 
este año 2023, es para mí un privilegio y una bendición poder 
saludarles y enviar este saludo muy especialmente allá al 
misionero Miguel Bermúdez Marín, que se encuentra en Soacha, 
Colombia, allá con nuestro hermano y amigo Iván Sarmiento, y 
todos los hermanos allá reunidos de los diferentes lugares de 
Colombia y de algún otro país.
 Y también en los diferentes países donde hoy están 
teniendo también reunión, que son varios lugares, a todos: Que 
Dios les bendiga grandemente; y que en esta ocasión Dios nos 
abra el entendimiento, las Escrituras, y así toda esta Palabra 
sea encarnada en nuestros corazones.

Nos dice en Primera de Reyes, capítulo 19, verso 19 al 21:

 19 Partiendo él de allí, halló a Eliseo hijo de Safat, que 
araba con doce yuntas delante de sí, y él tenía la última. Y 
pasando Elías por delante de él, echó sobre él su manto.
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[JBP] Él escribe allí: 
[WSS] «Eliseo».

Y escribe también:
 [WSS] «Manto».

 20 Entonces dejando él los bueyes, vino corriendo en 
pos de Elías, y dijo: Te ruego que me dejes besar a mi 
padre y a mi madre, y luego te seguiré. Y él le dijo: Ve, 
vuelve; ¿qué te he hecho yo?
 21 Y se volvió, y tomó un par de bueyes y los mató, 
y con el arado de los bueyes coció la carne, y la dio al 
pueblo para que comiesen. Después se levantó y fue tras 
Elías, y le servía.

[Rev. José B. Pérez] Y pasamos a Segunda de Reyes, capítulo 
2, verso 8; nos dice:

 8 Tomando entonces Elías su manto, lo dobló, y golpeó 
las aguas, las cuales se apartaron a uno y a otro lado, y 
pasaron ambos por lo seco ([JBP] o sea, Elías y Eliseo).

 9 Cuando habían pasado, Elías dijo 
a Eliseo: Pide lo que quieras que haga 
por ti, antes que yo sea quitado de ti.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

Y en esta otra Biblia él escribe:
[WSS] «Elías	—	Cristo.
Eliseo	—	La	Novia	de	Cristo».
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[JBP] Continúo en el verso 9:

 9 Y dijo Eliseo: Te ruego que una doble 
porción de tu espíritu sea sobre mí.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David.

Y escribe ahí arriba:
[WSS] «Zac. 4, Apoc. 11:3».

Vean lo que representa esa doble porción allí: los dos olivos que 
nos habla allí Zacarías 4; y en Apocalipsis 11 son los ministerios 
de Moisés y Elías, que son esos Dos Olivos, los Dos Testigos.

Y acá, en esta otra Biblia, escribe:
[WSS] «Doble porción».

 10 Él le dijo: Cosa difícil has 
pedido ([JBP] y dibuja otra Estrella 
de David ahí al lado). Si me vieres 
cuando fuere quitado…
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[JBP] Ahora vean, esa Estrella de David allí son dos Pirámides: 
una para arriba y otra para abajo; eso tiene un significado muy 
pero que muy grande en este tiempo final. Tienen que estar 
juntos esos ministerios para hacer la Obra correspondiente a 
este tiempo final, tanto para la Iglesia, como para las fatuas, 
como para los perdidos y para el pueblo hebreo.

 10 Cosa difícil has pedido. Si me vieres cuando fuere 
quitado de ti, te será hecho así; mas si no, no.
 11 Y aconteció que yendo 
ellos y hablando, he aquí un 
carro de fuego con caballos 
de fuego apartó a los dos; 
y Elías subió al cielo en un 
torbellino.

[JBP] Y allí dibuja otra Estrella de David.

Los apartó a los dos, porque uno fue traspuesto, y el otro se 
quedó pero con esa doble porción.

LA TRAYECTORIA DE ELÍAS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de mayo de 1980
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Encontramos que Elías (…) Elías tenía a su sucesor a 
su lado.
 Y eso es una cosa muy hermosa, muy bonita. Cuando 
una persona quiere partir, cuando una persona ve que su 
tiempo	ya	ha	llegado	a	su	final;	y	puede	ver	que	la	labor	y	
ministerio que ha tenido en esta Tierra es importante y ha 
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sido	de	beneficio	para	el	pueblo	de	Dios,	y	es	un	ministerio	
en la perfecta voluntad de Dios, y Dios lo respalda; es una 
cosa muy hermosa, para un hombre que tenga una clase 
de ministerio así, cuando le ha llegado su tiempo de partir, 
poder ver al que seguirá después de él en la Obra de Dios 
con esa misma clase de espíritu ministerial.
 Creo que podrían llevarse muy bien, creo que podrían 
entenderse, si el sucesor se convierte en siervo del que 
está. Si los dos tratan a la misma vez de trabajar en la 
posición de profeta mayor tendrán problemas: tendrán dos 
grupos, y tendrán problemas en un grupo y el otro grupo.
 Bueno, encontramos entonces que Eliseo vino a ser…

 [JBP] Ahora, vean cómo en el tiempo que ya él estaba por 
irse, vean, ahí estaba llevándose a cabo un entrelace; allí entre 
Elías y Eliseo.
 Y así, vean, continuó el ministerio de Eliseo; pero ya con esa 
doble porción en Eliseo comienza entonces esa labor ministerial, 
pero ya no está Elías allí; porque, vean, él nos dice allí: si no, 
se formarían entonces dos grupos, y muchos se quedarían con 
Elías y otros pues seguirían a Eliseo; pero habría esa, vamos a 
decir, esa guerra, tendrían ahí problemas un grupo con el otro.
 ¿Así no pasó con Juan?, que los discípulos decían a Juan: 
“Pero mira, aquel que tú bautizaste ahora bautiza más gente 
que tú”1. Vean, se ponen celosos. Y eso ocurrió allí también.
 Pero vean cómo el ministerio de Elías siguió. Y cuando llegó 
el punto de irse, entonces ya Eliseo, con esa doble porción de 
su espíritu, vean cómo comienza un ministerio allí; pero ya Elías 
no estaba.
 Y sigue diciendo nuestro hermano William [“LA 
TRAYECTORIA DE ELÍAS”]:

1  San Juan 3:22-30
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 [WSS] … Eliseo vino a ser siervo de Elías. Eliseo 
sabía quién era Elías, y Eliseo lo había dejado todo por 
convertirse en siervo de un profeta.
 Quizás, para cualquier persona, mirándolo desde 
el punto de vista humano, Eliseo había hecho una mala 
elección; pero mirándolo desde el punto de vista espiritual, 
Eliseo había hecho la elección más importante que un 
ser humano puede hacer: ponerse al lado del profeta del 
tiempo en que vive, y seguirlo y obedecerlo y servirle; eso 
es la cosa más grande que un hombre puede hacer.

[JBP] Ahora, vean cómo todo eso que estaba ocurriendo allí 
con Elías y Eliseo es tipo y figura de lo que en este tiempo final 
estaría ocurriendo.
 Hay una similitud en varias cosas, aquí en esto que estamos 
leyendo.
 Miren, cuando terminaba yo la escuela de 4to año, ya… Eso 
fue como en el 92, ahí por mayo, donde terminan las clases acá, 
ahí mayo, cumpliendo ya 18 años; tiempo en el cual también, 
luego de eso (ya ustedes saben parte de la historia ahí)2, cuando 
platiqué con él para tener algo más serio con Sarita, que ahí él 
me dice: [WSS] “Te vas a casar en esta fecha, que voy a estar 
en estos días en Puerto Rico”; o sea, colocó allí esa fecha.
 Y luego, pues ya ustedes saben el resto, lo que hemos 
hablado; luego, después, podemos abundar un poquito más de 
todo eso.
 Ahora vean, por la parte de los estudios, ya yo había 
terminado ahí el 4to año. Y esos últimos 3 años de escuela…; 

2 Estudio “La Palabra ungida = La Novia, pequeños mesías”, 2023/
ago/19 (sábado), págs. 13-17 (f), págs. 169-173 (T3)
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pues en el grado acá, en esa escuela, pues era… acá es la High3 
o general, la escuela donde son todas las materias, son clases. 
Y en esta otra, que es la vocacional, pues ahí tiene una opción 
de que la persona puede estudiar una profesión u oficio; y ya 
cuando sale de 4to año, pues sale con algo que ha aprendido.
 Y yo entré en la Vocacional en grado 10 (o sea, ahí entré, en 
esa escuela), porque yo decía: “Bueno, si entro en esta escuela 
tengo la ventaja de que puedo seguir aprendiendo un poquito 
más” lo que me gustaba a mí en ese tiempo; y todavía; pero 
hablando de ese tiempo me gustaba mucho pues lo que era 
ebanistería y carpintería y todo eso, porque desde pequeño 
pues estaba en esas labores junto a mi papá (Humberto).
 Y también pues me habían dicho que como uno podía elegir 
si cogía el taller por la mañana (porque eran 4 horas), o por la 
tarde, pues yo prefería coger el taller por la tarde, porque daban 
también la oportunidad que en el 4to año (ya ese último año) 
podía uno hacer la práctica en otro lugar. Y como se estaba 
llevando a cabo la construcción acá en La Carpa, que era el 
auditorio de metal, pues yo deseaba pues salir de la escuela 
rapidito, y me cambiaba, y arrancaba para… ya sea a pie o en 
bicicleta, e iba al proyecto; y allí trabajaba esas horas en la tarde 
con los trabajadores.
 Me ponían de auxiliar de Israel Álvarez, como ayudante 
de carpintero…; que ahí me echa bromas a veces Andrés, que 
me dice que cuando él me veía, el mandil era más largo y se 
mojaba, y se arrastraba con los clavos cuando se mojaba. Pero 
son anécdotas muy hermosas, y uno las recuerda con mucho 
cariño; yo sé que lo hace él con mucho cariño, cuando habla así 
de esa forma.
 Y tenía las prácticas en el auditorio (porque yo, pues le dije 

3 [High School - Último grado de la educación superior/bachillerato/
secundaria/media]
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a mi papá que iba a coger ebanistería; me dijo: “Sí”), porque yo 
veía que la ebanistería, pues como es la misma línea, y era uno 
de los rangos… Aunque también estaba la parte de arquitectura, 
diseño gráfico era ese taller; pero preferí ebanistería.
 Y entré en grado 10, estuve en grado 10; ya en grado 11… 
Grado 10 casi todo fue teorías y… Pero como el maestro vio 
que yo tenía bastante habilidad, así como flaco (acá le dicen 
“injillido”), y cogía los paneles de 4 pies de ancho por 8 pies de 
largo…; o sea, como 1 metro y alguito por 2 metros4.
 Y agarraba el panel y lo ponía en la máquina, y yo mismo 
lo cortaba; y el maestro pues como vio la habilidad, pues era 
el que… él me dejaba para trozar los paneles y todo: “No, que 
Benjie te corte el panel”.
 Y en grado 11 ya no era para uno hacer la práctica afuera, 
pero como él veía que yo sabía y conocía, pues me decía: “Mira, 
coge la práctica este año también, de mediodía abajo. Ve y 
fírmame un documento: que tu papá te está dando la práctica”.
 Y así fue en grado 11, grado 12, ya yo cogía las clases 
en la mañana y por la tarde me iba con mi papá a trabajar en 
construcción.
 Y luego de eso, cuando salí ahí en mayo del 92, tenía la 
elección de estudiar ingeniería o arquitectura, porque salí con 
un buen promedio de la escuela, y cualquier universidad me iba 
a aceptar; hubiese tenido una buena carrera de ingeniero o de 
arquitecto.
 Y mi papá…, me acuerdo que Julio también me decía que 
eso era decisión mía; y mi papá también (aunque él deseaba 
que me quedara con él).
 Y yo mismo decidí quedarme sirviendo en la Obra de Dios; 
porque ya desde muy pequeño siempre estaba pendiente 

4  4 x 8 pies = 1.21 x 2.43 m
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a… tanto a mi papá (porque estaba con él trabajando y todo), 
pero siempre estaba cerca de las conversaciones de nuestro 
hermano William con Julio y Humberto, y algún otro adulto que 
estaba, siempre me quedaba.
 Los compañeros jugando, y yo estaba… ¿Dónde estaba 
Benjie? Estaba metido entre ellos, escuchando.
 Y siempre, cuando terminaba el hermano William de predicar, 
le pedía una peseta a mi mamá [25 centavos], para cruzar la 
carretera… acá era a la frutera, un sitio que vendían frutas y 
verduras, y ahí hacían jugos de china natural (de naranja); y 
cruzaba la carretera, compraba el jugo, y se lo traía al hermano 
William, porque yo decía: “¡Ea! Ha predicado mucho, y debe 
tener sed”.
 Y recuerdo que le daba el vaso (y miraba hacia arriba 
cuando él lo tomaba, el vaso), y me quedaba ahí hasta que se 
lo bebía, se lo tomara. Y se lo tomaba, y unas veces me llevaba 
el vaso y lo botaba; otras veces él mismo se quedaba con el 
vaso si le quedaba algo.
 Y luego, pues, hubo ya una afinidad allí, no en ese momento, 
sino desde mucho antes, desde pequeño; y decidí quedarme al 
lado del mensajero.
 De ahí, pues ocurrieron muchas cosas, que quizás luego se 
pueda hacer quizás algún libro o alguna reseña de todo lo que 
ocurrió en mi niñez y parte de la juventud, y todo el trayecto. 
Pero vean cómo Dios va guiando los pasos de Sus escogidos 
en cada edad y en cada dispensación.
 Y muchas veces uno dice: “Oye, pero yo no hice esto, o 
hice lo otro. Pude haber hecho tal cosa…”. Vean, como allí: 
aparentemente Eliseo hizo una mala elección…
 Y con esto no vamos a decir que no estudien los jóvenes; 
más bien tienen que estudiar y prepararse y tener una buena 
carrera, ya sea oficio o profesión; para que así, cuando tengan 
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su familia, pues pueden mantener a su familia; y así cumplir con 
las responsabilidades que tenemos en esta Tierra.
 Por ejemplo, había ocasiones donde le preguntaban al 
hermano William… muchas veces estaba yo al lado (y lo digo 
porque estaba ahí, y lo escuché), cuando decían: “Hermano 
William, salí de 4to año, ya voy a quedarme acá trabajando en 
la Obra”, o “voy a estar evangelizando, trabajando en la Obra 
con lo… en la imprenta”, o “voy a estar haciendo esto o lo otro; 
pero tengo esto que me gusta…”.
 Porque él le preguntaba:
 — [WSS] “¿Y qué te gustaría estudiar?”.
 —“Ah… Tal cosa”.
 Y siempre él le decía:
 — [WSS] “Estudia”.
 —“Pero es que eso es una carrera de tantos años”.
 — [WSS] “No importa, estudia”.

 [JBP] Y todas las veces que yo escuché eso decirle a las 
personas, ahora, hoy en día, son personas profesionales, 
que han tenido y han agarrado esa palabra del profeta y han 
estudiado; y ahora son buenos profesionales en eso que 
estudiaron.
 Un ejemplo es el mismo Luisito, Luis Jorge; vean, a él 
también le dijo él: [WSS] “Estudia”. Y ya él tiene… conoce…, él 
mismo podría decir cómo fue. Y también así un sinnúmero de 
personas, que estudiaron y son ahora grandes profesionales. 
¿Ven?
 Se requiere que todos los jóvenes —hasta donde puedan, 
por supuesto— estudien y se preparen, y se hagan de una 
buena carrera, de un buen oficio o profesión.
 Ahora, vean aquí, en el caso de Eliseo, ya siendo un 
instrumento que Dios estaría usando, todo Dios lo estaba 
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guiando; y aunque él no sabía, pero era Dios obrando en todo.
 Vean, dice [“LA TRAYECTORIA DE ELÍAS”]:

 [WSS] … pero mirándolo desde el punto de vista 
espiritual, Eliseo había hecho la elección más importante 
que un ser humano puede hacer: ponerse al lado del profeta 
del tiempo en que vive, y seguirlo y obedecerlo y servirle; 
eso es la cosa más grande que un hombre puede hacer.
 Encontramos que Eliseo no estaba interesado en tener 
un ministerio, sino en respaldar, respaldar el ministerio de 
Elías.
 Eliseo, de seguro no sabía lo que Dios tenía para él 
([JBP] así mismo fue que ocurrió), pero Elías sí lo sabía; el 
profeta anterior sí lo sabía.

 [JBP] Siempre el hermano William sabía; pero él no lo daba 
a conocer porque Dios estaba en todo el asunto. Y Dios estaba 
escondiendo un gran misterio que estaría luego, en el Día 
Postrero, siendo abierto a la Iglesia del Señor, a la Iglesia-Novia; 
porque alrededor del conocimiento que trae, y la revelación que 
tiene y que contiene los Siete Truenos, es que daría a la Iglesia-
Novia la Fe de Rapto.
 Sin ese conocimiento la Iglesia-Novia no sería raptada. 
Porque, dice el hermano Branham en el libro de Los Sellos, que 
los Truenos darían la Fe de Rapto, que en el contenido de los 
Truenos era que la Iglesia-Novia se estaría preparando para la 
traslación.

[Rev. José B. Pérez] Eso está en la página 128 del libro de Los 
Sellos; dice:
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 121. Ahora, los Siete Truenos de Apocalipsis 
permitirán que Él muestre a la Novia cómo 
prepararse para obtener esa gran fe de 
traslación ([JBP] o sea, la gran fe de Rapto).

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 212 dice [Los 
Sellos] [PÁG. 212]:

 [104]. La Novia todavía no ha tenido un 
avivamiento; todavía no ha habido allí ningún 
avivamiento, ninguna manifestación de Dios 
para sacudir a la Novia. Estamos esperando 
eso. Se necesitarán esos Siete Truenos 
misteriosos para despertarla. Él los mandará, 
lo ha prometido.

[JBP] Y ahí es que dibuja la Piedra Angular y las 
edades, y las enumera del 1 al 7; y luego, en la 
Edad de la Piedra Angular, escribe [WSS] «8»5.

Y escribe: [WSS] «los Truenos».
«El Avivamiento de la Novia [el 8vo].
El estremecimiento».

[JBP] Y aquí mismo tiene un papelito que pegó, un post-it, 
donde escribe:

5 Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 21 (f), pág. 137 
(T3)
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[WSS] «el 8vo 
avivamiento de la 
Iglesia del Señor 
Jesucristo»6. Y dibuja 
una Piedra Angular 
y las edades; y las 
enumera hasta el 7, y 
en la Piedra Angular 

escribe el [WSS] «8».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 104, nos dice abajo [Los 
Sellos]:

 [37].	Al	final	de	la	edad	pentecostal,	según	la	Palabra	de	
Dios, y que Dios me ayude en esta noche para mostrárselos, 
debemos recibir un mensajero que tomará todas las cosas 
que ellos dejaron sin terminar y revelará todo el secreto de 
Dios para aparejar la Novia para el Rapto. Luego vienen 
siete truenos misteriosos que ni están escritos. Correcto. Y 
yo creo que por medio de los Siete Truenos será revelado 
en los últimos días lo que se necesita para aparejar la Novia 
para tener la fe del rapto; porque con lo que tenemos ahora 
no podríamos subir. Hay algo que tiene que venir para 
aparejarnos…

[JBP] Ahora vean, él dice que lo que tienen… Dice:

 [37]. … con lo que tenemos ahora no podríamos subir 
([JBP] o sea, no tendría esa Fe de Rapto). Hay algo que 
tiene que venir para aparejarnos, porque como estamos 

6 Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 23 (f), pág. 139 
(T3)
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ahora	apenas	podemos	tener	suficiente	fe	para	la	sanidad	
divina ([JBP] aquí abajo escribe): [WSS] «Los Truenos. 
Fe del Rapto».	Tenemos	que	 tener	suficiente	fe	para	ser	

transformados en un momento y ser sacados de esta Tierra. 
Y veremos más adelante (Dios mediante), dónde está esto 
escrito.

[JBP] Escribe él arriba: [WSS] «Fe»
«En los 7 Truenos, la Fe de Rapto».

[JBP] Y ahí hay un escrito donde él dice que Enoc tenía esa Fe 
de Rapto7.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean cómo…, aquí dice [“LA 
TRAYECTORIA DE ELÍAS”]:

 [WSS] Eliseo, de seguro no sabía lo que Dios tenía 
para él, pero Elías sí lo sabía; el profeta anterior sí lo sabía.
	 Bueno,	Eliseo	fue	fiel	en	todo.

7 Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 (f), págs. 63-
66 (T2): [WSS] «La Fe de Rapto / la tenía Enoc». [WSS] «Enoc con Fe 
de Rapto».
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 Y cuando llegó el tiempo para Elías partir, Eliseo… no 
explica la Biblia cómo lo supo, pero Eliseo supo que Elías 
iba a partir.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LIDERATO”8, en la página 
41 y 42 nos dice:

 281 Allí hubo otros que hicieron la misma cosa. Miren a 
Enoc. Él caminó con Dios por quinientos años, y entonces 
tuvo un testimonio de que “él había agradado a Dios”. 
Dios	lo	había	confirmado,	y	dijo:	“No	hay	necesidad	de	
que mueras, solo sube a tu Hogar esta tarde”. Y él subió.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Enoc	—	los	escogidos».

 282 Y Elías; después de reprender a las mujeres con 
cabellos recortados y todas esas cosas, como él lo hizo en 
su día, Jezabeles pintadas; después de hastiarse tanto de 
eso, y habiendo hecho todo lo que pudo, y todos aquellos 
sacerdotes mofándose de él, y todas las demás cosas, 
un día él bajó al río. Y justamente al otro lado del río 
estaban los caballos atados de una zarza, y un carro de 
fuego y caballos de fuego. Él se subió y le tiró su manto al 
próximo profeta que le seguiría a él, y se fue al Cielo. Él 
aceptó el Liderazgo de la vida eterna, porque era Cristo 
que estaba en Elías.

8  SPN65-1207 “Liderazgo”, pág. 36, párrs. 281-283
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Elías y su rapto.
Eliseo continúa el ministerio».

 [282] … porque era Cristo que estaba en Elías. ¡Oh! ¡Sí, 
señor!
 283 ¿Qué fue aquello? “¡Sígueme!”. Así que usted 
tiene que escoger su líder. Ustedes tienen que escogerlo, 
amigos. Miren la Biblia, que es el espejo a través del cual 
Dios mira, y vean dónde están en esta noche.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular, y la parte de 
abajo, de las edades.

Y él escribe allí: 
[WSS] «La Biblia = el cristal a través del cual Dios mira».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean aquí lo que sigue diciendo el 
hermano William [“LA TRAYECTORIA DE ELÍAS”]:

 [WSS] ¿Cómo Dios hizo para hacerle saber a Eliseo 
que Elías ya se iba a ir en ese día? No lo explica la Biblia; 
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pero sí dice la Biblia que Eliseo dijo: “Yo lo sé”9. De 
alguna manera lo supo; la cosa fue que lo supo; y cuando 
lo supo, hizo como debía hacer.
 Si Eliseo iba a ser el sucesor de Elías, y para recibir 
la doble porción tenía que ver a Elías cuando se fuese10, 
entonces de alguna manera Dios hizo para que Eliseo lo 
supiese.

[JBP] Ahora, él en esa ocasión del momento cuando él nos 
mandó a llamar… recuerdo… creo que fue Dorquitas, Dorcas 
Soto (una de sus hijas) que me llamó; yo estaba al lado, ahí 
en la casa (en la casa del lado); y… Luego corroboramos bien, 
pero si mal no recuerdo fui la primera persona que él mandó a 
llamar; y luego, pues, por supuesto, a todos los que estaban allí 
luego.
 Y cuando entré, ella me dice: “Mira, se está despidiendo” o 
“Se va a despedir. Me dijo que te llamara (algo así), y se va a 
despedir - y se está despidiendo”, o sea, “se va a despedir de 
todos nosotros”.
 Ahora vean cómo… Algo así tuvo que haber pasado con 
Eliseo, de alguna forma él lo supo.
 Vean acá, esa forma así sencilla, del común: a través de 
una de sus hijas, ahí supe que él se iba; y luego pues a las 
demás hijas, y al doctor Luis Jorge también lo llamó; y también 
allí él lo dijo, que se iba; porque él sabía. Él sabía…

[Rev. José B. Pérez] Miren (vamos a ver aquí si encontramos), 
hay una parte en el mensaje “EL SELLO DE PASCUA”11, él 
puso allí…; en la página 31, miren:

9  2 Reyes 2:5
10  2 Reyes 2:11-12
11  SPN65-0410 “El Sello de Pascua”, pág. 27, párr. 178
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 178 ¡Oh, recuerden, somos carne de Su carne, hueso de 
Sus huesos, si somos Su Novia! La muerte no estorbará 
de	 ninguna	 manera	 ese	 poder	 vivificador.	 “Aunque	 los	
gusanos de la piel destruyan este cuerpo, aun así en mi 
carne veré a Dios”. ¡Gloria a Dios! No sé qué decir. ¡Qué 
esperanza para un hombre viejo como yo, sabiendo que 
veo	mi	tiempo	final	allá	pronto,	teniendo	cincuenta	y	seis	
años!

[JBP] Vean, en 56 años, dice el hermano Branham; cuando 
tenía 56 años allí, era… Esto fue predicado el 10 de abril. O sea 
que ya él sabía que se iba; y que ya luego fue confirmado en 
el mensaje “SOBRE LAS ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”, 
predicado en noviembre, cuando él le dice [WMB] “Ahora que 
me sanas, ahora me vas a llevar”.

[Rev. José B. Pérez] Y nuestro hermano William sabía también 
que se iba, vean, al final de su ministerio, que también duró 56 
años: Desde 1963 hasta el 2019: 56 años duró ese ministerio.
 Por lo cual, vean, cuando él regresa en el 2017, que ya le 
fue dicho que ya sus días terminarían en la Tierra… (y para 
no entrar en los detalles; luego, después, podemos tener más 
tiempo para todas esas cosas que ocurrieron en ese mes 
de junio del 2017); pero vean, él después nos dice que él no 
deseaba presentarse solo. Esto está en la página 10 y 11 del 
libro que sacamos “Por amor a los escogidos”; y dice [PÁGS. 
10-11]:
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Domingo, 3 de septiembre de 2017
Cayey, Puerto Rico

Dr. William Soto Santiago

 Es para mí una bendición grande decirles que estamos 
viviendo	 en	 el	 fin	 del	 tiempo	 y	 que	 tenemos	 que	 estar	
preparados para recibir la fe para ser transformados, la 
cual está en el cumplimiento de la Visión de la Carpa…
 [JBP] ¿Dónde es que está la fe para ser transformados? En 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Y ahí, en ese momento, 
todavía la Carpa no estaba en función, no estaba operando; y ya nos 
está diciendo ahí, en ese momento, que la fe para ser transformados 
está en el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Dice:
 [WSS] … llamada la Tercera Etapa, en donde vendrá 
([JBP] o sea, si “va a venir” la Fe de Rapto, pues es que no se 
había dado todavía) la fe para ser transformados y raptados, 
y llevados a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Estamos en un tiempo muy importante.
 En el mes de junio ya [Dios] me había dicho que había 
llegado el tiempo de partir, pero por amor a los escogidos 
le pedí más tiempo para estar con ustedes, porque si 
me iba yo solo quedarían ustedes pasando por la gran 
tribulación. Por lo tanto, le pedí más tiempo al Señor, y 
me fue concedido más tiempo para estar con ustedes.
 El caso era que ya tenía que partir pero como a Ezequías 
le fueron añadidos 15 años, al rey de Judá, a mí me ha 
sido añadido más tiempo para continuar con ustedes hasta 
tener la fe para ser transformados y poder ser llevados a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Nunca he deseado presentarme solo allá, sino con 
todos ustedes, en la presencia del Señor para la Cena de 
las Bodas del Cordero.
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[JBP] Ahora, vean que él todavía no se ha presentado allí, 
porque la Cena de las Bodas del Cordero no ha ocurrido.
 Por lo tanto, la labor correspondiente que está llevando a 
cabo… Fíjense que en la sexta dimensión, en donde esa Voz 
le está mostrando todas las cosas que estaban ocurriendo allí 
cuando nuestro hermano Branham fue…; porque ya eso fue en 
ese tiempo que estaba el hermano Branham allá, y fue una de 
las ocasiones en donde Dios le permitió al hermano Branham 
visitar la sexta dimensión12.
 Y vean que también Él le muestra, en una de las ocasiones 
ese Ángel le muestra lo que estaba ocurriendo en el cumplimiento 
de una actividad que estaba llevando a cabo un ministerio, en 
el cual se estaba cumpliendo allí el Tercer Halón o Jalón; en 
donde no era como la Primera y Segunda Etapa, que era todo 
públicamente, más bien era algo secreto; y él no entendía por 
qué allí adentro. Y el Ángel le empieza a mostrar todo lo que 
estaba ocurriendo allí13.
 Y vean que la Primera y Segunda Etapa la cumplió en el 
tiempo del hermano Branham, en inglés14; y vean cómo luego 
también…

12 Los Sellos, pág. 317, párrs. 184-225
13 Citas, pág. 10, párr. 87; pág. 13, párr. 98; pág. 14; párr. 103; pág. 39, 
párr. 321
14 1976-07-02 “La Victoria del Amor Divino”: [WSS] Entonces, 
encontramos que dos etapas se cumplieron plenamente en los Estados 
Unidos de América. Y veamos que dice Dios a través del hermano 
Branham que la Tercera Etapa es la Palabra hablada, la Palabra hablada. 
La Tercera Etapa es el mensaje de los Sellos que vino (¿por qué?) por 
Palabra hablada.
 Entonces, encontramos que el Mensaje, realmente el Mensaje es la 
Tercera Etapa, y las primeras dos partes de la Tercera Etapa, las primeras 
dos partes del Mensaje, se movieron en inglés. ¿Ve? Porque si es la 
Palabra hablada, si sale, pues tiene que salir en algún idioma. Entonces, 
esas dos partes primeras se movieron en inglés. 
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 Eso es un ángulo, lo cual hace poco leímos o hablamos de 
las diferentes etapas, que también se han dividido en cuanto a 
tiempo; en donde, cada una de esas etapas, cuando se terminó, 
algo estaba ocurriendo y comenzando una nueva etapa; y 
comenzando la otra y terminando; y luego comenzando la otra y 
terminando15.
 Porque recuerden que el Séptimo Sello es como un cohete 
(lo que estuvimos hablando ayer también), y es comparado 
también, y cumplido, como fue la Primera Venida del Señor: 
tuvo un comienzo y un final.

Ahora, vean ustedes que él, cuando dice que [“Por amor a los 
escogidos”] [PÁG. 11]:

 [WSS] Nunca he deseado presentarme solo allá, sino 
con todos ustedes, en la presencia del Señor para la Cena 
de las Bodas del Cordero. Así que me fue concedido más 
tiempo, hasta llegar a completar la labor que corresponde 
a	este	tiempo	final.

 [JBP] Y la labor muy importante que fue llevada a cabo, y 
que está siendo llevada a cabo, es para el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, en donde la Iglesia-Novia estaría recibiendo 
esa Fe de Rapto, la fe para ser transformados y raptados.
 Pero esa labor tenía que estar llevándose a cabo en medio 
de la Iglesia, y la Iglesia-Novia tener en medio de Ella el Título 
de Propiedad.
 Sin el Título de Propiedad no podría venir la restauración, no 
podría venir el reclamo, y no podrían los hijos de Dios recibir la 
fe para ser transformados y raptados. Tiene que estar el Título 

15  Plática “El Ungido con los ungidos por la Columna de Fuego”, 2023/
ago/20-2 (domingo), págs. 16-17 (f), págs. 262-263 (T3)
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de Propiedad en la Tierra, y tiene que estar y ser llevado en el 
corazón de un hombre.
 [WMB] “El Arca (como dice en el mensaje “TRATANDO DE 
HACER UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”) 
no es para estar siendo llevada en los hombros o encima de 
bueyes”; no. Es… (y luego pueden buscar exactamente como 
lo habló el hermano Branham); tiene que estar contenida en el 
corazón de un hombre.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver si podemos… No lo tenía aquí, 
pero vamos a ver si lo podemos conseguir rapidito esa parte, 
aquí en el mensaje “TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A 
DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”16, que eso debe estar en las 
últimas páginas. Miren, en la página 83 abajo:

 313 Cristo es nuestra Arca, 
la Palabra. Ellos quieren 
su denominación ([JBP] y 
escribe): [WSS] «El Arca = 
Cristo». Él no puede, noten, no 
puede ser llevado en carros nuevos 
denominacionales. Su Mensaje no 
puede ir en el carro de una nueva 
denominación cuando Él está 
supuesto a estar contenido y venir en 
el corazón de un profeta.

16  SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 44, párr. 313; pág. 45, párr. 319 - [Estudio Bíblico 
#242, 2022/sep/30 (viernes), págs. 7-8 (f), págs. 209-210 (T4) / Estudio 
Bíblico #283, 2023/feb/19 (domingo), pág. 18 (f), pág. 138 (T3) / Estudio 
Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), págs. 57-58 (f), págs. 61-62 (T3) / 
Estudio Bíblico #329, 2023/jul/30 (domingo), págs. 14-15 (f), págs. 204-
205 (T5)]
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[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Apoc. 10:1-11».

[JBP] Y en la página 85 también, ahí nos dice abajo [PÁG. 45]17:

 319 Noten, Dios le dijo 
al profeta, dijo: “Come el 
rollo”, en el Viejo Testamento 
([JBP] o sea): [WSS] «A.T.» 
([JBP] Antiguo Testamento, escribe ahí el hermano William). 
Al profeta del Nuevo Testamento, Él le dijo: “Come el 
Librito”. ¿Por qué? ¡Para que el profeta y la Palabra 
fueran uno! ¿Ven? Esa es el Arca, la Palabra de Dios.

 [JBP] Ahora, vean cómo sin ese Título de Propiedad no 
puede haber resurrección ni transformación ni rapto; se requiere 
el Título de Propiedad en medio de la Iglesia del Señor.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean cómo él allí, en donde 
estábamos hablando de esa parte donde él nos decía que 
estaba despidiéndose, que se tenía que ir. Y aquí vemos cómo 
Eliseo, él quizás no sabía el porqué, pero sí conocía y sabía de 
alguna manera… Dice [“LA TRAYECTORIA DE ELÍAS”]:

 [WSS] … entonces de alguna manera Dios hizo para 
que Eliseo lo supiese.
 [JBP] De alguna manera le dijeron: “Mira, Elías se va a ir” 
(ahora, sigue diciendo…); que es lo que vamos a leer. Ahora, 
sigue diciendo:

17  [Estudio Bíblico #242, 2022/sep/30 (viernes), pág. 20 (f), pág. 222 
(T4) / Estudio Bíblico #251, 2022/oct/30 (domingo), pág. 34 (f), pág. 124 
(T5) / Estudio Bíblico #283, 2023/feb/19 (domingo), pág. 19 (f), pág. 139 
(T3)]
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 [WSS] Bueno, los demás profetas, o los hijos de los 
profetas, también sabían que Elías ya se iba a ir.
 Así que Dios tuvo que habérselo dicho, o el profeta 
Elías tuvo que haberle dicho: “Ya yo estoy para irme”.
 [JBP] Que eso fue lo que ocurrió allí.
 Y de todos los ministros, y de todos los hijos en el Evangelio, 
de nuestro hermano William Soto Santiago, solamente a uno 
(eso es sin contar los demás que estaban allí; pero hablando de 
un ministerio), vean, solamente a uno él le dijo que se iba a ir.
 Y, vean, así fue con Eliseo. Dice:
 [WSS] “Ya yo estoy para irme”. Así que Eliseo estaba 
muy a la expectativa, ya que Eliseo era el hijo espiritual en 
la Palabra, en el Mensaje, de Elías.
 El hijo de Elías, espiritualmente hablando…

[JBP] Eso… como las palabras que grabé aquella ocasión, 
donde él se expresó (hace poco lo colocamos18; quizás en este 
Estudio pueden colocar esas palabras allí entre paréntesis), 
donde él habló algo así también:

Agosto, 2017
Cayey, Puerto Rico

[WSS] Dedico este Mensaje, con Amor Divino, del Hno. 
Branham, para Benjie: mi hermano, mi amigo y mi hijo 
espiritual. Que Dios te use, Benjie, grandemente, en Su 
Obra para la Iglesia; y seas de grande bendición para la 

Iglesia, y para tu familia.
En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

—William Soto Santiago—

18  Estudio Bíblico #316, 2023/jun/16 (viernes), pág. 29 (f) (T3) / 
Estudio “Cara a cara viendo a Dios en el fin del tiempo”, 2023/jun/19 
(lunes), pág. 22 (f), pág. 172 (T3)
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[Rev. José B. Pérez] Ahora vean [“LA TRAYECTORIA DE 
ELÍAS”]:

 [WSS] … el hijo de Elías en la Palabra, en el Mensaje, 
era Eliseo. Aunque había muchos hijos de los profetas 
que seguían el Mensaje de Elías, el hijo sobre el cual el 
ministerio de Elías reposaría era Eliseo.
 [JBP] Vean, “había muchos que seguían el Mensaje de 
Elías”, pero solamente uno era [en] el que reposaría el ministerio 
de Elías.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “LA RELIGIÓN 
DE JEZABEL”19, nos dice en la página 26 de este mensaje, 
dice:

 113 ¿Qué sucedió? Él se quedó allí hasta que el hambre 
había pasado, viviendo con esta mujer (esta Iglesia) que 
lo recibió y creyó su Palabra ([JBP] y dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y la flecha hacia la Piedra Angular). Y él 
la mantuvo viva (mantuvo 
a la Iglesia viva) por la 
Palabra del Señor, porque 
él dijo: “ASÍ DICE EL 
SEÑOR”.
 114 Ahora, no tenemos tiempo para mostrarle el resto 
de la historia, usted sabe cómo él tuvo que enfrentarse 
con Baal. Él lo hará uno de estos días, no se preocupe. 

19  SPN61-0319 “La religión de Jezabel”, pág. 21, párrs. 113-117 
[Estudio “Recibiendo el poder vivificador por medio de la Enseñanza 
bajo Carpa”, 2022/ago/16-2 (martes), págs. 12-13, 15 (f), págs. 62-63, 
65 (T2)]
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Cuando él salga pataleando de 
ese desierto, usted vigile lo que 
sucede.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «desierto».

 115	¿Qué	sucedió?	Luego,	cuando	el	buen	y	fiel	Elías,	
el	profeta,	un	verdadero	siervo	de	Dios,	llegó	al	final	de	su	
camino ([JBP] escribe): [WSS] «el 4to ministerio de Elías», 

Dios le habló un día, dijo: “Elías, tú has predicado por 
suficiente	tiempo.	Tú	has	batallado	contra	Jezabel	y	toda	
su pintura y todo, hasta que ya estás harto de eso”. Dijo: 
“¡Ven abajo al Jordán!”. Y aquí va él, bajó al Jordán. 
Por allí bajaba el viejo arroyo de fango, esa agua fría 
y helada, como la que todo hombre tiene que enfrentar: 
Jordán, muerte.
 116 Pero cuando este gran siervo de Dios caminó abajo 
al Jordán, y su hijo caminando al lado de él, hijo en el 
Evangelio… ¡Oh, sí!, él era su hijo: “Padre mío, padre 
mío, carros de Israel, y su gente de a caballo”. Cuando 
él y su hijo caminaron brazo a brazo, abajo al Jordán, él 
estaba vigilando a su padre irse aquella mañana.
 117 Cuando él bajó al Jordán, él extendió la mano y tomó 
aquel manto de poder de sus hombros; dijo: “Muerte, tú 
no me puedes hacer nada”. Y golpeó el Jordán: “Ábrete, 
voy a cruzar al otro lado esta mañana”. ¿Qué sucedió? 
Se movió hacia atrás y se secó como polvo. ¿Qué estaba 
haciendo el viejo profeta? Él estaba mirando al otro lado 



Eliseo = hijo de Elías en el Evangelio 117

del Jordán, él sabía que había un carro esperándolo allá 
con los caballos. Él se iba para su casa, su obra había 
terminado. Su hijo en el Evangelio estaba tomando su 
lugar.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El cruce de Jordán = la muerte».
«Eliseo = hijo de Elías en el Evangelio».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William; dice [“LA TRAYECTORIA DE 
ELÍAS”]:

 [WSS] Elías quería a Eliseo como si Eliseo fuera un 
hijo de él; así que se llevaban como padre e hijo.
 [JBP] Y así también él se llevaba conmigo, y yo con él. Y 
nos tratábamos con respeto, y…, como también se trataba un 
padre a un hijo y un hijo a un padre.
 [WSS] Y encontramos que Eliseo, sabiendo que Elías 
se iba y sabiendo que se iba en ese día, para Eliseo era una 
cosa muy dura; para Eliseo era un momento tan duro, tan 
difícil, saber que Elías se iba en ese día.
 Y todos le decían, los hijos de los profetas le decían: 
“¿Sabes que Dios quitará de sobre ti a Elías, a tu señor? 
¿Sabes que Elías se va hoy?”.
 Una cosa es decir que Elías se va, y otra cosa es saber 
que Elías se va. Y luego, cuando lo supo Eliseo, o cuando 
ellos se lo decían, era ese mismo día.
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 Así que Eliseo estaba, durante todo ese día, pasando 
un momento de mucha tristeza, de mucha expectativa, 
sabiendo que su padre en la Palabra, en el Mensaje, su 
padre espiritual, lo habría de dejar ([JBP] o sea, se iba a ir).

 [JBP] Ahora, vean que en el tiempo que él estaba ya yéndose, 
ya en esos días luego de decir que se iba, que se estaba 
despidiendo, para toda la familia y para mí eran momentos 
muy duros, porque quizás en ese momento no entendíamos 
claramente el porqué.
 Ahora, vean que así pasó también en el tiempo de Jesús, 
en esta parte del ministerio de Jesús: Él no sabía que Él era el 
Mesías, el Ungido.
 Mesías significa ‘Ungido’, una persona con el Espíritu de 
Dios. O sea, ungido con el Espíritu de Dios para hacer una 
Obra, una labor. Y cuando es enviado para cumplir una Obra 
Mesiánica, pues es una de las obras mayores.

LA PALABRA VERDADERA
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 26 de noviembre de 2011
Villahermosa, Tabasco, México
 “Antes”, o sea, antes de esa Tercera Guerra Mundial, 
que será en la gran tribulación, algo va a pasar: Antes de 
la gran tribulación Elías estará en la Tierra.
 Siempre que Dios va a enviar un mensajero, un profeta, 
para tener un ministerio de tantos años, pues antes de eso 
tiene que nacer en la Tierra y tiene que crecer. Si lo va a 
usar cuando tenga 30 años, pues tiene que nacer 30 años 
antes; y a lo mejor ni se sepa que ese es un profeta, ni se 
sepa quién es hasta que comience su ministerio.
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 Como Jesús, no se sabía que era el Mesías hasta que 
Juan lo bautizó; ahí fue ungido como el Mesías, el Ungido, 
el Mesías con el Espíritu Santo, con la presencia de Dios. 
Antes de eso era un joven carpintero que leía las Escrituras 
en el templo o en la sinagoga, que también hablaba acerca 
de	las	cosas	de	Dios	y	que	era	muy	fiel	a	Dios;	pero	vino	
a ser el Mesías, el Ungido, cuando el Espíritu Santo vino 
sobre Él al Juan el Bautista bautizarlo; de ahí en adelante 
era el Cristo, el Mesías.

 [JBP] Ahora vean cómo Eliseo no comprendía, no entendía, 
el por qué él se iba; pero Elías sí sabía. Y Eliseo (como dice el 
hermano William, que leímos) no sabía, de seguro, lo que Dios 
tenía para él.
 En ese tiempo no conocíamos, no sabía, lo que Dios tendría 
y cumpliría luego de la partida de nuestro hermano William. Para 
la familia y para mí fue algo duro.
 Y recuerdo cuando ese día, domingo 31 de marzo del 2019, 
comenzamos la actividad, y envié saludos de parte de él, hasta 
dije que él nos estaba viendo. Y Dios nos ayudó y me ayudó, a 
mantener el temple hasta el día martes20; y luego allí fue que se 
habló, en la tarde-nochecita del martes.
 Y luego se fue viendo, y Dios fue abriéndome el 
entendimiento, fue mostrándome por las Escrituras; y todo fue 
cada vez más y más claro.
 Y logramos, luego de esa tarde, hablar sin derrumbarnos; 
porque verdaderamente era algo muy duro el que él se nos 
haya ido.
 Para Eliseo fue también muy duro la ida de su padre 
espiritual; pero vean, tenía que ser así para que la doble porción 
de Elías viniera sobre Eliseo.

20  [Transmisión especial del martes, 2 de abril de 2019 –Ed.]
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[Rev. José B. Pérez] Y vean lo que nos dice en el libro de Citas. 
Citas, página 69, el párrafo 597, dice:

 597 - “Y como Elías fue para abajo al Jordán un día 
y lo golpeó (con Eliseo), y se apartó para atrás y él cruzó 
al otro lado; él vino 
para atrás ([JBP] y 
escribe): [WSS] «2do 
Elías = Eliseo» 
con una porción doble. Y cuando nosotros le peguemos 
al Jordán (con Cristo) ([JBP] y escribe): [WSS] «Eliseo – 
Moisés y Elías, el Espíritu Santo», nosotros tenemos una 
porción…”.

[JBP] Ahora, vamos a detenernos aquí un momentito; porque 
vean, coloca a Eliseo como Moisés y Elías, o sea, es los 
ministerios de Moisés y Elías, y escribe: [WSS] «… el Espíritu 
Santo».

[Rev. José B. Pérez] Y ya que allí le tocamos o citamos una 
página y no la leímos, que es la página 134 del libro de Los 
Sellos, nos dice:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
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entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

 [JBP] Es como Rey de reyes y Señor de señores que Él en 
este tiempo final está siendo revelado, manifestado, en medio 
de Su Iglesia, para llevar a cabo la Obra de Reclamo.
 Es el Eliseo, es el cumplimiento de los ministerios de Moisés 
y Elías en medio de la Iglesia, es el Espíritu Santo en medio de 
la Iglesia, para darle así la fe para ser transformados y raptados; 
porque la Novia está a punto de ser raptada, Él viene por Su 
Iglesia.

 [Citas]
 597 - “Y cuando nosotros le peguemos al Jordán 
(con Cristo), nosotros tenemos una porción, pero cuando 
nosotros regresemos nosotros venimos con dos porciones. 
Nosotros tenemos vida eterna, resurrección del pecado 
ahora en rectitud con el Espíritu Santo, y entonces en el 
regreso con Cristo nosotros venimos para atrás con las 

dos: resurrección física, y nosotros 
ya tenemos resurrección espiritual; 
nosotros entonces tenemos una doble 
porción”.

[JBP] Y allí dibuja una Piedra Angular.

 [JBP] Vean que de momento Eliseo no sabía, no conocía, o 
sea, no sabía lo que Dios tenía para él; más bien estaba triste 
porque se iba su padre espiritual. Pero ya Dios todo eso lo tenía 
en Su Programa, y para poder venir esa doble porción sobre 
Eliseo, tenía que ser quitado, de en medio de Eliseo, Elías; o 
sea, Dios tenía que llevárselo.
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 Es como el testamento. Y el testamento es, en este caso, 
podemos decir, el Título de Propiedad.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren algo, en la página 7-A, párrafo 
71, ahí nos habla el hermano Branham, dice [Citas] [antigua 
revisión]:

 71 - “El otro día yo estaba especulando: ‘¿Qué va 
a suceder, Señor?’. Ese cuadro tiene que estremecer al 
mundo entero, y ni siquiera un periódico lo publicó. / 
Cuando George J. Lacy, el jefe del FBI, me dio aquella 
fotografía, me dijo: ‘Señor Branham, algún día esa 
fotografía será vendida en los anaqueles de tiendas 
cinco y diez, pero no mientras usted viva’. Eso siempre 
se atoraba conmigo. ¿Por qué? Yo 
dije: ‘¿Por qué, señor?’. Él dijo: ‘El 
testamento no está vigente hasta que 
el testador está muerto’”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David; y él escribe arriba:
[WSS] «El Testamento no está vigente hasta que el 
testador muera».

 71 - “Vean, qué clase de naturaleza humana. / Pero 
ellos la reconocieron a ella [Juana de Arco] después que 
ella se había ido. Ahora, ¿puede usted hacer que dos 
veces dos sea igual a cuatro? Usted está buscando algo 
(puede ser que yo no vuelva a estar sobre este púlpito otra 
vez), ustedes están buscando algo que está pasando por su 
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lado y ustedes no lo reconocen. Después que se haya ido, 
entonces ellos tomarán esto, y dirán: ‘Bueno, ¿por qué 
sucedió esto? ¿A dónde fue este avivamiento? ¿Cuándo 
sucedió esto?’. Entonces estará muy lejos”.

 [JBP] Vean todo lo que nos muestra allí; pero ya eso 
podemos tomar otro Estudio de lo que significa todo esto que 
estamos leyendo allí. Pero vean, tenía que Elías irse para venir 
esa doble porción.
 Y vean cómo el Título de Propiedad, cómo viene en medio 
de la Iglesia; y Él lo trae y lo deja en la Tierra en un hombre, pero 
le dice que se lo coma; y luego no vemos más al Ángel21.
 Pero ya el Título de Propiedad lo ha traído y está en medio 
de Su Iglesia; y está produciendo todo en la Novia, en los 
escogidos, que están siendo preparados en este tiempo final 
para ser así preparados para el rapto, para obtener la Fe de 
Rapto; la cual ya están recibiendo todos los escogidos de Dios, 
las vírgenes prudentes, lo cual, la Tercera Etapa estaría siendo 
impactada en ellos; y ya lo está haciendo.
 Y ya muy pronto estará impactando también a las vírgenes 
fatuas, a ese mundo denominacional. Recuerden que él dijo: 
[WMB] “Cuando este mundo denominacional…”.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a buscarlo, a leerlo aquí (ya para 
ir terminando). En la página 10-A del libro de Citas, párrafo 99:

 99 - “¡En el mismísimo 
minuto en que ese mundo 
denominacional de afuera 
comience a recibir este 
Mensaje ([JBP] y dibuja una Piedra Angular y la flecha hacia 

21  Apocalipsis 10:8-11
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la Piedra Angular. O sea que es en la Piedra Angular, en la 
Dispensación del Reino, en que ese mundo denominacional 
empieza a recibir el Mensaje), esa es exactamente la hora de 
Su Venida! Cuando ellos - cuando ellos fueron… cuando 
las	vírgenes	fatuas	comprendieron	que	no	tenían	suficiente	
Aceite en sus lámparas y cuando vinieron a golpear la 
puerta para obtenerlo, allí fue exactamente cuando la 
Novia se fue, cuando las vírgenes prudentes se fueron. Eso 
es correcto. Ellas no entraron. No. Sus organizaciones 
no podrán entrar ([JBP] o sea, ninguna organización podrá 
entrar en el rapto). Ellas no tendrán la oportunidad: en el 
momento en que el Mensaje esté en circulación, la Iglesia 
se habrá ido”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Cuando el mundo 
denominacional comience a recibir el Mensaje». «Mateo 
25:10-13».

Y escribe también (está cortado ahí): [WSS] «las prudentes, y 
las fatuas, y el rapto»22.

22  Estudio Bíblico #256, 2022/nov/18 (viernes), pág. 29 (f), pág. 109 
(T3)
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[JBP] Bueno, hemos visto así —en esta pequeña plática— este 
evento allí de Elías y Eliseo; y cómo también en este tiempo 
estuvo ocurriendo algo en medio de la Iglesia, de lo cual 
estuvimos hablando así por encimita; pero ya con lo que hemos 
hablado podemos ver cómo Dios ha estado obrando en este 
tiempo, y el por qué Elías se tenía que ir: para que viniera una 
doble porción sobre Eliseo, por consiguiente, sobre la Iglesia-
Novia.
 “ELISEO = HIJO DE ELÍAS EN EL EVANGELIO”�
 Ese es el tema que podemos colocarle a esta plática de 
esta ocasión.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por esta 
oportunidad que me permites de estar contigo allí, y participando 
contigo en esta importante reunión que estás llevando cabo, 
como la llevas en los días que te reúnes así con los ministros; y 
así teniendo este hermoso compañerismo los unos con los otros 
alrededor de la Palabra, alrededor de la Fe de Rapto.
 Ha sido para mí un gran honor y privilegio poder saludarles 
a todos allá en Soacha, Colombia, y en todos los lugares 
donde están reunidos; y los que estarán luego más adelante 
escuchando y leyendo esta conferencia o esta plática, titulada:
 “ELISEO = HIJO DE ELÍAS EN EL EVANGELIO”.
 Que Dios les bendiga grandemente.
 Y oren mucho por el mensaje de mañana y el tema de 
mañana, para que Dios nos siga abriendo el entendimiento, 
y mucha Palabra se encarne en nuestras almas; y siga así 
produciendo esa gran fe de traslación.
 Que Dios les bendiga y les guarde y les cuide a todos.



Notas
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ESTUDIO BÍBLICO #337
DOMINGO, 27 DE AGOSTO DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muy buenos días a todos los presentes y los 
que están también conectados a través del satélite Amazonas o 
internet en esta ocasión de hoy domingo 27 de agosto de este 
año 2023.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín allá 
en Normandía, Colombia, la congregación que pastorea el 
reverendo Camilo Montoya, y todos los allí presentes; y también 
a todos los que están conectados en esta ocasión.
 Y los que están todavía acá de los diferentes países: que 
Dios los bendiga grandemente; como nuestro hermano, el 
reverendo Oscar Montes, que Dios lo bendiga, y también a 
los que lo acompañan; y también a Jhon Luna también, y su 
familia, que están por acá todavía, y ya se van. Y todos los que 
están. José Tillería también y toda su familia; y todos los que 
nos visitan; y todos los de acá de Puerto Rico.
 Que Dios les bendiga grandemente en esta mañana; y 
nos abra el entendimiento, las Escrituras; y mucha Palabra se 
encarne en nuestros corazones.

Para esta ocasión leemos esa porción que nuestro hermano 
William allí nos leyó, de Primera de Samuel, capítulo 3, verso 
1; nos dice:
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 1 El joven Samuel ministraba 
a Jehová en presencia de Elí; y la 
palabra de Jehová escaseaba en 
aquellos días; no había visión con 
frecuencia.

[JBP] Él dibuja allí una Pirámide y las edades.

 2 Y aconteció un día, que estando Elí acostado en su 
aposento, cuando sus ojos comenzaban a oscurecerse de 
modo que no podía ver,

 3 Samuel estaba durmiendo en el 
templo de Jehová, donde estaba el 
arca de Dios; y antes que la lámpara 
de Dios fuese apagada,

[JBP] Ahí él escribe:
 [WSS] «La Lámpara de Dios».

Y dibuja también una Piedra Angular y las últimas tres edades.

 4 Jehová llamó a Samuel; y él respondió: Heme aquí.

[JBP] Esa fue la primera llamada.

 5 Y corriendo luego a Elí, dijo: Heme aquí; ¿para qué 
me llamaste? ([JBP] Él pensaba que había sido Elí, y era el 
Señor).
 5 Y Elí le dijo: Yo no he llamado; vuelve y acuéstate. Y 
él se volvió y se acostó.
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 6 Y Jehová volvió a llamar 
otra vez a Samuel. Y levantándose 
Samuel, vino a Elí y dijo: Heme 
aquí; ¿para qué me has llamado? 
([JBP] Esa es la segunda ocasión). Y él dijo: Hijo mío, yo no 
he llamado; vuelve y acuéstate.
 7 Y Samuel no había conocido aún a Jehová, ni la 
palabra de Jehová le había sido revelada.
 8 Jehová, pues, llamó la tercera vez a Samuel.

[JBP] Ahí él escribe:
[WSS] «3».

Y en el verso 6 en donde dice “otra vez” escribió: [WSS] «2».

 8 Jehová, pues, llamó la tercera vez a Samuel. Y él se 
levantó y vino a Elí, y dijo: Heme aquí; ¿para qué me has 
llamado? Entonces entendió Elí que Jehová llamaba al 
joven.
 9 Y dijo Elí a Samuel: Ve y acuéstate; y si te llamare, 
dirás: Habla, Jehová [Señor], porque tu siervo oye. Así se 
fue Samuel, y se acostó en su lugar.
 10 Y vino Jehová y se paró, y 
llamó como las otras veces: ¡Samuel, 
Samuel! Entonces Samuel dijo: 
Habla, porque tu siervo oye.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «4».
 Y dibuja la Piedra Angular, y la parte de abajo, de las edades. 
Las enumera, las últimas tres: «1», «2», «3» la séptima etapa; 
y arriba, en la Piedra Angular, escribe: [WSS] «4».
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 Vean, ahí las tres, las últimas tres etapas; eso es de la 
restauración del Árbol-Novia. Vean, esa es la cuarta etapa, 
donde vuelve y le dice: “¡Samuel!”, o sea, lo llama. Verso 11:

 11 Y Jehová dijo a Samuel: He aquí haré yo una cosa 
en Israel, que a quien la oyere, le retiñirán ambos oídos.
 12 Aquel día yo cumpliré contra Elí todas las cosas 
que he dicho sobre su casa, desde el principio hasta el 
fin.
 13 Y le mostraré que yo juzgaré su casa para siempre, 
por la iniquidad que él sabe; porque sus hijos han 
blasfemado a Dios, y él no los ha estorbado.
 14 Por tanto, yo he jurado a la casa de Elí que la 
iniquidad de la casa de Elí no será expiada jamás, ni con 
sacrificios	ni	con	ofrendas.
 15 Y Samuel estuvo acostado hasta la mañana, y 
abrió las puertas de la casa de Jehová. Y Samuel temía 
descubrir la visión a Elí ([JBP] o sea, temía decirle).
 16 Llamando, pues, Elí a Samuel, le dijo: Hijo mío, 
Samuel. Y él respondió: Heme aquí.
 17 Y Elí dijo: ¿Qué es la palabra que te habló? Te 
ruego que no me la encubras; así te haga Dios y aun te 
añada, si me encubrieres palabra de todo lo que habló 
contigo.
 18 Y Samuel se lo manifestó todo, sin encubrirle nada. 
Entonces él dijo: Jehová es; haga lo que bien le pareciere.

[JBP] Y dibuja allí una Estrella de David.

 19 Y Samuel creció, y Jehová estaba con él, y no dejó 
caer a tierra ninguna de sus palabras.
 20 Y todo Israel, desde Dan hasta Beerseba, conoció 
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que	Samuel	era	fiel	profeta	de	Jehová.
 21 Y Jehová volvió a aparecer en Silo; porque Jehová 
se manifestó a Samuel en Silo por la palabra de Jehová.

HABLA, SEÑOR, QUE TU SIERVO OYE
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 25 de septiembre de 2010
Monterrey, Nuevo León, México

Escritura: Primera de Samuel 3:1-21

SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 1 de diciembre del 2000
Osasco, São Paulo, Brasil
 Ahí hemos visto cuál es la Iglesia del Señor Jesucristo 
que será transformada y que tendrá la manifestación 
de Cristo en toda Su plenitud; en donde se cumplirá la 
Visión de la Carpa; y en donde habrá señales, milagros y 
maravillas, que nunca antes han sido vistos en la Iglesia 
de Jesucristo; juntamente con los milagros que también ya 
han sido vistos, los cuales se repetirán; pero otros, que no 
han sido vistos, serán realizados: como restaurarle alguna 
parte del cuerpo a una persona, como un brazo que le falte 
o una pierna que le falte, o algo así por el estilo.
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 281, 
nos dice el reverendo William Branham en el penúltimo párrafo:

 13. Yo creo, no lo voy a decir en Su Nombre sino en la 
revelación de mi propia fe: Lo que sucedió en el Cañón 
Sabino el otro día… Yo creo que la hora se aproxima 
cuando habrá brazos y piernas restauradas, y veremos el 
glorioso poder del Creador. Yo creo que si Él puede hacer 
que aparezca una ardilla que ni tiene… Entonces aquí en 
esto, una persona que le faltaría una parte de su cuerpo 
solamente; pero aquello fue un animal completo. ¡Él es 
Dios! Yo le amo.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El poder creativo: brazos y piernas».

Y acá en este otro también 
escribe: [WSS] «brazos 
y piernas restauradas 
(creadas)». Y ahí escribe 
también, donde habló de 
la ardilla, escribe: [WSS] 
«ardillas».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Será tan grande la manifestación de Cristo, que 
Cristo restaurará, a los muertos en Cristo, un cuerpo ([JBP] 
o sea, les dará un cuerpo): los restaurará en cuerpos eternos; 
y a nosotros nos transformará.
 Hemos visto que todo eso está en el Programa Divino 
para cuando Cristo haya completado Su Cuerpo Místico 
de creyentes.
 Ahora, hemos visto que Dios le mostró al reverendo 
William Branham, en la Visión de la Carpa, todas estas 
señales y maravillas que serán realizadas.
 Y sin embargo, él dice, en la página 136 del libro de 
Citas, que los milagros serán para Moisés y Elías. ¿Por 
qué? Porque en la Iglesia de Jesucristo, en la Edad de 
la Piedra Angular, estará el ministerio de Moisés por 
[segunda] vez y de Elías por [quinta] vez. Esos serán los 
ministerios que mostrarán grandes milagros y maravillas.
 Y eso será cuando ya la Puerta se haya cerrado.

[Rev. José B. Pérez] En la página 448… Recuerden que todo es 
en una forma progresiva, en la cual Dios estaría obrando. Vean, 
en la página 448 nos dice (a mitad de página) [Los Sellos]:

 48. Entonces el octavo capítulo solamente revela la 
escena del Séptimo Sello, y aparte de la escena no hay otra 
cosa revelada; y esto no tiene nada que ver con el capítulo 
7. La revelación del Séptimo Sello es completamente 
sin palabras, y si tuviera el tiempo (quiero ver algunos 
ejemplos) les podría mostrar cómo es que desde allá, desde 
el Génesis, este Séptimo Sello viene siendo anunciado 
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([JBP] y escribe): [WSS] «desde el Génesis es anunciado el 
7mo Sello». Estos Sellos aparecieron desde el principio. 
¿Se acuerdan cómo vimos las cosas esta mañana? Y ahora 
fíjense bien cómo presentamos esto, y hallaremos que al 
llegar al Séptimo Sello allí termina.

[JBP] En este otro libro él escribe, en esa parte donde dice: 
[WMB] “les podría mostrar cómo es que desde allá, desde el 
Génesis, este Séptimo Sello viene siendo…”, o sea, ahí arriba, 
en “este Séptimo Sello”, ahí escribe:

[WSS] «la 2da Venida de Cristo».

[WMB] “… viene siendo anunciado”. O sea, viene siendo 
anunciado la Segunda Venida de Cristo desde el Génesis.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades editado, en la 
página 59, allí nos dice [PÁG. 60]:
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 73. Aquel día viene muy pronto. La higuera ha brotado. 
Los israelitas están esperando al Mesías. Ellos lo están 
esperando y sus esperanzas casi están a punto de cumplirse. 
Israel será renacida espiritualmente, porque la Luz y su 
Vida [WSS] «Moisés y Elías» están a punto de revelarse a 
ella.

[Rev. José B. Pérez] Pasamos a la página 464 abajo y 465, dice 
[Los Sellos] [PÁG. 464]:

 [138].	Debemos	recordar	que	este	Séptimo	Sello	es	el	fin	
del tiempo de todas las cosas. Correcto. Las cosas escritas 
en el Libro de la Redención, sellado desde antes de la 
fundación del mundo con siete sellos, todo termina. Es 
el	fin	de	 este	mundo	
agitado [WSS] «los 
sistemas, cosmos» 
([JBP] escribe él ahí),	 el	 fin	 de	 la	 naturaleza	 agitada	 y	 es	
el	fin	de	todo.	En	eso	también	encontramos	el	fin	de	las	
Trompetas,	de	las	Copas,	de	la	Tierra;	y	aun	es	el	fin	del	
tiempo. El tiempo termina, así nos lo dice la Biblia en 
Apocalipsis 10:1-7, donde el Ángel dijo: “El tiempo no 
será más”. Y eso será en el 
día [WSS] «8vo Día» cuando 
este gran evento suceda. Allí 
todo termina.
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 139.	 Al	 final	 de	 este	 Séptimo	 Sello	 ([JBP] escribe): 
[WSS] «tiempo sobrante, Moisés y Elías»	es	el	fin	de	la	
edad de la Iglesia; es el fin del Séptimo Sello,	es	el	fin	de	
las Trompetas…

[JBP] Y él escribe allí al lado: 
[WSS] «en su ministerio». 
En este libro, en la esquinita, 

ahí escribe…, “es el fin del Séptimo Sello”, escribe: [WSS] «en 
su ministerio».

 [139].	 …	 es	 el	 fin	 de	 las	
Trompetas,	 es	 el	 fin	 de	 las	
Copas…

[JBP] Y en este (vamos a ver si es aquí), donde escribe… “en el 
fin de las Copas”, escribe allí: [WSS] «Apoc. 11:15-19».

 [139].	…	 es	 el	 fin	 de	 las	 Copas	 y	 aun	 es	 el	 fin	 de	 la	
entrada al Milenio.

[JBP] Y aquí escribe:
[WSS] «Al	final	de	la	½	hora	de	silencio».
«Al	final	del	7mo	Sello	es	el	fin	de	todo».

 [139]. Todo eso es contenido en el Séptimo Sello.
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[JBP] Vean, tiene un comienzo y tiene un final.

[Rev. José B. Pérez] Dice el hermano William [(RM) “SEÑOR, 
¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Y eso será cuando ya la Puerta se haya cerrado.
 Eso está en la página 114 o 115 del libro de Citas; 114, 
párrafo 1002 (que es el mil dos). Dice:
 1002 - “Y tiene que haber un ministerio que les 
predique”.

[JBP] Eso, vamos a buscarlo allí para ir viendo. Página 114, 
párrafo 1002, lee una porción allí, de este extracto, a mitad de 
párrafo; dice:

 1002 - “Y tiene que haber un ministerio que les 
predique”.

[JBP] Y ahí él escribe, en el libro 
de Citas (estoy en la página 114, 
párrafo 1002), y escribe: [WSS] 
«Apoc. 11».

En “un ministerio que 
les predique”, escribe 
allí: [WSS] «Moisés y 
Elías».

 1002 - “Pero recuerden, para ese tiempo ya todo habrá 
cesado. ¡Es una cosa horrenda! Habrá un ministerio que 
mostrará grandes maravillas, Joel así lo dijo ([JBP] dice 
el hermano William): (hasta Joel habló de eso que Dios hará 
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en este tiempo). Pero no habrá tiempo para la redención. 
Todo entonces es terminado, porque el Cordero ya habrá 
tomado Su Libro y la redención habrá cesado”.

[JBP] Eso ocurre ¿cuándo? Luego que Él tome el Título de 
Propiedad.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”1, en la página 40, nos dice:

 [245] Apocalipsis 10. Escuchen bien ahora. La Novia, 
llamada fuera por la 
Palabra; Cristo mismo 
llamando fuera a la Novia ([JBP] dibuja una Piedra Angular), 
clarificando	Hebreos	13:8	que	Él	“es	el	mismo	ayer,	hoy	
y por los siglos”, hace lo mismo, es el mismo. “El que 
en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. 
¿Ven? Lucas 22… O, Lucas 17:30, y también Malaquías 4, 
Hebreos 4:12, todas estas Escrituras que están prometidas, 
esto ha de ser entre el Sexto y el Séptimo Sello, y entre la 
Sexta y la Séptima Trompeta.
 246	La	fiesta	de	pentecostés	termina	en	el	periodo	de	la	
Séptima Trompeta…

[JBP] “Fiesta de pentecostés”, él en un estudio bíblico escribe 
arriba: [WSS] «la 
Dispensación de la 
Gracia», o sea, termina 
la Dispensación de la Gracia.

1  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 33, párrs. 245-
246
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 [246] … en el período de la Séptima Trompeta, porque 
lo próximo es la venida del… o Séptimo Sello, porque lo 
próximo es el misterio de la venida de Cristo, y también, 
la Trompeta se toca para los judíos. La Sexta Trompeta 
de ellos se toca; y cuando toca, les da 
a conocer al Hijo de Dios revelado 

([JBP] y escribe): 
[WSS] «hoy»; un espacio de media 
hora ([JBP] escribe): [WSS] «½	hora». 
Recuerden, todas las Trompetas tocan 
en el Sexto Sello. El Sexto Sello termina 
el misterio, bajo el Sexto Sello, poco 
antes de que abriera el Séptimo ([JBP] 
o sea, el Séptimo Sello).

[JBP] Y él escribe: [WSS] «entre el 6to y 7mo Sello, y entre 
la 6ta y 7ma Trompeta».

Y cuando él dice allí: “Poco 
antes de que el Séptimo Sello 
sea abierto”, escribe: [WSS] 
«antes que el 7mo Sello sea 
abierto» en un estudio bíblico.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:
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 [WSS] Ahí es que entra de lleno la Dispensación 
del Reino; ahí es que entra de lleno la manifestación de 
Jesucristo en toda Su plenitud; ahí es donde tendremos 
en toda Su plenitud la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles, llevando a cabo esos grandes milagros y 
maravillas.
 Ahí es donde la adopción estará realizada o siendo 
realizada ([JBP] o sea, en ese lapso de tiempo). Ahí es donde 
Jesucristo adoptará a Su Ángel Mensajero y lo usará en esa 
manifestación gloriosa de maravillas, milagros y señales, 
con los cuales Dios estremecerá al mundo entero.
 Habrá un ministerio que hará grandes maravillas: ese 
es el ministerio de Moisés y Elías. Ya mismo lo vamos a 
mostrar. Pero ya el Cordero habrá terminado Su labor de 
Intercesión.
 [JBP] Y sigue (ahora continuando) leyendo la cita de la 
página 114, del párrafo 1002:
 1002 - “Jesús predicó y fue rechazado; luego prosiguió 
hacia aquellos que estaban encarcelados y no podían 
arrepentirse; ya no había tiempo para la salvación. 
¡Ese mismo ministerio tendrá que repetirse! ¿Qué tal si 
pudiera ser la Tercera Etapa, a los que están perdidos 
eternamente?”.

[JBP] En “Ese mismo 
ministerio”, aquí en el libro 
de Citas él escribe: [WSS] 
«Moisés y Elías».

[JBP] Y dice nuestro hermano William:



Estudio Bíblico #337 143

 [WSS] Eso es la Tercera Etapa para los perdidos, 
donde habrá grandes maravillas, grandes milagros. 
 Ahora veamos en la página 136, párrafo 1208, dice… 
o sea, le preguntan…
 [JBP] Vamos ahí a la página 106, del párrafo 1208, le hacen 
varias preguntas; dice [Citas]:
 [WSS] 1208 - “[Pregunta 253]: ‘¿La Novia, antes 
de que venga Jesús, Ella tendrá todo poder del Espíritu 
Santo para hacer milagros, levantar muertos, y así 
sucesivamente, como en la Lluvia Tardía, y es esta Lluvia 
Tardía para los 144.000 judíos? ¿Tendrán todos los 
ministros esto, y estamos solo esperando la Venida?’”.
 Esa es la pregunta que le hacen, y dice el hermano 
Branham:
 1208 - “Ahora, Lluvia Tardía, 144.000 judíos, no; eso 
es cuando Elías y Moisés… Allí es donde los milagros 
tienen lugar. Las cosas que la gente ha estado buscando, 
los pentecostales, por milagros, pero donde eso tendrá 
lugar será bajo Elías y Moisés. / Solo debemos esperar la 
Venida del Señor”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
361 y 362, dice:

 152. Sabemos que el fuego del capítulo 19 de 
Apocalipsis, viene de Cristo, una espada sale de Su boca, 
la cual es la Palabra. ¿Correcto? Oh, hermano, obtenga el 
conocimiento de estas cosas para la apertura del Séptimo 
Sello mañana. Con la espada, Dios devora a Sus enemigos.

[JBP] Vean, une ahí esa Escritura de Apocalipsis 11 [19] con el 
Séptimo Sello.
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 153. Ahora fíjense en esto: Cuando estos dos profetas 
están profetizando, si cualquier hombre les hace daño, 
entonces fuego sale de su boca, el Fuego del Espíritu 
Santo —la Palabra. La Palabra es Dios, la Palabra es 
fuego, la Palabra es Espíritu, la cual procede de sus bocas. 
Fíjense en Moisés: Allá en Egipto estaban maltratando a 
los judíos, Faraón no los dejaba ir. Entonces Dios puso 
Su Palabra en la boca de Moisés, eran los pensamientos 
de Dios entrando al corazón de Moisés; y entonces él sale 
para expresar estos pensamientos, y cuando los expresa, 
vienen a ser la Palabra de Dios.

[JBP] Y él escribe en este libro de Los Sellos: [WSS] «los 
pensamientos de Dios entran al corazón de Moisés y los 
habla».

Y escribe: [WSS] «Apoc. 
10:1-11, 11:1-19».

Y escribe: [WSS] «La boca de Dios. La boca de Moisés».
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[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver un lugar donde habla de…, 
un escrito. No me lo traje, pero hay un estudio que él habla (lo 
estuve leyendo) de Ester, donde dice que la Iglesia defenderá, o 
la Novia defenderá a los hebreos. Eso está en Ester…
 Vamos a hacer una pausa aquí (de donde estamos leyendo), 
y vamos a ir a Ester, donde nos dice esta parte de… Ester, 
capítulo 5, verso 1:

 1 Aconteció que al tercer día se vistió Ester su vestido 
real, y entró en el patio interior de la casa del rey, enfrente 
del aposento del rey; y estaba el rey sentado en su trono 
en el aposento real, enfrente de la puerta del aposento.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular 
y las edades, y una flecha hacia la 
Piedra Angular.

 2 Y cuando vio a la reina Ester que estaba en el patio, 
ella obtuvo gracia ante sus ojos; y el rey extendió a Ester 
el cetro de oro que tenía en la mano. Entonces vino Ester 
y tocó la punta del cetro.
 3 Dijo el rey: ¿Qué tienes, reina Ester, y cuál es tu 
petición? Hasta la mitad del reino se te dará.

[JBP] Y él escribe en esa cita:
[WSS] «Ester = ». Y dibuja una Piedrita Angular.
«La Iglesia-Novia, la Reina, que defenderá a los judíos».
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[JBP] Vean, ahí cuando leímos lo de… que allá en Egipto 
estaban maltratando a los judíos, recordé esa porción allí, donde 
la Iglesia-Novia en este tiempo final, junto con el ministerio final, 
estarán brazo a brazo por el pueblo hebreo. Vean, defenderán 
a los judíos.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la 362, donde nos 
detuvimos [Los Sellos] [PÁG. 362]:

 [153]. Entonces Dios puso Su Palabra en la boca de 
Moisés, eran los pensamientos de Dios entrando al 
corazón de Moisés; y entonces él sale para expresar 
estos pensamientos, y cuando los expresa, vienen a ser la 
Palabra de Dios. Estiró la mano y dijo: “Sean las moscas”. 
Y de repente aparecieron moscas. Entonces, “si alguno les 
dañare, sale fuego de sus bocas y devora a sus enemigos”. 
Allí está. Pueden hablar lo que les plazca, y así sucederá. 
¡Amén! “Y si alguno les quisiere hacer daño, es necesario 
que él sea así muerto”.

[WSS] «Elías y Moisés tienen la Palabra hablada».

 154. Sí, hermano, Dios estará en la escena entonces. 
Ellos tendrán el poder para cerrar los cielos para que no 
llueva durante el tiempo de su profecía —el ministerio de 
Elías. Él sabe cómo hacer eso, porque lo ha hecho antes. 
¡Amén! Moisés también sabe cómo hacerlo, porque lo ha 
hecho antes. Por esa razón, estos dos fueron reservados 
para este tiempo.
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[JBP] En este otro libro de Los Sellos, 
también él escribe allí, un poquito 
antes de donde ya habíamos leído, de 
“los pensamientos de Dios entrando 
al corazón de Moisés”, allí dibuja una 
Estrella de David, y escribe también: 
[WSS] «pensamientos de Dios en 
el corazón de Moisés, y habla».

[JBP] Y ahí donde nos 
detuvimos ahora, donde dice: 
“Por esa razón, estos dos 
fueron reservados para este 
tiempo”, él escribe: [WSS] 

«Sus ministerios, Sus espíritus».

 155. Aquí yo podría decir algo muy tremendo, pero 
creo que sería mejor dejarlo para mañana. Bien. Y tendrán 
poder sobre las aguas para convertirlas en sangre, y 
también poder para herir la Tierra con 
las plagas cuantas veces quieran. ¿Qué 
es? ¿Qué otra cosa fuera de la Palabra 
puede producir estas cosas? Ellos 
podrán hacer que la naturaleza haga lo 
que ellos quieran.

[WSS] «Lo que quieran».

 156. ¡Aquí está! ([JBP] 
Y ahí escribe): [WSS] 
«Apoc. 11:3-15». Ellos 
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son los que producen este Sexto Sello. Lo descubren y lo 
abren; es el poder de Dios para interrumpir la naturaleza. 
El Sexto Sello es totalmente una interrupción de la 
naturaleza.

[WSS] «Moisés y Elías abren el 6to Sello».
«La naturaleza».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ 
QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Ahora, vean ustedes, para la Iglesia del Señor 
Jesucristo	—que	será	transformada	en	el	tiempo	final—,	
no deben estar esperando milagros, sino la Venida del 
Señor, la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, en 
esa parte donde Él llama y junta a Sus escogidos (¿cómo?) 
revelándonos el misterio del Séptimo Sello.

[Rev. José B. Pérez] En la página 59… ¿Qué estaría haciendo 
la Venida del Señor, en Su Venida? Revelándole o revelando el 
misterio del Séptimo Sello. Y en la revelación del Séptimo Sello 
es que está la Fe de Rapto.
 Página 59, párrafo 520 (que fue un extracto que le colocaron 
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también en un estudio bíblico, donde él escribe algo allí), vean, 
dice [Citas]:

 520 - “Dejen que la gente, dejen que ese rebaño 
pequeño, ese remanente pequeño, que Dios le dará, dejen 
que ese remanente que empiece a clamarle a Dios y miren 
qué pasa. Habrá una confrontación nacional. Habrá un 
poder que ellos nunca han visto antes. La pena es, cada 
vez va a ser muy tarde ([JBP] cada vez va a ser muy tarde) 
para ellos entonces. Las puertas estarán cerradas”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Clamar a Dios los elegidos».

Y abajo escribe: [WSS] «Las puertas estarán cerradas».

Ahora, ¿qué estarán clamando los elegidos? No por milagros, 
sino por la revelación, por la Fe de Rapto.

Y él escribe en ese extracto 
que le colocaron en el estudio 
bíblico, él escribe: [WSS] 
«Remanente».

Y escribe: [WSS] «Predicar la Palabra; luego vendrá, le 
seguirán, los milagros a la Palabra revelada».
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[JBP] O sea, primero se estará viendo la Palabra revelada, y 
luego la vindicación de esa Palabra que ha sido ya revelada.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Para hacer milagros, el poder de Dios es 
manifestado; para revelar la Palabra, el poder de Dios 
es manifestado. Y es más glorioso ver el poder de Dios 
manifestado abriéndonos la Palabra, que sanando un 
enfermo; porque cuando nos abre la Palabra, el milagro es 
para todos; cuando sana a un enfermo, el milagro es para 
esa persona nada más.
 Hay muchos predicadores, muchos evangelistas, que 
hacen milagros; pero abrir la Palabra, solamente hay una 
clase de ministerio: el ministerio de profeta correspondiente 
a cada edad y a cada dispensación. No toda persona puede 
abrir la Palabra.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 389, 
nos dice (389 abajo):

 34. Luego comenzamos a estudiar los 
Sellos. Dios nos abrió cada Sello. Primero 
fueron los mensajeros de las edades, luego 
los siete Sellos. Vimos la corrupción que 
fue predicha para la séptima edad, pero el 
Séptimo Sello no revela nada de lo que 
debe haber en ese tiempo. Eso es correcto, 
porque	al	final	de	esa	edad	debe	venir	un	
don profético para revelar estas cosas. 
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «profeta».
Y escribe: [WSS] «El 7mo Sello».

[Rev. José B. Pérez] Y en la 341 abajo y parte de la 342, dice 
[Los Sellos] [PÁG. 341]:

 71. La Biblia dice aquí que fueron muertos por la 
Palabra de Dios y el testimonio que tenían. Hallamos que 
la Novia fue la Palabra de Dios y tuvo el testimonio de 
Jesucristo. Estos no tuvieron testimonio de Jesucristo.
 72. También hallamos que la Biblia dice que todo Israel, 
el Israel predestinado, será salvo, según Romanos 11:26. 
Ahora, ¿por qué no se pudo saber esto antes? Porque no 
había sucedido antes. Ahora se puede ver todo. El gran 
Espíritu Santo vio de antemano que estas cosas venían, 
y ahora todo ha sido revelado, y vemos aquí que es la 
verdad. Allí está.
 73. Entonces estos fueron los mártires que fueron 
atribulados en el tiempo de Eichmann. Y ellos apenas 
fueron un tipo de los mártires de los 144.000 que veremos 
entre el Sexto y el Séptimo Sello. Y el Séptimo Sello es 
una sola cosa: “Hubo silencio en el Cielo por el tiempo de 
media hora”. Solo Dios puede revelar eso, porque no hay 
ni símbolos en ninguna parte. Eso será mañana.
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Silencio en el Cielo por media 
hora en el 7mo Sello».

[Rev. José B. Pérez] De eso fue que nos habló luego de la 
predicación de los Sellos, en el mes de julio: 28 de julio del 63, 
nos dice en este mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”2, dice:

 105 Ahora, Dios tenía un propósito y un misterio 
escondido. Sobre eso quiero hablar a la Iglesia en esta 
mañana, el misterio escondido que Dios tuvo en Su mente 
antes del principio del mundo ([JBP] vean, desde el principio 
viene el Séptimo Sello, viene desde la Mente de Dios), y cómo 
se ha venido abriendo hasta llegar a esta misma hora en 
que vivimos. Luego ustedes entenderán claramente lo que 
se está haciendo.
 106 Este misterio tan grande es algo muy secreto. Algo 
que Él ha mantenido como secreto. Nadie sabía nada. Ni 
aun los ángeles sabían de esto. Él no se los reveló. Por 
eso fue que bajo el séptimo misterio, cuando fue abierto el 
Séptimo Sello, hubo silencio.

 [JBP] Si no fue dado a conocer y está en secreto, y en Su 
Venida es que daría a conocer ese misterio, ningún predicador 
puede decir: “Esto va a ser así, o así, o así”. O: “Sí, mira… Eso 

2  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 16, párrs. 
105-106
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no puede ser así, porque tiene que ser de esta otra manera”.
 Si no es el cumplimiento de lo que el Séptimo Sello es, 
no puede estar hablando y colocándose en la posición del 
cumplimiento del Séptimo Sello; porque no fue hablado, no fue 
escrito; sino que sería dado a conocer en su cumplimiento.

 [106] Cuando Jesús estuvo sobre la Tierra, le preguntaron 
cuándo iba a volver. Él les respondió: “Ni el Hijo sabe 
cuándo eso sucederá”. Entonces Dios tiene todo eso en 
Sí; y es un secreto. Por eso hubo silencio en el Cielo por 
casi media hora, y los Siete Truenos emitieron sus voces, 
y a Juan incluso le fue prohibido escribirlo, la Venida del 
Señor. Esa es una cosa que todavía Él no ha revelado, 
cómo vendrá y cuándo vendrá; y está bien que no lo dé a 
conocer.

 [JBP] En una porción, más adelante la leeremos: [WSS] “no 
se dará a conocer, (dice) y está bien que no se haya dado a 
conocer ese tiempo, para que no surgieran personificadores, 
imitadores”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Y ahora, para el Día Postrero tenemos la 
promesa que el Séptimo Sello sería abierto a la Iglesia 
del Señor Jesucristo; para eso se necesita el poder de la 
revelación del Espíritu de Dios, para abrir ese misterio. 
Y eso es un milagro más grande que resucitar miles de 
muertos y dar la vista a miles de ciegos.
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[Rev. José B. Pérez] Hay una parte en el libro de Los Sellos que 
él habla del poder de la revelación, o poder… si lo buscan en 
el…; porque él escribe allí: [WSS] «el poder de la revelación» 
en algún lugar del libro de Los Sellos. Aquí está, es uno de los 
lugares, pero todavía hay otro. Pero este, ahí él lo escribe. Miren 
la 445 del libro de Los Sellos; 444 abajo y 445 dice [PÁG. 444]:

 24. Ahora, Padre celestial, mientras entramos a enseñar 
o predicar sobre este gran evento que sucedió en la gloria 
hace unos dos mil años, y le fue dado al apóstol Juan, 
ahora nos toca hablar de esto, permite que el Espíritu 
Santo venga en Su gran poder de revelación ([JBP] ahí está 
el poder de revelación) para que nos revele lo que quiere que 
sepamos, así como lo ha hecho también durante toda esta 
semana.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Su gran poder de revelación».

Todavía hay otro que él lo escribe así al ladito; pero ya luego lo 
conseguimos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, dice, repito [(RM) “SEÑOR, 
¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Y ahora, para el Día Postrero tenemos la 
promesa que el Séptimo Sello sería abierto a la Iglesia 
del Señor Jesucristo; para eso se necesita el poder de la 
revelación del Espíritu de Dios, para abrir ese misterio. 
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Y eso es un milagro más grande que resucitar miles de 
muertos y dar la vista a miles de ciegos.
 Ese es un milagro tan grande, que cuando fue abierto 
en el Cielo: causó silencio en el Cielo; porque ese es el 
misterio que Dios ha mantenido toda la eternidad en Su 
mente, en Su corazón.

[Rev. José B. Pérez] En la página 202 del libro de Los Sellos, 
nos dice:

 54. Dios moró con nosotros en la carne. Él fue la Palabra. 
Antes de ser una palabra, 
es un pensamiento; y un 
pensamiento tiene que 
ser creado.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «pensamiento, palabra, materia».

Y también escribe:
[WSS] «Un pensamiento = tiene que ser creado».

 [54]. Bien. Entonces los pensamientos de Dios llegaron 
a ser creación cuando fueron hablados por la Palabra. Así 
es cuando Él se presenta a usted como un pensamiento y 
le es revelado; todavía es un pensamiento hasta que usted 
lo habla.

[JBP] Y escribe en este otro:
[WSS] «pensamiento».
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 55. Por eso, sucedió con Moisés que salió a orar y a su 
derredor estaba esa Columna de Fuego; y Dios dijo: “Ve, 
alza tu vara hacia el Oriente y llama las moscas”.

[JBP] Escribe:
[WSS] «este = Israel».

En “Alza tu vara”, en este escribe:
[WSS] «La Palabra creadora».

[JBP] La vara representa la Palabra.

 [55]. No había ni una mosca. Pero él salió y alzó la 
vara, y dijo: “Vengan las moscas”. Todavía no había ni 
una mosca cuando él regresó a su casa. El pensamiento de 
Dios ya había sido hablado, ya era una palabra; y ahora 
tenía que cumplirse.

[Rev. José B. Pérez] Hay un escrito aquí, en este libro de 
Sellos, donde él escribe:  [WSS] «Dios se presenta como un 
pensamiento al profeta».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Nadie conocía ese misterio.
 Por lo tanto, se requiere la manifestación del poder 



Estudio Bíblico #337 157

de Dios, del poder de la revelación divina, para abrir 
ese misterio tan grande, abrirlo a la Iglesia del Señor 
Jesucristo. Y eso es un milagro más grande que cualquier 
otro milagro que pueda ser realizado en algún enfermo 
necesitado.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 208 del libro de Los Sellos, nos 
dice… Vamos a comenzar arriba [PÁG. 208]:

 82. Ahora, Dios le ha prometido como le prometió a 
Eva. Dios le dijo a Eva que vendría un tiempo cuando la 
Palabra volvería a ella. ¿Recuerdan? Todo lo que perdió 
le sería restituido; porque hay una sola cosa que puede 
restaurar, y eso es la Palabra ([JBP] hay una cosa que solo 
puede restaurar, y es ¿qué? La Palabra). Exactamente. Como 
he	dicho:	si	disparo	un	rifle	y	la	bala	no	pega	en	el	blanco,	
entonces hay que regresar para ver en dónde está el error; 
hay que regresar a ese punto para comenzar de nuevo 
([JBP] y él en este escribe): [WSS] «Eva» ([JBP] arriba). Y si 
en este caso regresamos al punto de error, tendríamos que 
regresar a Nicea, y allí comenzar de nuevo ([JBP] eso fue 
en la primera edad, a principio allí). Hay que regresar al punto 
antes de todas estas organizaciones e iglesias. Hemos visto 
estos Sellos perfectamente.
 83. En toda mi vida no supe por qué estaba tan en 
contra de los sistemas organizados; ahora, no en contra 
de la gente, no; la gente es como yo o como usted o 
como cualquier otro, pero es el sistema, ese sistema 
denominacional. Ahora lo puedo ver aquí. Nunca supe eso 

hasta ahora. Correcto.
 84. Dios le prometió a la 
Eva espiritual ([JBP] ahí escribe): 
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[WSS] «Eva» ([JBP] y dibuja una Estrella de 
David aquí), lo mismo que había prometido 
a la Eva natural: que la Palabra le sería 
restaurada otra vez. En los últimos días Él 

prometió restaurar la Palabra original a la Iglesia. Fíjense 
bien. Quiero que estén seguros. Dios le prometió a Eva 
que el tiempo vendría cuando la Palabra sería restaurada 
por su simiente. Esta Palabra misma llegaría a ser 
simiente. Ahora, ella (la Novia hebrea) tenía su sustituto, 
y cuando le llegó la Palabra, ¿qué hizo? Dijo: “No quiero 
eso, es demasiado humilde”. No le pareció bien, no tenía 
suficiente	brillo.
 85. “¿Nacido en un establo? ¿Un hombre como ese, que 
no tuvo ni un solo día de escuela? Yo no puedo aceptar 

tal cosa. Ese no es ningún Mesías 
([JBP] y él escribe): [WSS] «el 
Mesías». ¿Alguien que se deja 
pisotear y blasfemar por los 

demás, y luego es llamado el Mesías? Deja que le pongan 
un trapo en la cara y le peguen con un palo, y él mismo se 
llama un profeta. Un verdadero profeta se levantaría…”.
 86. La verdad es que ellos no sabían cómo era un 
verdadero profeta. Jesús mismo dijo: “Si hubierais 
conocido los profetas, entonces me hubierais conocido a 
mí”.

 87. Pero cuando le llegó la 
Palabra exactamente en la manera 
que Dios dijo que vendría…

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David, 
y la Piedra Angular, y la parte de abajo 
de las edades.



Estudio Bíblico #337 159

 87. Pero cuando le llegó la Palabra exactamente en 
la manera que Dios dijo que vendría, ella ya lo tenía 
calculado de otra manera. Estoy hablando de la Novia, la 
Novia hebrea, la cual en el principio fue Eva. Pero cuando 
llegó a este punto, ella no lo quiso; quería quedarse con el 
sustituto.

 [JBP] O sea, con los machos cabríos que eran sacrificados 
en la Dispensación de la Ley. Se querían quedar con el tipo y 
figura y no con la realidad, que estaba allí delante de ellos.

En este libro, en esa página 208, en el párrafo del medio, donde 
había dibujado la Estrella de David, aquí escribe: [WSS] «La 
restauración».

Y también aquí abajito, al lado, donde habla de que “ese hombre 
no tuvo ni un solo día en la escuela”, escribió: [WSS] «Jesús 
no fue a la escuela».

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a la página 213 arriba, dice 
[Los Sellos]:
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 109. Como por ejemplo, 
si alguien viene buscando 
pleito. Si usted sabe dónde 
pararse y sabe lo que él 
cree, es como tomar un 
conejo y echarlo en una 
jaula y taparle todos los 
huecos. Párese en la puerta 
de la jaula porque él tiene 
que regresar a ese punto, 
él tiene que regresar a la puerta porque esa es la única 
salida…

[JBP] Y él escribe: [WSS] «conejo». Y más abajito escribe: 
[WSS] «La Puerta, la Palabra, Cristo».

 [109]. … tratará de meter la cabeza por distintas partes, 
por poco se quiebra el pescuezo y dará muchas vueltas, 
pero quédese quieto porque él volverá. Esa es la única 
manera: Quédese con la Palabra. Usted puede propagar 
su credo por acá y por allá y por 
poco se quiebra el pescuezo, pero 
siempre tendrá que regresar aquí a 
esta Palabra.

[JBP] Y dibuja allí una Estrella de David.

 110. Ahora, ellos no quieren la Palabra de Dios. Porque 
se quedaron con sus tradiciones, entonces la Palabra de 
Dios no les fue efectiva. Es lo mismo hoy con la Eva 
espiritual. Ella no la quiere, quiere más bien guardar sus 
tradiciones y apartarse de la Palabra de Dios. De nuevo se 
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queda con las denominaciones, 
los credos y las tradiciones 
de sus ancianos [WSS] 
«pastores», en vez 
de tomar la Palabra 
de Dios [WSS] 
«hecha carne».
 111. Y cuando le es presentada la promesa de la Palabra 
en los últimos días, ella no la acepta; porque ella se queda 
con sus tradiciones, así como hizo la Novia hebrea: aunque 
la verdadera Palabra sea manifestada, probada y vindicada, 
ella no la acepta. ¿Por qué? 
Porque allí está el tipo. ¡No 
lo puede hacer! Correcto. No 
se puede apartar del tipo…

[JBP] Vean, y él escribe allí, en este otro libro escribe:
[WSS] «No se puede apartar del tipo».

 [JBP] O sea, vean, la Novia hebrea no se quiso apartar del 
tipo, que eran esos machos cabríos que eran sacrificados; los 
cuales, la realidad fue Jesús allí, Ese era la realidad de esos 
tipos.
 Y aquí nos habla de la Palabra hecha carne, vean, pero 
viene hablando de la Novia espiritual, la Novia de este tiempo, o 
sea, la Iglesia, que se queda con el tipo.

 [111]. No se puede apartar del tipo; y ha sido predicho que 
así haría. Entonces ¿qué podemos 
hacer? Lo único que podemos hacer 
es estar alegres por encontrarnos 
adentro. Eso es, estar listos.
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[JBP] Y dibuja una Piedra Angular allí y las edades.

 112. Dios prometió que en los últimos días Él 
manifestaría y vindicaría Su Palabra a ella. Y aun con eso 
ella no aceptaría. Todo lo que Dios le prometió por medio 
de Sus siervos los profetas: Dios prometió por Jesucristo, 
por Joel, por Pablo, por Malaquías, por Juan el Revelador, 
Él prometió por todos esos profetas exactamente lo que 
sería el último Mensaje para ella. ([JBP] Viene hablando de 
la Eva espiritual). Ahora, si desean revisar estas citas; desde 
luego ya ustedes las conocen, pero son…

[JBP] Y ahí enumera esas citas. Y vean, miren la página 214; 
luego de las citas:
Jesús: Juan 14:12
Joel: Joel 2:28
Pablo: 2 Timoteo, capítulo 3
Malaquías: Malaquías, capítulo 4
Juan el Revelador: Apocalipsis 10:1-17
[JBP] Y ahí lo subraya.

[JBP] Página 214 [Los Sellos]:

 113. Prediciéndonos exactamente lo que sucedería 
ahora mismo. Y para la iglesia ¿qué es? La Palabra 
encarnada, hecha carne entre Su pueblo de nuevo. Y ellos 
simplemente no lo creen.
 114. ¿Sabe usted lo que Jesús les dijo cuando hizo 
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aquellos milagros y les probó que era Dios? Dijo: “¡Oh, 
Capernaum!, que eres levantada hasta el cielo; si las 
obras poderosas que han sido hechas aquí, hubieran sido 
hechas en Sodoma, ella todavía estaría hasta este día”. 
Correcto. En Capernaum solamente sanó a unos cuantos y 
les reveló los secretos de sus corazones, y se fue. Eso fue 
todo.	Lo	que	pasa	es	que	no	saben	lo	que	significan	“obras	
poderosas”. Piensan que tiene que ser algún programa 
gigantesco donde todo el mundo tiene parte, donde el juez 
hace su plática, la orquesta toca la música, las banderas 
son izadas, está presente la gente bien vestida y todos los 
hombres de mucha educación, y están aquellos con el 
cuello volteado. Piensan que eso es algo grande. Dios dice 
que eso es necedad.
 115. Luego Él levanta a uno que no puede ni diferenciar 
entre las letras del abecedario, y con ese instrumento hace 
una Obra que en verdad enciende la verdadera Iglesia; 
entonces los demás dicen que son fanáticos. Dios llama 
eso grande, y el mundo lo llama necio. El mundo llama 
aquello grande, y Dios lo llama necio. Todo es al contrario. 
La cosa que Dios ha prometido, Él la hará y ya la ha hecho. 
Aquí estamos.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Pero la Iglesia del Señor Jesucristo ha estado 
necesitada del milagro de la revelación del Séptimo Sello, 
para poder tener la fe, la revelación, para ser transformada 
y raptada con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; 
para, cada miembro de la Iglesia de Jesucristo como 
individuo, tener la fe para ser transformado y raptado.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL TERCER ÉXODO”3, 
nos dice en la página 6, una partecita aquí; dice:

 [33] Entonces, si el Señor tarda, y yo parto, ustedes 
verán que las cosas que he dicho en el Nombre del Señor 
vendrán a suceder tal y como fue dicho. Nunca ha fallado 
todavía, y algo de Eso tiene que acontecer más tarde.

[JBP] Y ese mismo extracto se lo colocaron a él en un estudio 
bíblico; y él escribe allí:

3  SPN63-0630M “El Tercer Éxodo”, pág. 5, párr. 33
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[WSS] «La Visión de la Carpa,
la 3ra Etapa,
la apertura del 7mo Sello con la Venida del Señor,
los cultos bajo una Gran Carpa Catedral,
los llamamientos,
los milagros,
la Fe de Rapto, transformación y rapto,
las Trompetas y las Copas
con las 7 Plagas postreras».

Y escribe: [WSS] «Apoc. 8:1-6, 15:1-6».

 [JBP] Vean, todo lo que profetizó el reverendo William 
Branham, dice que, en el libro de Citas: [WMB] “Solamente hay 
una cosa que yo sé que no ha sucedido; y es ese el lugar donde 
yo tendré que entrar (dice) y orar por los enfermos”4, o sea, la 
Visión de la Carpa.
 Y él dice aquí: [WMB] “Nunca ha fallado todavía, y algo de 
Ello tiene que suceder después”. O sea, si no es cumplido bajo el 
ministerio del reverendo William Branham, pues será cumplido 
más adelante: en el próximo que vendría; y si no se cumplió en 
el próximo, pues se cumplirá en el próximo; pero Dios siempre 
cumplirá Su Palabra. No cae nunca la Palabra de Dios en tierra.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Así como hemos obtenido la fe para obtener 
nuestra salvación, para obtener el perdón de nuestros 
pecados, y recibir el Espíritu Santo… ¿Cuál es esa fe? La 
revelación de la Primera Venida de Cristo como el Cordero 

4  Citas, pág. 120, párr. 1068
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de Dios en Su Obra de Redención.
 Y ahora, el misterio del Séptimo Sello nos da la fe, 
la revelación, para ser transformados: la revelación de la 
Segunda Venida de Cristo como el León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, en Su Obra 
de Reclamo. Ahí está el misterio del Séptimo Sello.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 246, 
nos dice:

 72. Ahora quiero que noten: Este es el último de los 
jinetes por los cuales se revela la obra del anticristo. 
Mañana veremos las almas bajo el altar, luego el juicio, 
luego	la	salida	al	fin	de	la	edad;	y	
será	 el	 fin	 del	 tiempo	 y	 de	 todas	
las cosas. En ese Séptimo Sello 
son derramadas las copas y todo lo 
demás ([JBP] y escribe): [WSS] «en 
el 7mo Sello / las Copas». Todavía 
no sé lo que es.
 73. Pero vemos en este Sello 
que este animal es un águila ([JBP] 
escribe): [WSS] «águila».

[JBP] Y en este escribe: [WSS] «las Copas en el 7mo Sello».
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 73. Pero vemos en este Sello que este animal es un 
águila. En otras palabras, hay cuatro períodos de esto. 
Hubo el período del león, y ahora este es el cuarto período. 
Y él dijo: “Ven y ve el cuarto misterio del Libro de la 
Redención que ha sido escondido en este Libro. Ven y ve”. 
Entonces Juan fue para ver, y vio un caballo amarillo; y 
de nuevo era el mismo jinete, pero ahora tiene un nombre, 
que es Muerte.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «los 4 periodos».

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, él en un escrito… dice:

[WSS] «1. 1ra edad de iglesia: anticristo con el caballo 
blanco.

2. 2da edad de la iglesia con el anticristo: el caballo 
bermejo».

3. 3ra edad de la iglesia con el anticristo en el caballo 
negro.

4. 4ta edad de la iglesia con el anticristo en el caballo 
amarillo».
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 [JBP] Y abajo…, porque esa es la obra, la trayectoria del 
anticristo, del hombre de pecado, cambiando de color; pero 
vean, el blanco, el bermejo y el negro juntos: ahí hace el color 
amarillo.
 Y abajo entonces ven la Obra de Dios en esa restauración 
del Árbol-Novia, y escribe:
  [WSS] «1. La 1ra edad de la restauración de la Iglesia 
con Cristo en E.S. en Lutero».
 Ahí dibuja las tres últimas edades, y ahí escribe:
 [WSS] «1, 2, 3».
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 [WSS] «2. 2da edad o etapa de restauración de la 
Iglesia con Cristo en: con J. Wesley».
 Y dibuja otra vez las tres etapas, tres últimas etapas.
 [WSS] «3. La 3ra edad o etapa de la Iglesia con Cristo 
en W.M.B.», o sea, William Mario Branham.
 Y dibuja la última edad, la séptima edad, y escribe el número: 
[WSS] «3».
 [WSS] «4. La 4ta etapa de restauración de la Iglesia 
con Cristo en Su Ángel».
 Y ahí dibuja la Piedra Angular y escribe: [WSS] «4». Y 
enumera las últimas tres: [WSS] «1, 2, 3» y el 4 arriba.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo aquí el 
hermano Branham. Página 246 abajo a la 247 [Los Sellos]:

 74. Note bien que en las otras ocasiones, mientras 
cabalgó sobre los otros caballos, no tuvo ningún nombre, 

pero ahora es llamado Muerte 
([JBP] escribe ahí): [WSS] 
«nombre: Muerte». No había 
sido mencionado su nombre, 
pero ahora es revelado lo que 

es: Muerte. Podríamos predicar sobre ese punto para 
hacerlo	suficientemente	claro,	pero	cualquier	cosa	que	es	
anti, o que es en contra de lo verdadero, eso tiene que ser 
muerte, porque solamente hay dos cosas: Vida y Muerte.

[Rev. José B. Pérez] En el capítulo 6 del libro del Apocalipsis, 
en el verso 7, vean, ahí es donde nos habla de ese caballo 
amarillo; dice:
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 7 Cuando abrió el cuarto sello, oí la voz del cuarto ser 
viviente, que decía: Ven y mira.
 8 Miré, y he aquí un caballo amarillo, y el que lo 
montaba tenía por nombre Muerte, y el Hades le seguía; 
y le fue dada potestad sobre la cuarta parte de la tierra, 
para matar con espada, con hambre, con mortandad, y 
con	las	fieras	de	la	tierra.

[Rev. José B. Pérez] Ese es el anticristo, el hombre de pecado, 
el cual estará… Vean que en la página 146 del libro de Los 
Sellos, donde nos dice:

 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre.

 [JBP] El diablo cae del Cielo (¿ve?) y se encarna en 
el anticristo, en el hombre de pecado, en el papa, donde su 
trono es allá en Roma, el Vaticano. Y tiene por nombre, esa 
manifestación allí, su nombre es la Muerte, ¿ve? La Muerte le 
sigue; el Hades, el infierno, le sigue.

 [Los Sellos] [PÁG. 246]
 [74]. Eso prueba 
que la revelación 
del Espíritu Santo 
en este día es 
exactamente la verdad cuando dijo que es anti. Él es 
muerte, porque la Palabra, como veremos más adelante, 
es VIDA. Pero este hombre tiene por nombre, Muerte.

[JBP] Él escribe aquí: [WSS] «La Palabra = Vida».
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 75. En los otros Sellos el nombre de este jinete no 
fue mencionado, pero ahora ha sido declarado que su 
nombre es Muerte. Bajo la revelación del león, el período 
primitivo, esto no fue revelado; el próximo período fue el 
del buey, la Edad del Oscurantismo, tampoco fue revelado 
lo que era; ni tampoco fue revelado en la edad del hombre, 
la edad de la sabiduría ([JBP] primero fue el león, luego el 
buey, luego el hombre), la edad que representaba Lutero, 
Wesley y los reformadores ([JBP] escribe): [WSS] «Lutero, 
Wesley»; sino en la edad del 
águila [WSS] «águila», la 
última edad, la edad profética, 
en la cual habría de surgir una 
proliferación profética; y los 
secretos siempre vienen a los 
profetas.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] 
«La revelación viene al 
profeta».

Y acá escribe: [WSS] «A profeta viene la revelación».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, dice nuestro hermano 
William [(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Y ahora, ese misterio del Séptimo Sello está 
contenido en el Ángel que era diferente a los demás, el 
cual apareció en esta nube formada por ángeles.

 [JBP] Y ahí él muestra la nube.
 Para los que no la han visto, esta es la nube [a la] que se 
refiere nuestro hermano William allí.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ir a la página 469 del libro de 
Los Sellos, donde nos habla de esta nube:

 153. ¿Y notaron que dije que uno 
de esos ángeles era muy raro? Me 
pareció muy distinto a los demás. 

[WSS] «Distinto» [JBP] ahí él escribe aquí… como [WSS] 
«chequ», como que chequeó que era distinto.

 [153]. Estaban en una constelación con tres a cada lado 
y uno arriba; y el que estaba a mi lado, contando desde la 
izquierda hacia la derecha, ese sería el séptimo Ángel. Él 
era	más	brillante	y	significaba	más	para	mí	que	los	demás.	
Les dije que tenía el pecho así robusto y estaba volando 
hacia el Oriente. Les dije también que: “Me levantó, 
me alzó”. ¿Se 
acuerdan?

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Moisés levantó a Elías».
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 154. Ahora, ¡aquí está! Era el que tenía el Séptimo Sello 
[WSS] «Moisés y Elías tiene la 2da Venida de Cristo», lo 
cual he mantenido como una pregunta en mi mente toda 
mi vida.

[JBP] Ahí es donde él escribe: [WSS] «¿Quién será el hombre 
en quien se cumpla la 2da Venida?».

 [154].	¡Amén!	Los	otros	Sellos	significaron	mucho	para	
mí, desde luego; pero ustedes no se imaginan lo que ha 
significado	este	séptimo	[WSS] «la 2da Venida del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William; recuerden que estoy en el mensaje “SEÑOR, 
¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?” (RM); sigue diciendo:

 [WSS] Para el misterio de Cristo en cada ángel 
mensajero, los cuales están aquí en sus cuerpos teofánicos 
([JBP] o sea, ahí en la nube, que él está mostrando), tuvieron 
que estar manifestados en carne humana en cada edad que 
les tocó vivir.
 Para cumplirse el misterio del Séptimo Sello tiene que 
haber una manifestación en carne humana, y tiene que 
estar presente el Ángel que era diferente a los demás; para 
así abrirse ese misterio en cuanto a su cumplimiento, y ser 
revelado ese misterio a la Iglesia del Señor Jesucristo.
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 471 del libro de Los Sellos, 
abajo, y 472, dice:

 163. Vale más pararme aquí, porque 
me siento dirigido a no decir más. 
Recuerden: La razón por no haberse 
abierto el Séptimo Sello y que no nos ha 
sido dada la revelación, es porque nadie 
lo debe conocer. Y quiero que sepan que 
antes de yo conocer una sola palabra de 
esto, la visión me llegó hace muchos 
años ([JBP] y escribe): [WSS] «el 7mo 
Sello» ([JBP] y dibuja una Estrella de David), ¿se acuerdan? Y 
ahora aquí está igual a lo demás, entrando perfectamente a 
la Palabra. Y Dios conoce mi corazón: yo nunca pensé de 
tal cosa y ahora aquí está. Es mucho más tarde de lo que 
pensamos. Esto muestra que viene de Dios, porque vemos 
que cuadra perfectamente con las promesas de Dios para 
el	Mensaje	del	tiempo	del	fin.
 164.	 Noten	 bien	 el	 Mensaje	 del	 tiempo	 del	 fin	 (este	
Sello)… ([JBP] ¿Cuál? El Séptimo Sello). Él nos ha revelado 
los seis Sellos, pero no dice nada del séptimo. El Sello del 
tiempo	del	fin,	cuando	empiece	será	algo	completamente	
secreto, según la Biblia. Pero antes de conocer eso… 
Recuerden	 Apocalipsis	 10:1-7:	 que	 al	 fin	 del	 Mensaje	
del séptimo ángel TODOS los misterios de Dios serían 
conocidos.	Estamos	en	el	tiempo	del	fin	—la	apertura	del	
Séptimo Sello [WSS] «2da Venida de Cristo».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Vean ustedes, el misterio de Cristo en cada 
edad fue Su manifestación en Espíritu Santo en cada 
ángel mensajero, a través del cual llevó a cabo la Obra 
correspondiente a cada edad, y llamó y juntó a los 
escogidos de cada edad, dándoles la Palabra revelada para 
cada edad.

[Rev. José B. Pérez] En un escrito de un estudio bíblico él 
escribe allí:

[WSS] «Jesús es el Ángel de Jehová y fue adoptado, fue 
transformado por Dios; y así también Jesús adoptará Su 
Ángel».

 [JBP] Ahora, vean que lo mismo que hizo con Jesús (el 
Padre), Jesús lo hace con Su Ángel; el cual ha estado de edad 
en edad manifestado en cada mensajero. Y en el Día Postrero 
Él adoptará a Su Ángel.

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que dice en el mensaje “LA VIDA 
ESCONDIDA” o “UNA VIDA ESCONDIDA”5, predicado por el 
reverendo William Branham:

5  55-1006A “Una vida escondida” (párrs. 27-28 en inglés)
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 27 Fíjense, cuando el sumo sacerdote una vez al año 
entraba en el primer velo, luego en el segundo velo… 
Afuera, en la fuente era en donde ellos lavaban el 
sacrificio;	y	luego	el	sacrificio	era	matado,	puesto	en	el	
altar de bronce, y la sangre era puesta en un plato grande; 
y el sumo sacerdote, una vez al año, entraba detrás del 
velo para hacer una expiación… Y fíjense en el vestuario 
de este sumo sacerdote. Antes que él pudiera entrar detrás 
del velo, él tenía que despojarse de sus ropas y vestirse 
correctamente para entrar.

[JBP] Él dibuja allí vamos a decir, el tabernáculo de Moisés o 
templo de Salomón. Miren este dibujo que él hizo ahí: 
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Él dibuja allí la parte del atrio.
Vean, coloca: [WSS] «atrio».
Arriba: [WSS] «oeste», y pone el atrio ahí, en esa área de 
oeste.

En el lado izquierdo escribe: [WSS] «atrio sur».
Lado derecho: [WSS] «atrio norte».
Abajo escribe: [WSS] «atrio» adentro, ahí en negro.
Y abajo: [WSS] «este».

Y en el [WSS] «atrio este», escribe:
[WSS] «Sacrificio	de	Cristo	en	la	Tierra.
Iglesia A.T.» (o sea, Antiguo Testamento).

Y subimos un poquito más arriba:
Dentro ya, coloca el [WSS] «Lugar Santo», y escribe:
[WSS] «En el Cielo / Iglesia, N.T.».
Porque es Su Templo espiritual, Su Iglesia.

Y luego, el [WSS] «Lugar Santísimo.
En el Cielo».

Y escribe, más abajo aquí 
de este estudio escribe:
[WSS] «Pero todo se 
cumple en la Iglesia 
del Antiguo y del Nuevo 
Testamento».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo él; dice 
[“UNA VIDA ESCONDIDA”]:

 [27] Y fíjense en el vestuario de este sumo sacerdote. 
Antes que él pudiera entrar detrás del velo, él tenía que 
despojarse de sus ropas y vestirse correctamente para 
entrar. Eso es en lo que la Iglesia está hoy, lo que necesita 
es un despojamiento de todos estos cultos y cosas, y vestirse 
en la justicia de Jesucristo, y lista para entrar. Su caminata 
debe ser diferente, cada… En el borde de su vestido, él 
tenía una granada y luego una campana. Y a medida que 
él caminaba, su caminata era tan perfecta, al grado que 
las campanas tocaban: “Santo, santo, santo, al Señor”.
 Lo que necesitamos hoy, no es que si nosotros somos 
asambleas, o iglesia de Dios, o unitarios, o lo que pudiera 
ser. Nuestra caminata le debería estar tocando al público: 
“Santo, santo, santo, al Señor”.
 28 Otra cosa, él debía ser ungido antes que él entrara. 
El aceite de la unción era hecho de la rosa de Sarón, y la 
trituración de la rosa daba el perfume ([JBP] o sea, cuando la 
trituraban), y ellos lo ponían en el aceite que corría sobre la 
barba de Aarón, hasta el borde de sus vestiduras, cubierto 
todo con el aceite de la unción, caminando bien, viviendo 
bien, caminando bien, vestido bien. Allí él iba llevando 
delante de él la sangre, y a medida que él entraba detrás 
de la cortina en la tercera habitación ([JBP] y escribe): 
[WSS] «el Lugar Santísimo», allí había un velo que caía 

detrás de él, y el mundo exterior no podía verlo a él ya 
más. Y cada hombre, o muchacho, o mujer, o muchacha, 
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que alguna vez es ungido por Dios y entra detrás de ese 
templo, el Velo de Dios, el Espíritu Santo, lo pone a él en 
un lugar secreto. El Velo cae detrás de él, y el mundo y 
todas sus cosas quedan detrás de él.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren lo que dice nuestro hermano 
William, sigo aquí en el mensaje [(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ 
QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Cuando la Palabra es revelada para cada edad 
a través del mensajero de cada edad, al cual viene la 
revelación, es que Dios llama y junta a Sus escogidos.
	 Y	 cuando	Dios,	 para	 este	 tiempo	 final,	 nos	 abre	 Su	
Palabra, Él llama y junta a Sus escogidos con esa Palabra 
siendo revelada a los escogidos de Dios, ¿dónde? En Su 
Iglesia, en la edad correspondiente a este tiempo, que es la 
Edad de la Piedra Angular.
 Con ninguna otra cosa puede ser llamado y juntado 
cada escogido de Dios en el Día Postrero; ni de los gentiles, 
ni de los hebreos tampoco. Tiene que ser con la revelación 
divina del Séptimo Sello, la revelación divina de la Venida 
del Señor como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. Esa es 
la fe, la revelación, para ser transformados en este tiempo 
final.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en la página 446 nos dice, a mitad 
de página [Los Sellos]:

 32. Recuerden: Al terminarse el recorrido de los cuatro 
caballos de los primeros cuatro Sellos, la Iglesia sube. 
Todo lo que sucede en cuanto a la Iglesia, sucede antes 
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del	 fin	 del	 capítulo	 4	 de	Apocalipsis.	 También,	 todo	 lo	
que	 sucede	 en	 cuanto	 al	 anticristo,	 sucede	 antes	 del	 fin	
del capítulo 4, y también durante los primeros cuatro 
Sellos. Así sucede tanto para el anticristo como también 
para Cristo, ambos llegan a una conclusión. El anticristo 
llega a su derrota con su ejército; mas Cristo viene con Su 
Ejército ([JBP] y escribe allí): [WSS] «la batalla en el Cielo, 
Lucifer y Miguel». Es un pleito que tuvo su origen mucho 

más allá antes del comienzo del tiempo mismo. En aquel 
entonces Satanás y sus ángeles fueron echados del Cielo; 
y sobre la Tierra la batalla continuó porque Eva rompió 
las barreras en donde estaba segura y aislada detrás de la 
Palabra de Dios. Y desde aquella hora Satanás ha estado al 
lado triunfante en oposición a la Palabra de Dios, porque 
uno de los súbditos de Dios (el más débil) dejó caer la 
guardia.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, pasemos a la página 458 abajo; 
dice [Los Sellos]:

 112. Entonces es entre el Sexto y Séptimo Sello cuando 
Él llama esta gente, los cuales fueron mencionados por 
Jesucristo en Mateo 24:31. Cuando la Trompeta suena, 
será la Trompeta de los dos testigos de la edad de gracia 
para los judíos. Suena una Trompeta… Ahora veámoslo 
más claro acá en Mateo 24:31: “Y enviará sus ángeles (no 
es solamente uno, sino dos) ([JBP] o sea, los dos ministerios, 
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el de Moisés y Elías) con gran voz de trompeta”. ¿Qué es? 
Cuando Dios habla, se oye el sonido de trompeta ([JBP] 
ahí escribe): [WSS] «La Gran Voz de Trompeta y Moisés y 
Elías». Siempre ha sido así la Voz de Dios, llamando a la 

batalla. Dios está hablando. Estos dos ángeles vienen con 
el sonido de la Trompeta. Y noten bien: Pero en los días de 
la voz del séptimo ángel, suena la Trompeta. En los días 
de la voz del primer ángel, sonó la trompeta. En los días 
de la voz del segundo ángel, sonó una trompeta, y así fue 
cuando Él mandó a cada uno.
 113. Pero cuando fueron anunciados los Sellos, estaban 
todos juntos en una gran escena Divina para llamar un 
grupo de gente, y hubo el sonido de una sola Trompeta; y 
fueron abiertos siete Sellos. Él está reuniendo Sus judíos 
escogidos de los cuatro ángulos de la Tierra.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la Gran Voz de Trompeta».

[Rev. José B. Pérez] Y en este libro de Los Sellos, en la página 
460 dice:

 118. Hemos visto hasta la apertura de estos Sellos y 
hasta estamos viendo esto que está en medio del Sexto 
y Séptimo Sello. ¿Pueden ver en dónde estamos? Ojalá 
lo entiendan ([JBP] ojalá entiendan lo que está entre el 
Sexto y Séptimo Sello). Yo no tengo educación. Sé de qué 
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estoy hablando, pero el problema está en que no puedo 
explicarlo claramente para que lo entiendan; pero confío 
que Dios tome estas palabras tan rústicas y las presente 
correctamente a ustedes para que reconozcan la situación, 
porque verdaderamente estamos a la puerta. Estamos en 
ese tiempo.

[JBP] Y él escribe allí, en este escribe:
[WSS] «entre el 6to y 7mo Sello están los 144.000 judíos».

Y acá escribe: [WSS] «Moisés y Elías y los 144.000».

Y también escribe: [WSS] «entre el 6to y 7mo Sello».

Y ahí en donde dice: “estamos a la puerta, estamos en ese 
tiempo”, escribe: [WSS] «a la Puerta».
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[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ver lo que nos dice también en 
el libro de Los Sellos, en la página 453, donde nos dice:

 84.	 Ahora,	 fijémonos	 en	 estos	 judíos.	 Ellos	 estaban	
ciegos, y no era asunto de ellos que pudiesen cambiar, 
porque Dios así lo había hecho; y así será con ellos hasta 
la edad cuando llegue el profeta prometido [WSS] «la 
Edad de la Piedra Angular y su mensajero». Pueden 

enviar misioneros y cuantas cosas más, pero Israel nunca 
será convertido hasta que lleguen estos dos profetas ([JBP] 
o sea, en donde estén esos ministerios de Moisés y Elías); y 
eso será después del Rapto de la Iglesia gentil.

 [JBP] Ahora, recuerden que esto es el subir a la Piedra 
Angular. O sea, está representado en el rapto de la Iglesia.

 [84]. Es tan igual como fue imposible para la edad del 
becerro…

[Rev. José B. Pérez] Porque recuerden que en la página 359…, 
por si alguno dice que eso es después del rapto literal; página 
359 dice [Los Sellos]:

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos 
son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan	deshonestos	 con	 las	finanzas;	 pero	 cuando	 ellos	por	
fin	ven	la	cosa	verdadera	y	la	posibilidad	de	agarrarse	de	
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
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lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ven? Y ahí dice que ellos no… Estoy en 
la página 453 [Los Sellos]:

 [84]. Ellos estaban ciegos, y no era asunto de ellos 
que pudiesen cambiar, porque Dios así lo había hecho; y 
así será con ellos hasta la edad cuando llegue el profeta 
prometido.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la Edad de la Piedra Angular». O 
sea, cuando llegue la Edad de la Piedra Angular a ser cumplida 
en medio de la Iglesia, y llegue su mensajero.

 [84]. Pueden enviar misioneros y cuantas cosas más, 
pero Israel nunca será convertido hasta que lleguen estos 
dos profetas; y eso será después del Rapto de la Iglesia 
gentil.

 [JBP] Y uno dice: “Pero ¿cómo va a ser que eso suceda 
después del rapto de la Iglesia gentil, y acá nos está diciendo 
que eso sucede antes de comenzar la gran tribulación?” Porque 
la Iglesia en este tiempo final está subiendo arriba, a la Edad de 
la Piedra Angular, a la Dispensación del Reino.

 [84]. Es tan igual como fue imposible para la edad 
del becerro, poder recibir la llamada del León, porque 
Dios ha dicho en Su Palabra que había salido el espíritu 
de becerro. Y luego en las edades de los reformadores, 
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salió un hombre. ¿Ven lo que digo? Solamente eso podían 
recibir en esa edad. Y por ahora ellos están ciegos.
 85. Pero viene la edad cuando	habrá	 llegado	el	final	
para los gentiles.

[JBP] Y en: “Pero viene la edad”, él escribe: [WSS] «la 8va 
Edad, la de la Piedra Angular».

¿Cuándo? Al final de los gentiles, al final de la Dispensación de 
la Gracia.

 [85]. Veámoslo como un árbol: Las raíces fueron judías, 
luego el árbol fue cortado, y los gentiles fueron injertados 
—el árbol de olivas silvestres— y ahora está produciendo 
su fruto. Pero cuando esa Novia Gentil es cortada, como 
hablé en el mensaje “El Árbol de la Novia”, y ella es 
llevada a la presencia de Dios; Dios entonces pondrá 
acá a un lado los gentiles incrédulos, las vírgenes fatuas 
que quedaron, e injertará de nuevo a los judíos ([JBP] y él 
escribe allí): [WSS] «Las raíces fueron judías y el Árbol-
Novia termina con judíos en la copa». ¡Así lo prometió 

hacer! Pero hasta que llegue 
ese día [WSS] «8vo Día», pues 
el que sabe hacia dónde va, él 
está bien; el que no sabe, está tropezando en las tinieblas. 
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Entonces será cuando los 
judíos serán convertidos, en 
esa edad [WSS] «8va Edad» 
([JBP] o sea, la Edad de la 
Piedra Angular). Es como fue en las diversas edades de la 
Iglesia bajo el poder de la unción de la promesa: cada uno 
recibirá a Jesucristo, pero no sucederá durante el tiempo 
de los gentiles [WSS] 
«Las siete edades».

 [JBP] O sea que eso no sucedería en las edades de la 
Iglesia; al final de las edades, o sea, al final de la Dispensación 
de la Gracia.

 86. Ahora, podemos ver qué clase de Mensaje traerán 
estos dos profetas de Apocalipsis 11. Podemos ver 
claramente lo que harán porque durante ese tiempo, los 
144.000 predestinados reciben el Sello de Dios.

[JBP] ¿Cuál es el Sello de Dios? El Séptimo Sello.

Él escribe: [WSS] «El Sello de Dios lo reciben los 144.000».

 [86]. Leamos ahora en el séptimo capítulo lo que 
hallamos entre el Sexto y Séptimo Sello:

 Y después de estas cosas…
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[JBP] Y él, en este libro de Los Sellos, donde dice: “Y después de 
estas cosas”, escribe allí: [WSS] «Después de estas cosas».

[WSS] «Apoc. 4:1».

 Y después de estas cosas (después de estos Sellos. 
Fue abierto el Sexto Sello, lo cual fue el tiempo de la 
tribulación. ¿Todos entienden? Fue abierto el Sexto Sello, 
y allí dio comienzo a la tribulación)… ([JBP] Recuerden que 
todo eso es un entrelace). Después de estas cosas vi cuatro 
ángeles que estaban sobre los cuatro ángulos de la tierra, 
deteniendo los cuatro vientos de la tierra, para que no 
soplase viento sobre la tierra, ni sobre la mar, ni sobre 
ningún árbol.

[JBP] O sea, “no soplase”, hay un lugar donde él escribe: [WSS] 
«La 3ra Guerra Mundial, atómica».

 [86]. Y vi otro ángel que subía del nacimiento del sol, 
teniendo el sello del Dios vivo: y clamó con gran voz a 
los cuatro ángeles, a los cuales era dado hacer daño a la 
tierra y a la mar,
 Diciendo: No hagáis daño a la tierra, ni al mar, ni a 
los árboles, hasta que señalemos a los siervos de nuestro 
Dios en sus frentes. 
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[JBP] O sea que no se iba a desatar la Tercera Guerra Mundial 
hasta que los 144.000 sean sellados.

 [86]. (No a la Novia, sino a los siervos; no a los hijos, 
sino a los SIERVOS. Israel siempre ha sido los siervos de 
Dios; la Iglesia son HIJOS por nacimiento. Israel son Sus 
siervos. Fíjense en cualquier lugar y así es: Abraham fue 
Su siervo. Nosotros no somos siervos, sino hijos: hijos e 
hijas).

[JBP] Y arriba él escribe allí:
[WSS] «la	Novia	—	los	hijos.
Israel	—	los	siervos»6.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Así como hemos creído en la Primera Venida 
de Cristo como Cordero de Dios en Su Obra de Redención 
para obtener el perdón de nuestros pecados y obtener 
la salvación, obtener el Espíritu Santo, y así obtener el 
cuerpo teofánico (y así obtener el nuevo nacimiento, 
y tener un cuerpo teofánico de la sexta dimensión, y 
estar trasladados del reino de las tinieblas al Reino de 
Jesucristo); para obtener nuestro cuerpo físico eterno, 
inmortal,	incorruptible	y	glorificado,	es	la	Segunda	Venida	

6  Estudio “La Iglesia en su orden perfecto”, 2022/oct/29 (sábado), 
pág. 9 (f), pág. 85 (T5)
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de Cristo como el León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.

[Rev. José B. Pérez] En la página 481 del libro de Los Sellos 
dice:

 193. Ahora, noten que la apertura del Séptimo Sello 
también es en un misterio triple. Les he dicho que es el 
misterio de los Siete Truenos. Los Siete Truenos en el 
Cielo abrirán este misterio. Será en la mera Venida del 
Señor Jesucristo, porque Él mismo dijo que ninguno 
sabría cuándo Él iba a volver. ¿Notaron cómo fue cuando 
los judíos le hicieron esa pregunta? Comparamos las 
Escrituras de Mateo 24 con los siete Sellos. Entonces 
vimos que el Séptimo Sello no aparece, porque el mismo 
Cristo dijo que solamente Dios lo sabe, ni siquiera los 
ángeles lo saben; y con razón, porque no fue ni escrito. 
Todo fue silencio, nada aconteció en ese tiempo. Ni los 
ángeles ni nadie sabe cuándo Él viene. Pero habrá las siete 
voces de estos Siete Truenos que darán a conocer esa gran 
revelación en ese tiempo.
 194. Entonces, yo creo que para nosotros que no 
conocemos esto, no será conocido hasta ese tiempo, 
pero sí será revelado en aquel 
día [WSS] «8vo Día», en la hora 
[WSS] «cero» ([JBP] o sea, la Hora 
Cero) cuando debe ser revelado; 
lo que nosotros debemos hacer, 
es ser sumamente reverentes ante 
Dios, y servirle y hacer todo lo 
que sabemos hacer, y vivir vidas 
justas, vidas cristianas.
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[Rev. José B. Pérez] Y miren, más abajito, ahí mismo, en la 
482… Está hablando de Mateo 24:32, lee esa Escritura, y dice 
[Los Sellos] [PÁG. 482]:

 199. Está hablando de Israel en su propia patria. Pero, 
¿notaron que Él no habla nada de la revelación de este 
Séptimo Sello; y también acá en Apocalipsis, en la 
apertura de los Sellos, también lo omitió? Vemos, pues, 
que es un misterio por completo, y la hora todavía no ha 
llegado para que se diera a conocer este misterio. Hemos 
llegado hasta aquí, y lo demás nos será dado allí: en el 
tiempo cuando aparezca Jesús nuevamente sobre la Tierra 
para llevar a Su Novia, o lo que llegue a suceder en ese 
tiempo.

[JBP] ¿Cuándo es que nos sería dado a conocer? Vean, [WMB] 
“hemos llegado hasta aquí”, o sea, no podía pasar y hablar más 
allá, no podía hablar del Séptimo Sello. Dice:

 [199]. … lo demás ([JBP] o sea, ese Séptimo Sello) nos será 
dado allí: en el tiempo cuando aparezca Jesús nuevamente 
sobre la Tierra [WSS] «en 
Su Ángel» para llevar a Su 
Novia…

[Rev. José B. Pérez] Eso es lo que nos habla en el libro de 
Citas… (la tenía ahí abierta, que es lo que habíamos leído). 
Leímos la 520 hace unos minutos, de la página 59 del libro de 
Citas. Y miren, la que está arriba es la que ahora voy a leer, una 
partecita ahí, la del final de ese extracto 519:
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 519 - “Tan pronto como su ministerio fue acabado, 
el Mesías se presentó Él mismo. Tan pronto como esta 
gran persona que vendrá en los últimos días acabará su 
ministerio, el Mesías se presentará Él mismo”.

[WSS] «Cuando termina su ministerio (o sea, el 4to Elías), 
el Mesías aparece, se presentará él mismo».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE HAGA?”]:

 [WSS] Todos los que serán transformados estarán 
creyendo en la Segunda Venida de Cristo como León de la 
tribu de Judá…
 [JBP] Todos los que creyeron en la Primera Venida de 
Cristo y han creído en Su Primera Venida: obtuvieron el nuevo 
nacimiento, obtuvieron el cuerpo teofánico creado por Dios en 
la sexta dimensión; y obtuvieron los beneficios de Su Primera 
Venida como Cordero de Dios, en Su Obra de Redención.
 Y dice nuestro hermano William que:
 [WSS] Todos los que serán transformados…
 [JBP] O sea, ya eso es los beneficios de creer en Su 
Segunda Venida. Dice:
 [WSS] Todos los que serán transformados estarán 
creyendo en la Segunda Venida de Cristo como León de 
la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores 
en Su Obra de Reclamo. Y así es como recibimos la fe, la 
revelación, para ser transformados en el Día Postrero.
 [JBP] ¿Cómo? Creyendo en Su Segunda Venida.
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[Rev. José B. Pérez] En la página 384 del libro de Los Sellos, 
nos dice (384 a la 385):
 
 9. Ahora, tomen mi consejo como su hermano: 
No pongan sus propias interpretaciones a nada. Sigan 
adelante y vivan una vida cristiana. Porque al poner su 
interpretación, solamente se estarán desviando de la 
verdad. Únicamente servirá para desviarse de la verdad.
 10. Y ahora, todos están conscientes y saben que algo 
misterioso está sucediendo. Yo sé lo que es; y digo eso 
porque la gracia de Dios me permite saber lo que es.

[JBP] O sea que él vio lo que es, pero no pudo, le fue prohibido 
hablarlo.

 [10]. … porque la gracia de Dios me permite saber lo 
que es. Es algo muy tremendo. Ahora se ha ido, y no hay 
ninguna manera de que ustedes lo vean. Pero con esta Biblia 
en mis manos, yo sé lo que es. Les ha sido dicho antes. No 
le pongan ninguna interpretación, sino solamente créanme 
como a su hermano: Estamos viviendo en una hora muy 
tremenda, en un tiempo cuando… Usted únicamente sea 
muy humilde, sea un cristiano, y haga el esfuerzo por vivir 
para Dios; viva honestamente con sus semejantes, y ame 
a los que no le aman a usted. No trate de hacer conjeturas, 
porque al hacer eso solamente se está manufacturando 
algo muy misterioso, y así se echa a perder el verdadero 
programa de Dios.
 11. Ayer en la tarde algo sucedió en mi cuarto…

 [JBP] Y el día anterior había predicado “EL SEXTO SELLO”, 
de lo cual él había dicho: [WMB] “Señor, yo no les puedo decir 
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esto. ¿Que haré? Me tendré que ir a caminar, a pescar, o a 
hacer algo”.

Y él escribe en este libro: [WSS] «Lo que vio el profeta».

O sea que vio.

 11. Ayer en la tarde algo sucedió en mi cuarto, y de allí 
en adelante nunca podré olvidarlo. Y también hace como 
dos semanas, algo sucedió, y en todo el tiempo que yo 
viva sobre esta Tierra, no podré olvidarlo. Pero la iglesia 
aquí no debe saber estas cosas; así que no ande poniéndole 
sus interpretaciones a nada. Sigan adelante y acuérdense 
de lo que les ha sido dicho. Viva una vida cristiana, asista 
a su iglesia y sea una verdadera lumbrera dondequiera que 
se	encuentre,	ardiendo	para	Dios;	siempre	 testificando	a	
la gente cómo ama usted a Dios; y sobre todo, siempre 
presente su testimonio con amor ante todos. Si no hace 
así, se va a hallar todo torcido en algo, y entonces estará 
fuera del camino. Cada vez que lo han hecho así, les ha 
dado resultado. No trate de manufacturar interpretaciones, 
y especialmente esta noche cuando les es presentado el 
Séptimo Sello. No trate de interpretarlo. Siga adelante, 
humildemente con el mismo Mensaje sencillo.

 [JBP] Ahora vean, él iba a predicar ahí… porque esto fue el 
domingo en la mañana “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”, y en 
la noche predicó “EL SÉPTIMO SELLO”.
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 97, que es ese extracto que 
leímos; fue colocado en este libro de Citas, página 97, párrafo 
838. Quizás aquí la traducción es un poco distinta; pero vean, 
allí él escribe:

[WSS] «el 7mo Sello es la 3ra Etapa».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «No hay forma de verlo, el 7mo Sello, pero vendrá 
frente a usted».

[Rev. José B. Pérez] Y hay un escrito en un estudio bíblico, 
encima de la Escritura de San Marcos 10:46-52; y la Escritura 
es la que dice:

 46 Entonces vinieron a Jericó; y al salir de Jericó él y 
sus discípulos y una gran multitud, Bartimeo el ciego, hijo 
de Timeo, estaba sentado junto al camino mendigando.
 47 Y oyendo que era Jesús nazareno, comenzó a dar 
voces y a decir: ¡Jesús, Hijo de David, ten misericordia 
de mí!
 [JBP] Y escribe allí: [WSS] «Jesús, Hijo de David».
 48 Y muchos le reprendían para que callase, pero él 
clamaba mucho más: ¡Hijo de David, ten misericordia de 
mí!
 49 Entonces Jesús, deteniéndose, mandó llamarle; y 
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llamaron	al	ciego,	diciéndole:	Ten	confianza;	levántate,	te	
llama.
 50 Él entonces, arrojando su capa, se levantó y vino a 
Jesús.
 51 Respondiendo Jesús, le dijo: ¿Qué quieres que te 
haga? Y el ciego le dijo: Maestro, que recobre la vista.
 52 Y Jesús le dijo: Vete, tu fe te ha salvado. Y en seguida 
recobró la vista, y seguía a Jesús en el camino.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Todos los que lo reconocerán como el Hijo 
de David en Su 2da Venida: recibirá el milagro de ser 
abiertos sus ojos espirituales, y luego ser transformados 
(y seguirá al Señor como Rey)».

 ¡Mira qué hermosa Escritura él nos dejó allí!
 ¿Para quién será la transformación? ¡Para todos los que lo 
reconocerán como el Hijo de David en Su Segunda Venida!
 [WSS] «… recibirán el milagro de ser abiertos sus 
ojos espirituales…». O sea, podrán ver, entender, el misterio 
del Séptimo Sello.
 [WSS] «Y luego», luego de abrir los ojos espirituales, dice: 
[WSS] «y luego ser transformados». Porque el milagro más 
grande es el abrir la Palabra, el abrir el entendimiento a un ciego 
espiritual; ese es el milagro más grande que puede ocurrirle a 
un ser humano en este planeta Tierra.
 Y dice: [WSS] «(y seguirá al Señor como Rey)».
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[Rev. José B. Pérez] Y un escrito también, que ya lo hemos 
leído7, pero para que quede también en este Estudio; él escribe 
detrás de un estudio bíblico, escribe:

[WSS] «¿Por qué no será abierto [el 7mo Sello] al público 
hasta la 3ra Etapa, en el cumplimiento de la Visión de La 
Gran Carpa Catedral, para la Fe de Rapto?».

 [JBP] O sea, ¿por qué no será abierto el misterio del 
Séptimo Sello y lo que es el Séptimo Sello, no será abierto hasta 
el cumplimiento de La Gran Carpa Catedral?, y dice que es para 
la Fe de Rapto.

[WSS] «Para	que	no	surjan	imitaciones,	personificaciones,	
por el diablo».

Y ahí abajo es que escribe: [WSS] «Vendrá otro que 
continuará trayendo la Palabra revelada».

 [JBP] “HABLA, SEÑOR, QUE TU SIERVO OYE”�
 ¡Habla, Señor, que Tus hijos oyen en este tiempo final la 
Palabra profética, la Palabra revelada!, la cual está siendo 

7 Estudio “La Vara = La Palabra”, 2022/nov/30 (miércoles), pág. 18 (f), 
pág. 230 (T4) / Estudio “El hombre ungido y el pueblo ungido”, 2023/
jul/01 (sábado), págs. 61, 63-64 (f) (T1)
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traída a nuestras almas, a nuestro corazones.
 ¡Continúa, Señor, abriéndonos el entendimiento, las 
Escrituras, y aumentándonos la fe para nuestra transformación!
 Que siga haciendo así Dios: obrando en este lugar, y desde 
este lugar impartiendo esa revelación divina para todos los 
escogidos de Dios escritos en el Libro de la Vida del Cordero; 
y sean todos pronto preparados para ser transformados, y ser 
llevados así a la Casa de nuestro Padre celestial a la gran Cena 
de las Bodas del Cordero.
 En el Nombre Eterno del Hijo de David, William, Rey de 
reyes y Señor de señores. Amén y amén.
 Nos ponemos en pie, y dejamos ya en este tema, en el cual 
hemos tenido esta pequeña plática… Digo plática porque hemos 
hablado de diferentes ángulos, así bien familiar. Y hemos visto 
—hasta donde Dios nos ha mostrado— todo eso que hay bajo 
el Séptimo Sello. Y ahí vimos también lo que hay entre el Sexto 
Sello y Séptimo Sello.
 “HABLA, SEÑOR, QUE TU SIERVO OYE”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.



Notas
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… lo que Juan habló, lo que el Ángel le dijo a Juan que no 
escribiera, y le dijo: “No escribas”, eso que el hermano Branham 
después en Los Sellos dice: [WMB] “Juan, déjalo pasar. Yo lo 
revelaré en aquel día, cuando tengan necesidad de saberlo”1.
 Y vean cómo ahora Dios nos ha estado abriendo ese 
cuadro y ese entendimiento, para poder ver y comprender 
el cumplimiento de lo que fue mostrado en el Monte de la 
Transfiguración.
 Por eso en el mensaje de ayer…, que más claro no se 
puede hablar, porque yo creo que en ese mensaje, a la Luz de 
la revelación que Dios nos ha traído en ese tiempo, y ahora al 
abrirnos ese gran misterio, ahora es que podemos comprender, 
cada vez que tomamos un mensaje del hermano William, y ahí 
entendemos y comprendemos de lo que él estaba hablando 
en los mensajes, a quién le estaba hablando - de quién estaba 
hablando y cómo sería.
 Cuando el hermano Branham allí les dice - le dicen:
 —“Hermano Branham, pero ¿ya Él salió del Trono de 

1  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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Intercesión? ¿No hay Sangre allí?”.
 — [WMB] “No. Eso todavía está en el futuro. Así será cuando 
eso suceda”2.
 Y todo lo que fue hablado por el reverendo William Branham 
y nuestro hermano William, estaba mostrando lo que sería en 
esa Edad de Piedra Angular y en la Dispensación del Reino. 
Ellos estaban dando un anticipo de lo que sería más adelante. 
O sea, estaban reflejando lo que Dios haría más adelante.
 Pero como siempre: el tropiezo es el velo; ahí es donde se 
escocotan, y no hay forma de que…
 Miren, ayer una parte donde leímos: [WMB] “¡Cómo puede 
ser Este!, si deja que lo blasfemen, deja que hagan esto con Él, 
¿cómo va a decir ahora que es el Mesías? Le ponen un trapo 
en la cara, lo tapan, lo escupen, le dan, le halan los pelos, las 
barbas, ¿y va a decir Este que es el Mesías? No, no puede 
ser”3.
 Pensaban humanamente que el cumplimiento de la Venida 
del Mesías iba a ser de cierta forma, ¿ve? Tenían una idea, un 
razonamiento de la Palabra, lo cual no era la forma provista por 
Dios para cumplir esa promesa de la Venida del Mesías en Su 
Primera Venida.
 Cuando ese hombre ciego…, que es la Escritura que leímos 
ayer, de ese escrito del hermano William (que yo lo retraté) 
donde en Marcos él… miren, estaba ciego y clamaba a grande 
voz: “¡Hijo de David, ten misericordia de mí!”4. Y estaba ciego, 
pero había reconocido Quién era Él.
 O sea que se requiere reconocer la manifestación de Dios, 
para que entonces Dios pueda abrirte el entendimiento.
 ¡¿Cómo tú vas a pedirle a Dios que te abra el entendimiento 

2  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
3  Los Sellos, pág. 208, párr. 85
4  San Marcos 10:46-52
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si no estás viendo y creyendo en el cumplimiento?! Tienes que 
creerlo, y luego Dios se va a encargar de abrirte el entendimiento; 
pero no puedes cerrar tu corazón y tu alma a que Dios entonces 
obre en tu corazón y te abra las Escrituras. Primero tienes que 
verlo.
 Y uno dirá: “Pero ¿cómo ese ciego lo vio, a Jesús?, si 
estaba ciego”. Eso representa a todo aquel que está ciego 
espiritualmente. Porque fíjate, aun Pablo…
 Hubo un testimonio de un hermano que me dice: “Mira, yo 
me enfocaba en que el hermano William era el que iba a venir 
a cumplir todo lo que falta. Y cuando usted leyó una porción y 
dijo… (en una plática), y dijo: [JBP]5 ‘Búsquenme en la Escritura 
cuándo Dios ha cumplido algo y ha traído el mismo velo de carne 
para culminar - continuar Su Obra. Búsquemelo en la Biblia’”.
 Él me dice, el hermano me dice: “Mira, yo busqué, porque 
yo pensaba: no encontré ningún lugar donde Dios haya traído el 
mismo velo de carne para seguir la Obra. Sí encontré en muchos 
lugares donde vi la Columna de Fuego en otro, en otro, en otro, 
en otro. Y ahí me di cuenta, y ahí (me dice él) me cayeron como 
dos escamas de los ojos (¿Ve? Como Pablo6); y pude ver”.
 Vean, porque conforme a las Escrituras, si tú te vas a las 
Escrituras y no te vas al razonamiento, puedes comprender el 
Programa Divino, si estás ordenado por Dios para ver.
 Pero un hombre ciego allí, había escuchado.
 ¿Ven? Siempre está la parte de oír, así dice en Apocalipsis 
[Apocalipsis 1:3]: “Bienaventurado el que oye”. Había escuchado 
de Jesús, ya lo había - esa Palabra había sido sembrada en el 
corazón: “¡Hijo de David, ten misericordia de mí!”. Y cómo Él se 
detuvo por ese clamor.

5  Plática “El cumplimiento de la Visión de la Carpa”, 2023/may/17-2 
(miércoles), págs. 6-7 (f), págs. 156-157 (T3)
6  Hechos 9:17-18
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 Incluso los que… él, de seguro, estaba todo alborotoso; era 
ciego. Y ahí, miren, le dicen: “Cálmate, que Él te llama”.

 Marcos 10:46
 46 Entonces vinieron a Jericó; y al salir de Jericó él y 
sus discípulos y una gran multitud, Bartimeo el ciego, hijo 
de Timeo, estaba sentado junto al camino mendigando.
 47 Y oyendo que era Jesús nazareno, comenzó a dar 
voces…

[JBP] ¿Ve? “oyendo que era Jesús”.

 47 Y oyendo que era Jesús nazareno, comenzó a dar 
voces y a decir: ¡Jesús, Hijo de David, ten misericordia 
de mí!
 48 Y muchos le reprendían para que callase ([JBP] Le…: 
“¡Cállate!”), pero él clamaba mucho más: ¡Hijo de David, 
ten misericordia de mí!
 [JBP] Porque ellos estaban… él era una simiente de 
Abraham, por consiguiente estaba esperando —como todo el 
pueblo hebreo—, estaban esperando que Dios estableciera Su 
Reino en esos días; por eso lo llama “Hijo de David”, porque es 
como Hijo de David, el título de Hijo de David, que Él estaría 
restaurando el Reino y el Trono.
 49 Entonces Jesús, deteniéndose, mandó llamarle; y 
llamaron	al	ciego,	diciéndole:	Ten	confianza;	levántate,	te	
llama.

 [JBP] Hay un llamado, vean, a subir a la Piedra Angular, 
arriba.
 Y podrán decir: “No, ya estamos arriba”.
 Si usted está arriba, usted está viendo y creyendo lo que 
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hay arriba.
 Si no está creyendo y viendo la manifestación de Dios en 
el Lugar Santísimo, pues no puede decir que está arriba. Está 
abajo; donde están intentando sacar ese espíritu de epilepsia 
que había allá en ese joven, abajo, en el pie de la montaña, allí 
en el Monte de la Transfiguración, donde estaba Jesús arriba. 
Abajo ¿qué estaban haciendo? Tratando de llevar a cabo una 
sanidad de un muchacho, y no pudieron7.
 ¿Y qué pasó cuando Jesús bajó? Y le preguntaron: “Pero, 
Señor, ¿qué pasó?, hicimos todo lo que Tú nos dijiste; hicimos 
esto, hicimos lo otro”. Tenían el Mensaje de Jesús y no pudieron 
sacar ese espíritu. ¿Y qué fue lo que Él les dijo allí? “Por vuestra 
incredulidad”. Por la incredulidad.
 Y por la incredulidad a la Obra de Dios, es triste pero no 
recibirán la promesa esos que se quedan abajo; tendrán que 
pasar por la tribulación.
 Y uno dice, y lee los mensajes, cuando el hermano William 
decía: [WSS] “Hubiese sido mejor que no los hubiésemos 
conocido”8. Porque es gente que ha estado con uno desde 
pequeño; y que después se tengan que quedar en la gran 
tribulación, eso es triste; y eso es bien pero que bien duro, lo 
que va a venir, a la humanidad.
 Él me decía: [WSS] “Benjie, tú ni te imaginas lo duro que va 
a ser la gran tribulación; va a ser algo terrible”. Y ese hombre 
lloraba como un nene chiquito: [WSS] “Pero terrible, terrible; 

7  Mt. 17:14-21, Mr. 9:14-29, Lc. 9:37-43
8  Estudio “La Luz para madurar nuestra Fe”, 2022/ago/08 (lunes), 
pág. 12 (f), pág. 168 (T1): 1977-12-25 “El Nuevo Templo”: [WSS] Es 
probable que conozcamos tantos falsos ungidos en este tiempo, y que 
sepamos que ya han cruzado la línea; pero que los amemos tanto que, 
solamente el saber que ya cruzaron la línea, nos dé un dolor tan fuerte en 
el corazón que desearíamos nunca haber conocido a esas personas; nos 
gustaría, mejor, nunca haber sabido que existieron esas personas.
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Benjie, era terrible”.
 Mira, para ir a la gran tribulación, en una ocasión el hermano 
William dijo que la persona tiene que lucharlo, tiene que 
trabajarlo; porque Dios no desea que nadie vaya para ahí. O 
sea que el que va para ahí es porque está haciendo un esfuerzo 
grande, para recibir eso de quedarse en la tribulación.
 Pero son cosas que… son realidades bíblicas que no 
podemos ignorar; porque hay un grupo que no pasará, hay un 
grupo que pasará…; hay un grupo que se perderá, que ni siquiera 
están sus nombres escritos en ninguna de las secciones.
 Y las fatuas (que sí están escritos allí), deseamos que 
ninguno sea borrado; porque luego, después del Milenio, cuando 
resuciten, allá; entonces, si salen bien, entonces obtienen vida 
eterna; que es lo que le preguntó…
 El hermano Branham nos pone un cuadro de: [WMB] “Si 
preguntamos a Gabriel… (Él dice): Me voy a parar en el balcón 
(así él dice, como una parábola), y le pregunto a Gabriel: 
‘Gabriel, ¿qué es lo más grande que Dios ha creado?’”.
 Dice: [WMB] “Veo a Gabriel enderezarse y ponerse en pie: 
‘Lo más grande que Dios ha creado es la vida: la vida eterna’”9.
 O sea que la vida eterna es lo que deseamos para nuestros 
familiares. Y si no ven y no entienden, pues uno los pide a Dios, 
los reclama a Dios; y al ser uno escogido de Dios, primogénito 
de Dios, Dios escucha esa petición; y Dios se los dará.
 Eso de que “quizás”, “tal vez”… Dice que todos los que tú 
has amado… Ahí no le dijo: “Todos los que tengan un poquito de 
esto, lo otro”. No (al hermano Branham). [WMB] “¡Todo lo que tú 
has amado, y los que te aman, Dios te los dará!”10.
 O sea que uno tiene que ser consciente de la realidad, y 

9  Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida” 
(párr. 20 en inglés)
10  Los Sellos, pág. 323, párr. 224
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más bien seguir preparándose como individuo para obtener las 
promesas; y ya luego, Dios entonces cumplirá la promesa: de 
ellos…, de dárselos, para que vivan con nosotros por toda la 
eternidad.
 Es una promesa; y es una de las tantas, que tenemos que 
agarrarla. Porque ¡cómo es posible que allí aparezca Fritz, y 
aparece el caballo del hermano Branham!… ¡Cuánto más un 
familiar!
 O sea que, vean que para Dios es de mucha importancia 
la petición de cada escogido por su familiar; y aun dice: [WMB] 
“Por todo lo que amas”11.
 Mira, apareció hasta el sillón. ¿Y cómo es posible que algo 
material esté allí? Hasta el sillón estaba allí.
 O sea que pidamos por nuestros familiares; porque eso 
es una etapa dentro de esta Tercera Etapa en la cual estamos 
viviendo; en la cual, si vamos a pedir por los familiares es 
porque tiene que haber alguno que está descarriado. Porque si 
no, entonces no tendría sentido tener ese ejemplo que tuvo allí 
la hermana Hattie Wright cuando pidió por sus niños; y él dice 
que es tipo y figura de los familiares que estaremos pidiendo en 
esa Tercera Etapa.
 Entonces tiene que haber alguien que esté como los hijos 
de la hermana Hattie Wright: un poco descarriados; pero ella 
pidió, y Dios se lo concedió. O sea que la Tercera Etapa, vean, 
cubre toda esa fase y toda esa etapa del reclamo de nosotros 
hacia nuestros familiares.
 Y miren, para ser llevada a cabo la Obra de Reclamo: Él 
toma el Título de Propiedad, lo trae, lo entrega a un hombre 
para que se lo coma, y ese hombre empieza a hacer esa Obra; 

11  [Los Sellos, pág. 322, párrs. 221-223] [“Palabras en el velorio de 
Samuel Motta Morales”, 2022/sep/27 (martes), págs. 12-13, 17 (f), 
págs. 146-147, 151 (T4)]
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y hace la Obra de Reclamo.
 ¿Pero no se han dado cuenta ustedes que la hermana Hattie 
Wright allí estaba siendo tipo y figura de la Obra de Reclamo 
que está haciendo ella en favor de sus hijos? O sea que cada 
escogido de Dios podrá reclamar también.
 Pero ¿por qué podrá reclamar? ¡Pues si está recibiendo el 
Título también!, entonces le da derecho a los escogidos a hacer 
ese reclamo.
 Y si les da derecho, entonces todo lo que reclamen —con 
ese Título de Propiedad en ellos— Dios se los dará. O sea que 
automáticamente vienen a ser hombres y mujeres reclamadores 
también. ¡Miren, qué bonito! O sea, vienen a ser como ese que 
se come el Libro.
 Porque no lo trae y no es abierto para Cristo (dice el hermano 
Branham); es para la Iglesia12; entonces viene a ser efectivo, 
esa Obra, en los escogidos también.
 O sea, viene a ser, en los escogidos (ese Título de Propiedad 
en su corazón, encarnada esa Palabra), viene a obrar en ellos 
esa Obra de Reclamo en favor también: primero, de su cuerpo 
eterno y glorificado, porque es tierra que estamos reclamando 
(porque este cuerpo es tierra); pero obtendremos una tierra 
perfecta: un cuerpo perfecto.
 Por lo tanto, hay que reclamarla. ¿Y cómo se reclama? Pues 
teniendo el Título. No se puede reclamar algo, una posesión, si 
tú no tienes el título. Y es el tiempo, la edad y dispensación en 
donde Dios nos ha dado ese Título para hacer ese reclamo.
 No pueden decir que el Título de Propiedad antes estaba en 
el hermano Branham o antes estaba en el hermano William.
 Yo siempre he dicho que si eso hubiese sido así estuviéramos 
en el Milenio ya; y él lo ha dicho, creo que fue en el de ayer o 

12  Los Sellos, pág. 114, párr. 71
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en el del domingo pasado: [WSS] “No podía sacar el Título de 
Propiedad allí y levantarse del Trono de Intercesión si todavía 
había hijos de Dios que tenían que ser redimidos, tenían que ser 
limpiados con Su Sangre, y Él hacer intercesión por ellos”13.
 Y luego que entró ese último escogido, ahí entonces 
termina la Dispensación de la Gracia; entonces es que Él toma 
el Título y lo trae a la Tierra. Y no es que lo trae a la Tierra y lo 
deja guardado en una gaveta, y: “Yo después vengo y lo cojo, 
cuando vuelva”, o: “Yo lo recibí (porque es en la Tierra) y me lo 
llevé otra vez para atrás”; ni por lógica.
 Pero vean, empiezan a añadirle y a quitarle, y empiezan 
a justificar lo injustificable; empiezan a añadirle cosas, 
interpretaciones humanas; porque no se pueden tragar el 
camino provisto por Dios, ¡eso es todo! Entonces se quedan 
con los tipos y figuras.
 Al quedarse con los tipos y figuras, lo que van a recibir es 
todo lo que recibieron aquellos que se quedaron con los tipos y 
figuras.
 Tenían el Mensaje de Moisés:
 —“Nosotros tenemos a Moisés”.

13 [Mensaje que se estudió el domingo, 13 de agosto] 2005-05-04-03 
“La Voz que conmoverá los Cielos y la Tierra” [PÁG. 39]: [WSS] Todavía 
Cristo está en el Cielo, en Su Trono de Intercesión; todavía la Segunda 
Venida de Cristo no se ha realizado; todavía la Venida del Ángel Fuerte 
no se ha realizado; porque Cristo todavía está en el Trono del Padre 
haciendo Intercesión con Su Sangre.
 Él está como Sumo Sacerdote hasta que haya entrado a Su Iglesia 
hasta el último escogido.
 Luego es que Él se levantará del Trono del Padre, tomará el Título 
de Propiedad, lo abrirá en el Cielo, y hará Su Obra de Reclamo. Y le 
dará el Título de Propiedad a un hombre, que será Su Ángel, para que 
se lo coma y profetice sobre muchos pueblos, naciones y lenguas; o sea, 
predique, profetice, los juicios divinos que han de venir sobre la raza 
humana, predique las plagas.
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 —“Si hubiesen creído en Moisés hubiesen creído en Mí”14. 
“Y todos ellos murieron”15, dice allí Jesús.
 O sea que no les valía tener el Mensaje de Moisés si no 
veían el cumplimiento de lo que Moisés habló allí en medio de 
ellos.
 Vean, Jesús vino a cumplir lo que los profetas hablaron de 
Él, hablaron de Ese que vendría.
 Él no vino a traer ningún mensaje, el Mensaje fue Él mismo; 
el Mensaje de Él fue la Obra en la Cruz del Calvario, trayendo 
el nuevo nacimiento en todo aquel que creyere en Él; ese era el 
Mensaje de Él: redención, salvación y vida eterna.
 Y el Mensaje que trae la Segunda Venida es el Mensaje 
de transformación; porque con Su Venida ¿qué trae? Cuerpos 
eternos y glorificados; y a los que van a resucitar, también darles 
el cuerpo eterno y glorificado.
 Vean, en la Primera Venida Él viene a traerles…, dice: 
“Voy, pues, a preparar lugar para vosotros. Y si me fuere, y os 
preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a Mí mismo”. ¿Ve? 
Fue a preparar lugar: esas teofanías, en la sexta dimensión, de 
todo aquel que creyere en Él. San Juan, capítulo 14. Ahí creó un 
cuerpo espiritual teofánico.
 Y en Su Segunda Venida viene entonces (¿a qué?) a 
transformarnos. Dice: [WMB] “A redimirnos”, y el hermano 
William escribe allí: [WSS] «transformarnos»16.
 O sea que la Obra que Dios está haciendo en Su Segunda 
Venida es la Obra de Reclamo, para traernos y darnos el cuerpo 
eterno y glorificado.
 Allá se recibe un cuerpo y acá también, con Su Venida.

14 San Juan 5:46-47
15 San Juan 6:49
16 Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), pág. 46 (f), pág. 162 
(T3)
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[Rev. José B. Pérez] Ahora mira, terminando aquí, él dice:

 San Marcos 10:49
 49	…	y	 llamaron	al	ciego,	diciéndole:	Ten	confianza;	
levántate, te llama.
 50 Él entonces, arrojando su capa, se levantó y vino a 
Jesús.
 51 Respondiendo Jesús, le dijo: ¿Qué quieres que te 
haga? Y el ciego le dijo: Maestro, que recobre la vista.
 52 Y Jesús le dijo: Vete, tu fe te ha salvado. Y en seguida 
recobró la vista, y seguía a Jesús en el camino.

[JBP] Y aquí es donde él escribe, en esa parte arriba de ese 
estudio: [WSS] «Todos los que lo reconocerán…». O sea 
que se requiere reconocerlo.
 Para recibir los beneficios de Jesús en Su Primera Venida 
se requería reconocer a Jesús; no bastaba quedarse con el 
Mensaje de Moisés, de la Ley. Y miren:

[WSS] «Todos los que lo reconocerán como el Hijo de 
David en Su 2da Venida…».

(Porque es como viene: como Hijo de David).

[WSS] «… en Su 2da Venida: recibirá el milagro de ser 
abiertos sus ojos espirituales…».
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[JBP] Vean por qué ahorita les dije: Tienen que dejar primero 
que Dios obre…, o sea, tienen que reconocer primero al velo de 
carne; y luego, después, ¡Dios le va a dar el milagro de abrirles 
los ojos!; pero tienen que reconocerlo primero.
 Cuando él decía: [WSS] “Allí me verán de nuevo”17, se los 
estaba diciendo…; que lo que le faltaba era que… decirles: 
[WSS] “Miren, en José Benjamín me van a ver de nuevo”. 
¡Porque sigue siendo la Palabra! El Espíritu Santo que estuvo 
en él, pues está en el otro velo de carne.
 Pero como el velo les es puesto, entonces no pueden 
entender, no pueden discernir; y no dejan que sea el Espíritu de 
Dios el que obre en sus corazones. ¡Son duros de cerviz!
 Y luego… mira, luego dice allí: [WSS] «El que lo reconozca, 
después que lo reconocen, entonces Él le va a dar el milagro de 
ver»; milagro espiritual. ¡Ahí le va a abrir todos los misterios! El 
Séptimo Sello, el Sexto Sello, lo que estuvo allí representado en 
el Monte de la transfiguración; todo le es abierto.
 Y es como si fuera una gran Luz. Como él dice: [WMB] 
“Cuando esa persecución venga, no te asustes; hay una Luz 
(¿Ve que hay una Luz en medio de la Iglesia?), hay una Luz que 
dice que Ella no pasará por la tribulación. Ella nos raptará”18.
 La Luz es el Espíritu Santo, es la Columna de Fuego en 
medio de Su Iglesia; pero tiene que usar un velo de carne; 
porque siempre Dios ha obrado en todo tiempo por medio de 
los seres humanos: Sus embajadores, Sus socios.
 Y así en este tiempo está ocurriendo; en la manera que 
nadie se imaginaba que iba a suceder; en una manera tan 
sencilla, y de uno de los mismos hermanos.

17  Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5
18  Citas, pág. 119, párr. 1054
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 Ahí es donde… acá decimos así: Dios botó la bola y la 
pelota; como dicen en… el dicho así: “Botaste la bola”19, como 
que: “¡Wao! Hiciste…”.
 Porque es algo que no es para razonar. Es para creer, es 
para creerlo. Y luego, dice: [WSS] «entonces recibirán el milagro 
de abrir los ojos espirituales, y luego…», dice: [WSS] «… y 
luego ser transformados».
 O sea que para aquellos que Dios les ha abierto el 
entendimiento, las Escrituras, porque han logrado ver la 
manifestación de Dios como Hijo de David en Su Segunda 
Venida, pues la promesa es la transformación. ¿Ve?, ahí está el 
cuerpo eterno y glorificado.
 Y después di-… no se queda ahí, porque después él escribe 
abajo: [WSS] «… y seguirán al Señor como Rey».

[Rev. José B. Pérez] Porque ya esa Escritura que el hermano 
Branham habla: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a…”. Eso está en la 134 del libro de Los Sellos 
[PÁG. 134]:

 [142]. Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue a 
encarnarse ([JBP] o sea que si se va a encarnar, pues tiene que 
tener un velo de carne), el que está en nuestro medio ahora 
mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando Él llegue 
a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, entonces 
nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y Señor de 
Señores”.

19  [“Botó la bola”: Expresión tomada del juego de béisbol (al batear 
un jonrón); que significa hacer algo inaudito, sorprendente, excepcional]
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[JBP] Ahí está como Rey; porque es como Rey de reyes y 
Señor de señores que Él viene a Su Iglesia; para llevársela, 
llevarse a Su Reina. Si Él es Rey pues tiene que tener una 
Reina. Y llevarse a Su Reina para la Cena de las Bodas del 
Cordero, y luego a la Luna de Miel: al Milenio.
 Ahí está la otra Venida. Porque el hermano Branham dice: 
[WMB] “tres”20; el hermano William después pone la cuarta, que 
es la de después del Milenio21, en donde seremos sacados de 
la Tierra, en lo que la Tierra pasará por esa purificación; y luego 
regresaremos a la Tierra.
 Hay una parte muy importante que se habló ayer, de lo que 
hay entre el Sexto Sello y el Séptimo Sello. Y en ese capítulo 
7 del libro del Apocalipsis él dice: [WMB] “Numéricamente está 
colocado muy bien allí”22; porque es donde son sellados los 
144.000.
 Son sellados… Fíjate que interrumpe… La apertura de 
los Sellos es del capítulo 6, verso 12; del Sexto Sello. Es 
interrumpida la apertura de los Sellos, había una interrupción 
allí. Entra el sellar los 144.000: el capítulo 7. Y vuelve entonces 
en el capítulo 8: continuación de la apertura de los Sellos.
 Y eso ocurre antes de comenzar la gran tribulación, porque 
los 144.000 son sellados antes. Al ser sellados antes, están 
dentro de ese ministerio de Apocalipsis 11 y del ministerio que 
está en el Séptimo Sello, que es la Venida del Señor; porque lo 
que es el Séptimo Sello para la Iglesia, es la Séptima Trompeta 
para los judíos.
 Y él coloca, lo que es [WSS] «Apocalipsis 19», que es la 

20  Citas, pág. 2-A, párr. 14
21  Estudio “El socio de Dios del Día Postrero - Parte 2”, 2023/may/01 
(lunes), pág. 18 (f) (T1): RM 2007-06-30-2 “Permaneciendo con Aquel 
que tiene la promesa de crecer”
22  Los Sellos, pág. 453, párrs. 86-87
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Venida del Señor, y pone [WSS] «Apocalipsis 11», los Dos 
Olivos; o sea, es la misma cosa23.
 Lo que pasa que Él cena en la tarde con los gentiles, y 
desayuna con los hebreos; pero es la misma Venida, es el 
mismo Sol: es el Sol de Justicia.
 Vean, allá sale: “En Sus Alas”: Moisés y Elías, alumbrándole 
al pueblo hebreo; pero en la Iglesia Él viene como ladrón en la 
noche.
 Todos esos símbolos Dios los está cumpliendo en este 
tiempo en el común, y todo eso se está entrelazando; y van 
a ver que están siendo llevadas a cabo todas esas Escrituras 
y profecías; y cuando vayamos a ver, ya nos están tocando 
las puertas, tanto el mundo denominacional como el pueblo 
hebreo, porque todo eso se va a ir entrelazando ahí con las 
vírgenes prudentes.
 Recuerden que la Tercera Etapa es para la Iglesia-Novia, 
es para las fatuas y es para los perdidos, y los 144.000. O sea 
que al igual que las prudentes reciben el impacto de la Tercera 
Etapa, las fatuas también reciben el impacto, y también reciben 
el impacto el mundo, los perdidos, y los 144.000.
 Pero primero Dios está tratando con Su Iglesia-Novia, 
primero es con los escogidos. Vean, donde está ocurriendo 
la segregación es en medio de la Iglesia; en medio de ese 
recogido que se hizo, ahí aparecen los Ángeles Segadores 
haciendo esa segregación.
 Y si ustedes se fijan cómo todo va yendo en forma 

23  Estudio Bíblico #217, 2022/jul/03 (domingo), págs. 23-24 (f), págs. 
149-150 (T1) / Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 2022/dic/03 
(sábado), págs. 43-44 (f), págs. 91-92 (T1) / Estudio Bíblico #327, 2023/
jul/23 (domingo), págs. 60-61 (f), págs. 216-217 (T4): [WSS] «Apoc. 11 
y 19». / Estudio Bíblico #238, 2022/sep/16 (viernes), pág. 22 (f), pág. 86 
(T3) (Dibujos Estrellas de David)
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progresiva; hasta que llegará el momento en que…
 Vean, la parte cuando Elías, ¿o Eliseo fue?, que mandó a 
sacar a todos del cuarto [Eliseo: 2 Reyes 4:32-36]. Y también en 
el tiempo de Jesús, cuando entró a… mandó a sacar también, 
en una ocasión, a las personas que estaban dentro24.
 Y vean, siempre, para que la gloria de Dios sea manifestada 
hay una separación.
 Y la gloria de Dios está siendo manifestada en medio de la 
Iglesia: trayendo la revelación, la Palabra. Y vean ustedes que 
la misma Palabra es la que ha hecho esa Obra de segregación, 
de separación, para que estén los que van a recibir la promesa 
de la adopción.
 Solamente los que van a identificar y han identificado al 
Hijo de David en Su Segunda Venida, son los que recibirán esa 
promesa; para luego ya entrar de lleno a esa parte de esa etapa 
de los milagros y señales; que ya cuando eso: así cualquiera 
cree.
 Como Tomás25, él lo representó en la virgen fatua; él dijo: 
“Hasta que yo lo vea y yo meta mi dedo en Sus manos, y la 
mano en el costado, yo no voy a creer”. ¿Ve?
 Él dijo: “Mira, Tomás, mete tu dedo, y no seas incrédulo”.
 Vean que es la incredulidad que hace que la persona no 
vea las promesas divinas.
 Y ya cuando vienen los milagros y las maravillas, vendrán 
tocando luego:
 —“Danos de eso”.

24  [San Marcos 5:35-42] [Estudio Bíblico #284, 2023/feb/24 (viernes), 
págs. 21-23 (f), págs. 57-59 (T4): SPN64-0816 “Probando Su Palabra”, 
pág. 38, párrs. 198-205]
25  [San Juan 20:24-29] [Estudio Bíblico #190, 2022/abr/01 (viernes), 
págs. 7-9 (f), págs. 9-11 (T): SPN65-0718M “Tratando de hacer un 
servicio a Dios sin ser la voluntad de Dios”, pág. 19, párrs. 100-103 - 
[WSS] «Tomás y las vírgenes fatuas».]
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 —“No, ya es muy tarde. Ya la parte que les toca es la 
tribulación, porque ya el tiempo de preparación terminó”.
 Esta etapa es la etapa más grande y más importante de 
todas las etapas que ha pasado un ser humano aquí en la 
Tierra; exceptuando esa Obra que hizo Jesús en la Cruz del 
Calvario.
 Esta etapa es tan y tan grande, que sin esta etapa no va a 
haber resurrección ni transformación, ni rapto tampoco.
 Y lo que Dios está haciendo en medio nuestro, luego más 
adelante, usted que está ya identificado, identificando también 
al ministerio que está en medio del pueblo, va a estar tan y tan 
gozoso, que dice Isaías, dice que “correrán y no se cansarán”26.
 O sea, va a haber un gozo tan grande, y una alegría tan 
grande, y un regocijo tan grande, de que hayamos sido tenidos 
por dignos de escapar de los juicios que han de venir en la gran 
tribulación, y estar en pie delante del Hijo del Hombre; porque 
vamos a ver y vamos a comprender la importancia que tuvo 
esta etapa; porque sin esta etapa nadie va a obtener adopción.
 Esta etapa es la que tanto desearon, la que tanto anheló 
el hermano Branham. Él dice: [WMB] “Casi me extiendo para 
alcanzarlo”27. Él deseaba un día, él dice… Jesús también lo 
habló, que llegará el momento en que desearán estar en un día 
del Hijo del Hombre, ¡un día!28.
 Y ahora le dan la espalda y se van. Algún día vendrán para 
atrás, pero ya será demasiado tarde.
 Y como todo es por elección y por predestinación, no 
podemos luchar ya contra eso. Más bien, como individuos, 
seguir preparándonos para que Dios nos saque de esta Tierra; 
porque no queremos estar aquí, queremos estar ya en la Cena 

26  Isaías 40:31
27  Citas, pág. 25, párrs. 207-208; pág. 38, párr. 312
28  San Lucas 17:22
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de las Bodas del Cordero.
 Y cuando comience Dios a sellar a los 144.000, recuerden, 
por ahí cerca también está la resurrección. Y la resurrección se 
empieza a mover en una manera, vamos a decir, escalonada, 
en secciones. Él decía: [WSS] “Me gustaría que fueran todos el 
mismo día, y todos a la vez”, como el rapto, dice: [WMB] “Mira 
cómo se mueve”, en otros lugares habla. O sea que hay un 
lapso de tiempo en que estarán ocurriendo esos eventos.
 Y también muchos de los escogidos van a estar 
experimentando también ciertas cosas que nunca habían 
experimentado; y todo eso envuelve adopción. Lo mismo que 
pasó con Jesús en el Monte de la Transfiguración.
 Revelación es conocimiento, conocimiento del Programa 
Divino. Y el entrar al Lugar Santísimo, en esa parte que 
leímos29: que se requiere andar, vestir, actuar correctamente.
 O sea que la Novia, cuando el hermano Branham la ve 
marchando, que iba marchando bien, la segunda vez que 
le pasó…; solamente las de atrás un poquito se salieron de 
paso, vean, mirando hacia un lado; y él le gritaba (ya él no 
estaba aquí, estaba en la sexta dimensión), él trataba de que 
- le gritaba, pero ya él no estaba: [WMB] “¡No se salgan de 
paso!”30.
 O sea que llega el momento en donde la Novia iba a medio 
a salirse de paso; pero siempre hay una Voz, hay una Voz que 
dice: “Mira, es por aquí. ¡Sígueme!”.
 Recuerden que la importancia de ir detrás del Arca es 

29  Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 (domingo): 55-1006A “Una vida 
escondida” (párrs. 27-28 en inglés)
30  SPN64-0705 “La Obra Maestra”, pág. 34, párrs. 192-196 / Estudio 
“Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), págs. 6-10 (f), 
págs. 44-48 (T3) / Estudio Bíblico #281, 2023/feb/12 (domingo), págs. 
58-59 (f), págs. 180-181 (T2): [WSS] «La visión de la Novia. Quizás 
cuando él esté al otro lado».
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porque este camino nunca antes se había recorrido; por eso 
es importante estar detrás del Arca.
 El que trate de pasar por el lado se va a escocotar; y para 
levantarse en estos días es muy difícil. Por eso el mantenerse 
atrás… Y tampoco tan atrás que se vayan a escocotar para 
atrás, para Laodicea. O sea que de los dos lados es peligroso.
 “No han caminado por este camino, manténganse detrás 
del arca”, le dijo allí al pueblo Josué; Dios a través de Josué les 
dijo: “Manténganse atrás del arca”31. Y el Arca es la Palabra. Y 
el Arca está llamada…, dice el hermano Branham: [WMB] “Está 
supuesta a andar en el corazón de un hombre”32.
 O sea que el camino por el cual el Arca está trazando, 
vamos a la segura.

[Rev. José B. Pérez] En ese mensaje de ayer, al final él habló allí 
y dijo algo de eso, parecido a… Déjame ver si es esta partecita 
donde dice…, ahí habló lo de la cuarta vez, la cuarta etapa. 
Vean, donde Samuel ahí le dice… sintió que lo estaba llamando, 
y en la cuarta vez ahí él le dijo las palabras correctas: “Heme 
aquí; habla, Señor”. Aquí dice:

31  Josué 3:3-4
32  Estudio Bíblico #242, 2022/sep/30 (viernes), págs. 7-8 (f), págs. 
209-210 (T4) / Estudio Bíblico #283, 2023/feb/19 (domingo), pág. 18 (f), 
pág. 138 (T3) / Estudio Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), págs. 57-
58 (f), págs. 61-62 (T3) / Estudio Bíblico #329, 2023/jul/30-2 (domingo), 
págs. 14-15 (f), págs. 204-205 (T5): SPN65-1127B “Tratando de hacer un 
servicio a Dios sin ser la voluntad de Dios”, pág. 44, párr. 313 - [WSS] «El 
Arca, Cristo, debe venir en el corazón de un profeta».
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HABLA, SEÑOR, QUE TU SIERVO OYE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 25 de septiembre de 2010
Monterrey, Nuevo León, México
 [PÁG. 36] De un momento a otro ([JBP] dice) va a salir 
lo	del	Monte	de	la	Transfiguración;	no	sé	si	antes	o	luego	
cuando ya estemos en La Gran Carpa Catedral.

 [JBP] Miren, si él habla eso: de que los Truenos estarán 
siendo hablados allí, de que va a ser hablado abiertamente lo 
del Séptimo Sello, y todas esas cosas…; y Dios siempre ha 
obrado por medio de un velo de carne; y si ese se va, viene y 
levanta otro; ¿cómo van a esperar que sea abierto el misterio del 
Séptimo Sello con alguien que venga con un cuerpo glorificado?
 Ahí entonces, imagínese, va a creer todo el mundo, porque 
podemos decir: “¡Así cualquiera!, así cualquiera cree”.
 Por eso cuando Jesús le dijo a Tomás: “Bienaventurados los 
que creyeron, y no vieron”. O sea que hay una bienaventuranza 
grande en este tiempo, que la recompensa es transformación.
 ¡Transformación! No hay promesa más grande que la 
transformación, para aquellos que han visto y Dios les ha 
abierto…, por el milagro de abrirle los ojos espirituales, han 
visto al Hijo de David, al Hijo de David en Su Segunda Venida.
 Vean, la promesa es para esos que lo han visto.
 [WSS] “En una Gran Carpa Catedral”. ¡Si lo viene diciendo!
 Y cuando él dice: [WSS] “Allí se predicarán las Copas, las 
Plagas, las Trompetas. Los Truenos traerán la revelación, traerá 
todo eso”, pues ¿qué hace el escogido?, porque ya sabemos 
que el que no va a ver no va a ver; pero el escogido dice:
 —“¡Espérense!, fue hablado que en ese lugar… Ya tenemos 
el lugar, ya se está usando. ¡Espérense!, ese hombre está 



Reconociendo al Hijo de David en... 221

hablando algo que me llega. Y… ¡me estás abriendo los ojos 
espirituales, Señor!, porque yo no entendía. Yo pensaba que 
era el hermano William. ¡Y ahora yo veo este cumplimiento…! 
Espérate, vamos a prestarle atención”.
 Y ahí empieza Dios a obrar, empieza a abrirle las Escrituras; 
y cuando pasa el velo:
 —“Ay, pero… ¡Pero si eres Tú, Señor! ¡Eres Tú el que estás 
obrando aquí! Déjame quedarme por aquí sentadito para seguirte 
escuchando, porque esto es lo que yo estoy anhelando: es la Fe 
de Rapto, y la estoy escuchando aquí. Déjame chequear… ¿De 
esta manera? Pero si es así como Tú lo estás cumpliendo, así 
yo lo creo”.
 Y ya sigue adelante recibiendo ese Título de Propiedad, 
para que con ese Título de Propiedad pueda hacer el reclamo 
del nuevo cuerpo. Porque ninguno que [no] tenga el Título 
de Propiedad puede reclamar su cuerpo, y mucho menos los 
familiares.
 O sea que el que tiene el Título de Propiedad:
 • Puede hacer como la hermana Hattie Wright: pedir por sus 
familiares.
 • Puede hacer como el hermano Branham cuando paró la 
tormenta: poder sobre la naturaleza.
 • Puede crear ardillas: comida; representa también alimento 
espiritual.
 • Puede ¡resucitar! (A un pez). Miren, resurrección.
 • Y puede también quitar enfermedades: el tumor de la 
hermana [Meda].
 Esas manifestaciones en una porción, “en parte” dice. 
[WMB] “Lo que ustedes han visto en parte será manifestado en 
toda su plenitud (dice) cuando venga la apretura”33.

33  Citas, pág. 119, párr. 1057
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 O sea, se necesitará que se aprieten un poquito las cosas, 
dice que la fe ahí capta mejor. Y aquellas cositas que todavía 
no entendemos, ahí en la apretura, ahí las vamos a entender, 
vamos a captar rápido todo eso.
 Y por eso es que en el libro de Los Sellos él dice: [WMB] 
“Cuando aquel grupo pueda agarrar la Palabra y colocarla 
bien…”, vean, ahí están los ministerios de: [WSS] «Moisés y 
Elías (dice) y los escogidos»34.
 O sea, en los escogidos, al tener también el Título de 
Propiedad en ellos: ¡Qué poderoso Ejército Dios está preparando 
en este tiempo!
 O sea… Dice: [WMB] “Entonces cortará, partirá, podrá cerrar 
los cielos, podrá hacer lo que les plazca”; pero con dirección 
divina, por supuesto; no van a estar ahí, por ahí correteando y 
haciendo un escante en el mundo, sino que todo es por dirección 
divina.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, el hermano Branham - el 
hermano William el domingo [(RM) “HABLA, SEÑOR, QUE TU 
SIERVO OYE”] [PÁG. 36]:

 [WSS] … no sé si antes o luego cuando ya estemos en 
La Gran Carpa Catedral.
 Así que Dios les bendiga y les guarde; y oren mucho. 
Recuerden que vamos a la segura.

34  [Los Sellos, pág. 254, párr. 106] [Estudio Bíblico #327, 2023/jul/23 
(domingo), págs. 60-61 (f), págs. 216-217 (T4): [WSS] «Moisés y Elías 
con los escogidos».]
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[JBP] Miren, vamos tan a la segura que ya la Iglesia del Señor… 
Yo lo hablé hace poco35, y Julio Ángel me dice: “Oye, me llamó 
la atención cuando dijiste que la Novia está casi lista”.
 Porque miren, al comprender y entender el cumplimiento 
del Séptimo Sello, ya ahí está todo lo que el escogido necesita.
 Cuando identifican la Obra del Séptimo Sello y cuando se 
identifica esa manifestación de Dios en La Gran Carpa Catedral, 
ya lo demás viene pegadito.
 Lo más…, vamos a decir, lo más difícil, es pasar, es entrar. 
Una vez que esté adentro, no hay quién lo saque. ¡Y nadie lo 
sacará, a ninguno de los escogidos! Están ahí dentro, y nadie… 
dice Él: “Ni uno lo arrebatará de Mi mano”; o sea, del poder de 
Dios. La mano derecha es el poder.
 Y ya hemos entrado al Lugar Santísimo. Por eso dentro del 
Lugar Santísimo se requiere ciertos requisitos. Y al estar ahí 
dentro, ya todas las promesas que hay las recibirán los que 
están ahí dentro: transformación y arrebatamiento a la Cena de 
las Bodas del Cordero.
 O sea que con identificar al Hijo de David en este tiempo 
final, en Su Segunda Venida, se está recibiendo la invitación a 
la Cena de las Bodas del Cordero; será entregado a cada uno 
su invitación.
 Porque tú no vas a una cena si tú no conoces a aquel que 
ha preparado esa cena. Tú no vas a un lugar que no te conocen 
y que tú no conoces. Primero reconoces la… si es una boda, 
pues sabes quiénes son los que se están casando, y te dan la 
invitación; y así por el estilo, diferentes ejemplos que podemos 
hablar.
 Ha sido entregada esa invitación. Dice: “Hemos sido 
invitados”. Pero para ser invitados tienen que aceptar la 

35  Estudio “Lo que hay entre el Sexto Sello y el Séptimo Sello antes del 
Rapto”, 2023/ago/14 (lunes), pág. 14 (f) (T3)
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invitación. Porque yo te puedo invitar para un lugar y que tú 
digas:
 —“No, no quiero ir”, o “no, yo no voy contigo”.
 —“Pues ¡no vayas! Le doy la invitación a otro”.
 Y en este tiempo han sido invitados, son convidados a la 
Cena de las Bodas del Cordero los escogidos, los predestinados, 
las vírgenes prudentes, que están en este tiempo preparándose 
para su transformación.

[JBP] Así que en estos días, han sido días bien importantes. 
Y Dios nos va a seguir abriendo mucho más ese misterio del 
Séptimo Sello; lo cual es y fue mostrado allí en el Monte de 
la Transfiguración… Lo iba a leer aquí también, que está más 
abajito, creo que es, o antes. Él dice [(RM) “HABLA, SEÑOR, 
QUE TU SIERVO OYE”] [PÁG. 35]:

	 [WSS]	Hoy	vimos	muchos	tipos	y	figuras.	Y	todavía	
de eso que… de esas cosas que hemos hablado, todavía lo 
del	Monte	de	 la	Transfiguración	 tiene	algo	muy	grande.	
Para decirlo más claro: la experiencia del Monte de la 
Transfiguración	 es	 el	 Séptimo	 Sello;	 así	 que	 vean	 lo	
grande que es esa visión.

 [JBP] Y allí estaban Moisés y Elías, con Aquel que iba a ser 
adoptado.
 O sea que se requiere que esté en medio de la Iglesia esos 
ministerios, para la adopción de los hijos de Dios, lo cual Él dejó 
para que no se denominacionalizaran.
 Porque una vez que Dios se lleva al mensajero, rápido 
empiezan los líderes a interpretar: “Él quiso decir esto, es que él 
quiso decir lo otro. Es que si aquí o allá”, y empiezan a desviar 
la atención del pueblo a otras cosas.
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 Pero dice que en este tiempo Dios ha dejado esos ministerios 
para que no pase eso. Y aún así ven siempre uno que otro que 
se pone… por el orgullo (porque no hay una cosa peor que el 
orgullo, el odio y todo eso), por el orgullo: no los deja ver, y se 
ponen a interpretar; y ya llega la parte de que empiezan a imitar, 
y empiezan a haber personificadores.
 De lo cual, en esta Tercera Etapa no podrá haber imitación 
porque no conocen, no lo conocen; y como no se habló de cómo 
iba a ser, cuando Dios está cumpliendo lo que dijo que iba a 
cumplir en una Gran Carpa Catedral, dicen: “No, no puede ser 
así”; entonces se ponen a irse para atrás, y se quedan entonces 
con los tipos y figuras, y allí hacen una denominación, pero 
fuera de la Dispensación del Reino.
 Por eso siempre yo he dicho que uno debe ser más que 
agradecido; porque entre tantos hermanos que han sido 
llamados en este tiempo y han sido traídos durante todos estos 
años, ¡y que usted haya estado hoy viendo al Hijo de David en 
Su Segunda Venida!, es algo grande; porque eso le da a usted 
ya la seguridad que está dentro del Lugar Santísimo; eso le da 
el boleto directo a la Casa de nuestro Padre celestial.
 Unos tienen un boleto, el único que tienen cuando nacen, y 
es: que tendrán que pasar por la tribulación.
 Otros, si Dios se los lleva y parten antes y son de los 
escogidos, pues esperarán allí, para, cuando Dios los llame, 
resuciten; porque “los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios y se 
levantarán”36. Hay un llamado.
 Pero aquellos que partan antes y que le han cerrado la puerta 
en la cara…, como lo hizo la esposa del hermano Branham, que 
le tiró la puerta, diciendo que le regañara a José y él no quiso… 
Dijo: [WMB] “Es un muchacho, déjalo”; y ella molesta le tiró la 

36  San Juan 5:25
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puerta…: vean después las consecuencias de eso; porque le 
vino ese tumor.
 Lo cual representa muchas cosas, muchos ángulos; como 
lo es en el grupo del hermano Branham, el cual será sanado ese 
grupo que queda allí, y será quitado ese tumor de ellos37.
 Pero también representan a aquellos que luego de la séptima 
etapa…, en la cual nuestro hermano William estuvo en su último 
tiempo, obrando el Espíritu Santo en medio de Su Iglesia; y 
hubo allí ese entrelace dispensacional (de la Dispensación de la 
Gracia con la Dispensación del Reino), y Dios estaba haciendo 
allí ese entrelace de ministerio también, en donde se cumple 
plenamente Apocalipsis 4, del: “Sube acá”.
 Unos le darán la bienvenida; pero otros le cerrarán la puerta 
en la cara, y para ellos ya uno no puede hacer nada.
 Sí (los escogidos como individuos) tienen el derecho, con el 
Título de Propiedad, de reclamarlos.
 Mi deseo es que todos hagan ese reclamo y que Dios les 
conceda esa petición, ese reclamo; porque no queremos que 
hayan venido a este planeta Tierra y que después tengan que 
desaparecer en alma, espíritu y cuerpo. Más bien deseamos 
que estén con nosotros por toda la eternidad.
 Así que esas etapas que se vieron allí en las cinco 
manifestaciones del poder de Dios en el hermano Branham, 
todas y cada una de ellas las tendrán los escogidos de Dios 
en este tiempo final en una manera mayor; porque estamos 
obteniendo aquello para lo cual nos da derecho a todas esas 
promesas.

37  Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 12, 14, 19-22, 26-41, 44 (f), págs. 30, 32, 37-40, 44-59, 62 (T)
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 Fueron cinco manifestaciones38. Hubo muchas más, quizás 
de cada una; pero se escogieron cinco, las cuales cubren todas 
las esferas. Y de ellas, todos los escogidos estarán teniendo 
esa manifestación en toda su plenitud.
 Será un gran Ejército que estará en esta Tierra obrando por 
medio de la guianza divina, siguiendo al Rey.
 Esa es la Escritura al final que él dice allí, que él dice… 
(¿dónde fue que lo leímos?):
 [WSS] «… y seguirán al Señor como Rey». [JBP] 
Aquellos que lo reconocerán.

 “RECONOCIENDO AL HIJO DE DAVID EN SU SEGUNDA 
VENIDA”� Podemos colocarle ese tema a esta plática aquí con 
las damas, y luego se agregaron los hombres.
 Dice que “donde estuviere el cuerpo muerto (que es la 
Palabra) allí se juntarán las águilas”39. No buitres, ni… no. 
¡Águilas! Águilas de Dios, águilas del Gran Águila, lo cual son 
ustedes y los que están escuchándome en estos momentos.
 Porque donde está la Palabra, el Maná escondido hoy, es 
donde todos los escogidos de Dios, las águilas, se han juntado 
para comer y recibir. Esto no es Comida para otro tipo de ave, 
es para águilas.
 Recuerden que el águila ahí arriba es la única que puede 

38  Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71 -136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)
39  San Mateo 24:28, San Lucas 17:37
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estar en esa altura. Cuando alguna otra [ave] quiere subir, se 
queda hasta mareado, y no le da ni el oxígeno, y se cae. Vean, 
no se cae para arriba; se caen es para abajo. Y se caen y se… 
si están de una altura alta, pues se dan un buen chichón.
 Pero vean cómo todo eso también está siendo cumplido en 
este tiempo con seres humanos: no pueden discernir, no pueden 
estar allá arriba recibiendo este Alimento, porque es demasiado 
sólido para ellos, les cae mal, porque todavía están con biberón.
 Solamente es para águilas; para darles Comida sólida a los 
escogidos. Que ya estaban predestinados, ya… No habrá uno 
más ni uno menos tampoco.
 O sea que el grupo de escogidos de Dios de este tiempo 
final, todos estarán recibiendo. Y aquellos que todavía les falte 
algún poquito de entendimiento en algunas cosas, órele a Dios, 
y Dios le va a ir abriendo más y más el entendimiento; y lo que 
no entiende ahora, pues en el nuevo cuerpo ahí lo va a entender 
completamente.
 Lo importante es creer, [WSS] «reconocer», es la palabra 
que él coloca allí: [WSS] «Todo aquel que reconozca al Hijo de 
David en Su Segunda Venida: obtendrá el milagro de abrirle 
los ojos espirituales (dice allí); y luego transformación, y luego 
seguir al Rey», dice.
 O sea que para todos los escogidos de Dios, vírgenes 
prudentes:
 Que Dios les abra completamente las Escrituras. Que Dios 
siga obrando ese milagro grande y glorioso, el milagro más 
grande que ser humano pueda recibir: el abrir las Escrituras, el 
entendimiento; y que así puedan ver completamente al Hijo de 
David en Su Segunda Venida, en Su Obra de Reclamo.
 Usted que me escucha, ¡crea esa Palabra! ¿Usted quiere 
un milagro?, ¿usted quiere que Dios obre un milagro en su 
vida? Pídale por revelación, que es el milagro más grande; 
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los demás vendrán por añadidura, los demás Dios se los va 
a dar�
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y adelante en este tiempo final sin desmayar. No mire para 
atrás.
 No sea uno de los que el hermano Branham tuvo que 
gritarle desde allá (y ahora refleja acá el mensajero, que tenga 
que decirles): “Mira, alineate, ven, vamos por aquí”.
 Sea uno de los que esté marchando firme, sin mirar hacia 
atrás, sino siempre hacia al frente; porque Dios ha venido por ti, 
a buscarte, y llevar a cabo una obra en ti como individuo.
 Porque recuerden que en la Iglesia, en medio de la Iglesia, Él 
trata como individuo: cada uno es responsable de su salvación. 
Como fue en la Primera Venida: para obtener salvación y vida 
eterna, cada uno obtuvo ese beneficio creyendo. No: “porque 
el otro creyó, yo voy a obtener vida eterna”. Se obtiene como 
individuo.
 Y en Su Segunda Venida se obtiene la transformación como 
individuo también, por lo que usted haya recibido; no porque 
aquel le dice, aquel otro le dice, porque aquel interpreta el 
Mensaje de esa manera, porque aquel fue tal cosa o aquel fue 
tal cosa, porque este estuvo con él, porque escuchó tal cosa…
 En la Dispensación del Reino hay un solo mensajero, hay 
una sola guianza; y es el Espíritu Santo, la Columna de Fuego, 
la cual vio el reverendo William Branham (¿dónde?) en una 
Gran Carpa Catedral.
 No se ponga a seguir linternas de afuera, porque lo que lo 
va a llevar es a la gran tribulación. Tarde o temprano esa luz se 
le va a apagar, porque son de batería.
 Hay una Luz eterna y es el Pilar de Fuego; Ese es el que 
nos está llevando directamente hacia la eternidad.
 [WMB] “Si alguien (dice) entrara a este Mensaje de lleno, 
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y si lo entendiera…”. ¿Ve? Ahí está la revelación, ese es el 
milagro más grande. ¡Primero es ese! Dice: [WMB] “Lo lanzaría 
a eternidad sin saberlo”40.
 O sea, sin darnos cuenta ya estaremos en la Cena de las 
Bodas del Cordero. Nos daremos cuenta porque van a haber 30 
a 40 días; pero el hermano Branham lo habla ahí, de lo grande 
y lo glorioso que es la Obra que está llevando a cabo en cada 
escogido de Dios como individuo.
 Así que sigan a la Columna de Fuego, que es la que va a 
llevarnos de donde salimos: de la Gran Shekinah, de la Gran 
Teofanía, dice el hermano Branham. Porque de allá salimos y 
hacia allá vamos; para luego regresar en el Milenio, al principio 
de los mil años, para establecer el Reino del Mesías, el Reino 
Milenial, en donde ya no habrá todas estas cosas que ahora la 
humanidad está viviendo.
 Sino que será un Reino de paz, de armonía, de felicidad; la 
cual tendrá como reyes y sacerdotes: nosotros.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y esta pequeña plática que comenzamos, así espontáneo, 
como las hemos tenido siempre…, la cual seguiremos en estos 
días hablando.
 Hoy no… Quizás tocamos alguito rápido, pero tenía 
algunas Escrituras que luego hay que ver, porque el domingo… 
Miren, cuando se leyó que Dios le aparece al profeta como un 
pensamiento41… Y podemos decir: desde el tiempo de Adán, 
todo eso que pasó con Adán cuando él supo que estaba mal lo 
que hizo…, vean, él lo coloca así, la Biblia lo pone; pero todo fue 
aquí; le fue mostrado a él que estaba mal.
 Y de eso hay unas Escrituras que luego conseguimos, del 

40 Citas, pág. 105, párr. 910
41 Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 (domingo): [WSS] «Dios se 
presenta como un pensamiento al profeta».
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hermano Branham, cómo fue la obra allí con ese primer profeta 
dispensacional. Y vean cómo esa revelación ha venido así de 
edad en edad y de dispensación en dispensación.
 Y cuando estábamos leyendo eso el domingo, de que le 
viene al pensamiento - Dios le habla al pensamiento al profeta…
 Como cuando a Moisés dijo, le dijo: “Habla la… ¡Habla!”. En 
otra ocasión le dijo: “¿Por qué clamas? ¡Habla!”42. Y él habló, 
y no aparecieron ninguna mosca, pero ya la palabra estaba 
hablada, ya tenía que producir eso que se habló.
 Por eso en la Tercera Etapa es algo muy importante y 
delicado, porque todo lo que se habla: por tus palabras serás 
juzgado, y por tus palabras serás condenado. Y es algo que se 
habla, y no hay marcha atrás.
 Mientras estaba la Dispensación de la Gracia había 
manera de quitar pensamientos, palabras, acciones; pero en la 
Dispensación del Reino hay solamente una forma: por medio 
del Nuevo Propiciatorio.
 El que no tiene ese Propiciatorio: todo lo que haga, todo 
lo que actúe, todo lo que piensa, toda cosa que haga en esta 
Tierra, le será contado delante de Dios, sea bueno o sea malo; 
si no tiene ese Propiciatorio. Esos son [en] los que puede llegar 
a cumplirse lo que Jesús dijo: “Hoy pueden hacer lo que quieran 
con el Hijo del Hombre, que hagan todo lo que quieran…”.
 Mira, le arrancaron la barba, le escupieron, le quitaron Sus 
vestidos…; no crea que lo dejaron vestido allí en la Cruz; estaba 
desnudo; le azotaron la espalda, le metieron después la lanza, 
le dieron un manto con - en la boca, lo trataron como si fuera un 
animal. Dice…
 ¡Miren todas las cosas que le hicieron! Dice: “Es perdonado”.
 Pero dice: “En aquel día, una palabra en contra del Espíritu 

42 Éxodo 14:15-22
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Santo no será perdonado, ni en este siglo ni en el venidero”43. 
Cada vez se pone más y más delicado.
 Por eso es que todo aquel que está dentro del Lugar 
Santísimo está bien seguro allí.
 Y recuerden que estamos en estos cuerpos todavía; y 
estamos en cuerpos que fallan. Porque usted podrá decir: 
“Pero ya estoy ahí dentro, pero…”. [Hna: Soy el mismo]. “Soy el 
mismo”. Sí. “Fallo. Me vienen pensamientos. Pasa esto, pasa lo 
otro”.
 ¡Pero recuerde que usted tiene el Nuevo Propiciatorio! ¡No 
se preocupe! ¡Ahí está seguro! Y Dios lo está viendo por medio 
de Sus Dos Ojos, de esos dos ministerios.
 Por lo tanto, Él está en esa Expiación por usted; porque es 
esa Expiación por medio de ese Nuevo Propiciatorio; por eso es 
tan importante reconocerlo.
 Por eso dice: [WSS] «Aquellos que lo reconocen, entonces 
obtienen el milagro (¿de qué?) de verlo», el milagro espiritual 
de poder comprender quién está ahí; [WSS] «y luego la 
transformación».
 Manténganse cerquita de ese Propiciatorio. El Lugar 
Santísimo es pequeño, pero todos cabemos ahí. No se 
preocupe, que ni uno más ni uno menos estará ahí dentro. Y 
estamos adentro ahí, escuchando esa Voz, siendo iluminados 
nada más y nada menos que por el mismo Dios, por la misma 
Columna de Fuego.
 Allá en la Gracia estaban las lámparas, las velas, y todas 
esas cosas que se muestran allí. Durante las edades, vean, hay 
una lámpara; pero estamos ahora en Aquello que le daba luz 
a esa lámpara: estamos en la plena Luz, en la Shekinah, en 
la Columna de Fuego, que fue la que vio el reverendo William 

43  San Mateo 12:31-32, San Lucas 12:10
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Branham en La Gran Carpa Catedral.
 No la busque en otro lado.
 Pero como a algunos: cuando se van a levantar les prenden 
la luz para que se levanten rápido, porque ya se hace tarde, y 
lo que hacen es que se arropan porque les molesta la luz en los 
ojos. Y hay muchos que prefieren la oscuridad e irse; no tanto a 
un lugar donde hay algo de luz, más bien donde no hay ni luz, 
porque ya esos mensajeros se fueron, y entonces ahí lo que hay 
es oscuridad, hay tinieblas.
 Manténganse en la Columna de Fuego, agarrados del Ángel 
del Pacto en este tiempo final; lo cual, luego de abrirle ya los 
ojos espirituales, el próximo milagro es la transformación. Eso 
es lo próximo. Lo próximo es transformación y rapto.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y ya el tema era, vamos a ver: “RECONOCIENDO AL HIJO 
DE DAVID EN SU SEGUNDA VENIDA”. Que fue lo que él dijo 
allí, que escribió en ese escrito de ayer que leímos:

[WSS] «Todos los que lo reconocerán como el Hijo 
de David en Su 2da Venida: recibirá el milagro de ser 
abiertos sus ojos espirituales, y luego ser transformados, 
y seguirán al Señor como Rey».

[JBP] O fue: siguiendo al Señor. Vamos a decir: “SIGUIENDO 
AL SEÑOR COMO HIJO DE DAVID EN SU SEGUNDA VENIDA, 
COMO REY”.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
 Y ya seguiremos hablando sobre Apocalipsis 6, Apocalipsis 
7 y Apocalipsis 8; y ahí entra Apocalipsis 11, que es los Dos 
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Olivos; porque todo eso ocurre entre el Sexto y Séptimo Sello, 
lo que es para la Novia, para las fatuas, para los perdidos y para 
el pueblo hebreo; ocurre antes de comenzar la gran tribulación.
 La Obra que llevó a cabo Jesús en la Cruz del Calvario, 
vean, fue el final de la Obra de Él, fue el final de…, vamos a 
decir, del Séptimo Sello en Su Primera Venida.
 Hubo un nacimiento y hubo un final; y vean, el final fue la 
muerte, y trajo esa Obra por la cual Él había venido.
 En Su Segunda Venida como Hijo de David, vean, empieza 
- tiene un comienzo y tiene un final: Apocalipsis 11, con muerte. 
Ahí es donde el pueblo tiene que estar bien agarrado de la 
Palabra. Pero como es un pueblo… son escogidos que ya 
han estado siendo preparados, pues ahí van a escuchar esas 
palabras que también le dijo Jesús allí a Marta; porque le dijo: 
“¿No te he dicho que si crees verás la gloria de Dios?”44.
 Esa etapa y ese tiempo será para que la gloria de Dios sea 
manifestada con la resurrección de los muertos creyentes en 
Cristo; será para traerlos. Y así, al verlos… Recuerden que eso 
será en un lapso de tiempo de 30 a 40 días.
 Podrán decir: “Ya acabamos con ‘este’ que atormentaba”, 
y ahí es que se pone bueno la cosa. Pensó que ahí lo tenía, y 
ahí es que viene ese poderoso Ejército —de las edades y de 
nuestro tiempo— para tener ese enfrentamiento.
 Pero recuerden que todo eso tiene que ver también con la 
manifestación del ministerio de Moisés y Elías, de esos últimos 
tres años y medio que corresponden a la semana número setenta 
de la profecía de Daniel, que queda todavía por ser cumplida; que 
tiene también un cumplimiento en medio de la Iglesia.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde a todos; y ya 
seguiremos las labores.

44  San Juan 11:38-45
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Miércoles, 30 de agosto de 2023
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros y a todos los hermanos de los 
diferentes países.
 Hoy miércoles, 30 de agosto de este año 2023, le 
agradecemos a nuestro Padre celestial y le damos las gracias 
por Su amor, Su misericordia, y por habernos colocado en este 
tiempo en donde Él cumplirá la promesa de la resurrección y la 
transformación de nuestros cuerpos.
 • Nos encontramos en esta área de este tramo de carretera, 
el cual estamos comenzando a verter en el día de hoy.
 Y en estos días se estuvieron preparando todos estos tramos; 
compactación…; mientras se traía el relleno correspondiente, 
se compactaba. Primero se sacaba la capa, como unos… 
un metro, más o menos; para luego, en ese cajón que se va 
haciendo, se va colocando el relleno correspondiente (la capa 
se le llama “tosca”), para que así la compactación de ese tramo 
que se va a tirar esté ya preparado para soportar la carretera, la 
parte del cemento, y ya luego pues verter el hormigón.
 Esos trabajos pues se hacen, cada tramo se va preparando 
el área, para así ir tirando en tramos la parte del cemento.
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 Ya muchos de los trabajadores de construcción, pues saben 
más o menos de lo que estoy hablando; alguno de los hermanos 
que no entendía un poquito, pues más o menos para que sepan 
cuál es el proceso de los trabajos en cuanto a esta parte de las 
carreteras.
 Este tramo es el que une la carretera que viene del lado sur 
del estacionamiento hasta el lado oeste, que es el que está en 
la parte de arriba, entre el terreno que se está preparando para 
estacionamiento también.
 Hoy se estarán vertiendo como unas 100 yardas de hormigón 
(más o menos se van en este tramo), para luego continuar los 
trabajos en el próximo tramo, hasta empatar con el otro tramo 
que viene del otro lado que ya les comenté.
 Ese otro tramo corresponde a esta área de acá del… 
(vamos a ver si vemos por aquí, que es donde está allí el…) 
donde venimos desde el otro lado. Ese es el otro tramo de que 
viene desde allá, ese es el empate que va; y ahí con este que 
venimos de acá.
 Y luego es la salida a la carretera hacia el otro lado (que es 
por ahí por donde está la luz alumbrando, el camión); por ahí 
hasta el otro lado va el otro tramo.
 Acá, pues cuando son días de lluvia, pues hay que aguantar 
[detenerse] y seguir en otras labores, en donde pues ahí 
tenemos también trabajos que realizar, desde mantenimiento 
hasta la parte de las verjas y todo eso, y trabajos que también 
se van realizando a medida que se van preparando; también en 
las carreteras pues nos movemos (el equipo de trabajo) para 
esas áreas, para continuar también esas labores. Así que hoy 
estaremos vertiendo este tramo de hormigón.
 Y que Dios les bendiga grandemente. Y estén orando 
también, para que hoy también sea otro día más de victoria, 
como siempre lo ha sido.
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 • Y ya en estos días estaremos hablando sobre ese misterio 
del Séptimo Sello, que ya ha estado siendo abierto cada vez 
más y más; misterio el cual contiene la Fe de Rapto.
 Sin el conocimiento de los Truenos, sin el conocimiento de 
la fe para ser transformados, sin ese conocimiento nadie podrá 
ser adoptado, para que así se pueda cumplir —Dios en cada 
individuo— la promesa de la transformación.
 La adopción es la adopción que tuvo Jesús allí. Y es un 
misterio también lo que ocurrió en el Monte de la Transfiguración, 
porque fíjense que allí estuvieron presentes Moisés y Elías. Y 
para la adopción de los hijos de Dios en este tiempo final tienen 
que estar presentes los ministerios de Moisés y de Elías en 
medio de la Iglesia.
 Y para la resurrección de los que han partido de las edades 
pasadas hasta nuestro tiempo, tiene que estar presente en 
medio de ellos, allí en el Paraíso, los ministerios de Moisés y 
Elías también. Ellos están esperando la Venida del Señor, por 
consiguiente, esa llegada allí va a indicar que la resurrección 
está por acontecer.
 Hay un mensaje que él habla (creo que en estos días, este 
fin de semana o el otro, lo tengo para colocarlo), en donde 
ya ellos, al recibir la llegada de ese personaje allí, estarán ya 
preparándose para resucitar; unos tres días y medio (o sea, un 
corto tiempo), como estuvo Jesús cuando pasó por el Paraíso. 
Luego de predicar en la quinta dimensión: los perdidos, que 
fueron desobedientes en el tiempo de Noé1, pasó por el Paraíso 
y los trajo, los levantó.
 O sea que tiene que ocurrir ese evento en este tiempo final, 
de Apocalipsis 11, para que también vaya allá y los traiga.
 Y así como Pedro le dijo allí a Jesús… porque Jesús en 

1  1 Pedro 3:18-20
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muchas ocasiones decía: “El Hijo del Hombre será entregado, 
será juzgado, será condenado y será crucificado; pero al tercer 
día resucitará”2.
 Y en una ocasión Pedro le dice: “¡Tal cosa no te acontezca, 
Jesús!”. Ellos pensaban que allí se iba a establecer el Reino del 
Mesías. Pero vean, ahí Jesús le habló duro a Pedro, y le dice: 
“¡Apártate de mí, Satanás!”3.
 O sea que ahí Pedro no estaba inspirado y ungido con el 
Espíritu de Dios sino con el espíritu del diablo, porque no quería 
que la Obra de Dios se cumpliera y que Jesús llevara a cabo 
aquello para lo cual Él había sido enviado: morir en la Cruz del 
Calvario.
 Por lo tanto, conscientes de ese evento que ocurrió allí 
con Pedro —imagínense, el que le dio las llaves del Reino4, y 
se expresó así—, tenemos que tener mucho cuidado en este 
tiempo para, primero, no entrar en fanatismo y tampoco decir 
“que no le acontezca eso”, y que “eso no tiene que ocurrir”, o 
que “por qué se está hablando así, de esa manera, en este 
tiempo”, pues estaría en contra, esas personas, de Apocalipsis 
11; porque las Escrituras tienen que cumplirse. Y otra cosa, 
que entonces no estarían deseando que vengan los de la sexta 
dimensión, porque eso tiene que llevarse a cabo.
 Y además de eso hay otras cosas que eso envuelve, lo cual, 
vean, hubo muchos eventos que ocurrieron con la muerte de 
Jesús; el principal es tener muchos hijos e hijas de Dios, o sea, 
que hayan luego nacido de nuevo, con Su muerte. O sea, viene 
a redimirnos en Su Primera Venida y viene a redimirnos en Su 
Segunda Venida; a redimirnos en Su Primera Venida dándonos 

2  Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 9:21-
22, 18:31-33
3  San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
4  San Mateo 16:16-19
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el cuerpo teofánico, y a redimirnos en Su Segunda Venida 
dándonos el cuerpo glorificado y eterno.
 Y así obtendría el nuevo nacimiento todo aquel que creyera 
en Él en Su Primera Venida, como Cordero de Dios. Y en Su 
Segunda Venida: creyendo en Su Segunda Venida recibirán el 
cuerpo glorificado, el cuerpo como el cuerpo que recibió nuestro 
amado Señor Jesucristo cuando resucitó.
 Así que, luego de eso, vean, una serie de eventos se 
llevaron a cabo: predicación en la quinta dimensión, y también 
en el Paraíso, para traer a los santos del Antiguo Testamento; y 
luego una labor también de 30 a 40 días acá.
 Ahora vean cómo - todo lo que Él hizo luego de Su muerte 
en la Cruz.
 Por eso Apocalipsis 11 tiene que cumplirse, para poder 
llevarse a cabo y cumplir así las promesas que Dios tiene para 
este tiempo.
 Todo eso tiene que ser llevado a cabo. Y no podemos ignorar 
las Escrituras y decir: “Que tal cosa no acontezca”, o “¿por qué 
se está hablando así, de una muerte?”, porque eso está en las 
Escrituras.
 Por lo tanto, en alguien se tiene que cumplir esa Escritura; 
como lo fue allá en la Primera Venida del Señor, en un sencillo 
joven carpintero, el cual vino a cumplir esa Obra allá en Israel, 
en la tierra de Israel, en el este.
 Y en el oeste es que se cumple Su Segunda Venida; porque 
es en la parte del Lugar Santísimo del Templo espiritual de 
Cristo.
 Allá fue en el este, en donde comienza a verse el Atrio, así 
fue en el templo o tabernáculo de Moisés y en el templo de 
Salomón. Vean, en el atrio es donde se sacrifica el cordero, 
donde se sacrificaba el cordero; y vean, se comenzó allá en el 
este. Y luego se va entrando al Lugar Santo: las siete edades. 
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Y luego se llega al Lugar Santísimo; y todo eso estaría siendo 
cumplido en la América Latina y el Caribe: el oeste.
 Bueno, ya luego seguiremos en estos días hablando de 
todos estos temas, los cuales corresponden a los escogidos, a 
la Novia, en este tiempo final conocer; porque en el contenido 
de los Truenos es que está la Fe de Rapto; y ninguna persona 
podrá ser transformada y raptada sin escuchar la predicación de 
los Truenos bajo Carpa. Tan sencillo como eso.
 Y algunos no desean escuchar, porque dicen que ya 
todo está dado. Pues cuando nos vean a los que sí estamos 
escuchando los Truenos bajo Carpa, ahí es que se cumple 
la Escritura de que vendrán a tocar y dirán: “Danos también 
de vuestro Aceite, queremos de eso también”5; pero ya será 
demasiado tarde para la preparación de esas personas; y se les 
dirá: “Ya todo ha ocurrido”.
 Pero conscientes también de que hay un número; y es 
predestinación, es elección divina la que en este tiempo final 
se verá más marcada; porque dice que la Tercera Etapa es 
para la Novia, es para las fatuas y es para los perdidos6; o sea, 
todos los grupos serán impactados por la Tercera Etapa, por la 
Columna de Fuego, por la Shekinah.
 Así que vamos a seguir en estos días hablando de todos 
estos temas.
 Bueno, que Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Y adelante, sirviéndole al Señor con temor y temblor; y 
preparándonos, continuemos preparándonos para nuestra 
transformación.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

5  San Mateo 25:1-12
6  Citas, pág. 119, párr. 1057 al final
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El tiempo de la media hora de silencio
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, ministros compañeros del Cuerpo Místico de 
Cristo en este tiempo final, en la etapa de la Edad de la Piedra 
Angular y la Dispensación del Reino.
 Es para mí un privilegio y una gran bendición poder 
saludarles, muy especialmente allá al misionero Miguel 
Bermúdez Marín; y también al reverendo Toribio allá en Perú, 
con todos los ministros allá; y también al reverendo Jesús 
Barrolleta, que también tiene la reunión nacional, allá en “Fe 
Viva”; y también en México se iban a estar reuniendo; y en los 
diferentes lugares de la América Latina y del mundo entero; hoy 
miércoles, 30 de agosto de este año 2023.
 En Primera de Samuel, capítulo 16, nos narra allí la ocasión 
en donde Dios le dijo a Samuel que fuera a la casa de Isaí para 
ungir allí a uno de sus hijos; y nos dice… o sea, ungirlo como 
rey. Capítulo 16, verso 1, dice:

 1 Dijo Jehová a Samuel: ¿Hasta cuándo llorarás a 
Saúl, habiéndolo yo desechado para que no reine sobre 
Israel? Llena tu cuerno de aceite, y ven, te enviaré a Isaí 
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de Belén, porque de sus hijos me he provisto de rey ([JBP] 
o sea, uno de los hijos era el que iba a ser ungido por Samuel).
 2 Y dijo Samuel: ¿Cómo iré? Si Saúl lo supiera, me 
mataría. Jehová respondió: Toma contigo una becerra de 
la	vacada,	y	di:	A	ofrecer	sacrificio	a	Jehová	he	venido.
 3	Y	llama	a	Isaí	al	sacrificio,	y	yo	te	enseñaré	lo	que	
has de hacer; y me ungirás al que yo te dijere.

 [JBP] Ahora miren, aparentemente allí se veía como que 
estaba allí Samuel mintiéndole a Saúl.
 Ahora, vean cómo un profeta no puede ser juzgado, sino 
que todo lo que hace es por dirección divina. Y las personas 
no pueden juzgarlo y condenarlo a la vista de como lo vea la 
persona, porque detrás de ese profeta está nada más y nada 
menos que Dios; por lo tanto, uno tiene que tener mucho 
cuidado con eso.
 Porque vean cómo Dios allí…, cuando Samuel le dice: 
“Oye, si yo digo eso, [Saúl] me va a matar”, entonces el mismo 
Jehová le dice: “Tranquilo, tú lo que tienes que hacer es… que 
vas a ofrecer un sacrificio”. O sea, aparentemente iba a mentirle 
allí a Saúl; pero Dios estaba en todo el asunto.

 4 Hizo, pues, Samuel como le dijo Jehová; y luego 
que él llegó a Belén, los ancianos de la ciudad salieron a 
recibirle	con	miedo,	y	dijeron:	¿Es	pacífica	tu	venida?
 [JBP] Porque la presencia de un profeta: o es de bendición 
o es de juicio.
 5	Él	respondió:	Sí,	vengo	a	ofrecer	sacrificio	a	Jehová;	
santificaos,	y	venid	conmigo	al	sacrificio.	Y	santificando	
él	a	Isaí	y	a	sus	hijos,	los	llamó	al	sacrificio.
 6 Y aconteció que cuando ellos vinieron, él vio a Eliab, 
y dijo…
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 [JBP] O sea que mientras hacía el sacrificio, ahí aprovechaba 
y: “Aquí voy a ungir al que Dios me dijo que me iba a enseñar”; 
porque Él dice: “Al que Yo te dijere, a ese vas a ungir”. O sea, 
no era al que Samuel quisiera ungir, sino al que Dios dijere que 
era la persona.
 6 Y aconteció que cuando ellos vinieron, él vio a Eliab, 
y dijo: De cierto delante de Jehová está su ungido.
 7 Y Jehová respondió a Samuel: No mires a su parecer 
([JBP] ahora, recuerden que todo esto es Dios hablándole 
a Samuel en el pensamiento: es donde Dios se presenta 
al profeta), ni a lo grande de su estatura, porque yo lo 
desecho; porque Jehová no mira lo que mira el hombre; 
pues el hombre mira lo que está delante de sus ojos, pero 
Jehová mira el corazón.

 [JBP] Y sabemos que David era un hombre conforme al 
corazón de Dios1; por lo tanto, ya ese era el que ya Dios había 
señalado desde antes de la fundación del mundo, porque era un 
hombre conforme a Su corazón.
 Y Samuel allí, estando despierto, podía estar hablando con 
Dios y Dios con él, y las personas no se daban cuenta.
 Posiblemente cuando llegó el primero, que él hizo el amague 
para ungirlo: “Este… este sí es”; y de momento lo vio echar para 
atrás… Cuando se le apareció Eliab, Eliab de seguro dijo: “Ajá, 
ahora me va a ungir”. Pero ahí le dijo Dios que no, y se echó 
para atrás; y dijo: “Oye, ¿qué habrá pasado?, ¿por qué se habrá 
echado para atrás y ahora dice que no, que no soy yo?”.
 Algo tuvo que haber pasado allí; porque así pasó con todos 
los demás.

1  1 Samuel 13:14, Hechos 13:22
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 Primera de Samuel 16
 8 Entonces llamó Isaí a Abinadab, y lo hizo pasar 
delante de Samuel, el cual dijo: Tampoco a este ha 
escogido Jehová.
 9 Hizo luego pasar Isaí a Sama. Y él dijo: Tampoco a 
este ha elegido Jehová.
 10 E hizo pasar Isaí siete hijos suyos delante de 
Samuel; pero Samuel dijo a Isaí: Jehová no ha elegido a 
estos.
 11 Entonces dijo Samuel a Isaí: ¿Son estos todos tus 
hijos? Y él respondió: Queda aún el menor, que apacienta 
las ovejas.

 [JBP] Y ese, de seguro…, lo dejaron allá apacentando 
las ovejas; era… tenía un carácter… Vean, cuando él más 
adelante… decía que cuando salía un león o un oso o un 
animal de estos feroces, para atacar a una de sus ovejas, él 
salía y mataba a cualquier animal por proteger a esa oveja2.
 Y de seguro pues era así un poco…, con un carácter un 
poco…, quizás no estaba tan educado como los demás, y 
lo dejaron allá; ni siquiera le dijeron que se estuviera por allí 
sentadito en la sala o en algún rinconcito para que viera eso, 
sino que lo dejaron fuera del cuadro.
 Y no lo vistieron como uno de los siete mensajeros; sino 
que él, cuando aparece, aparece fuera de esas siete edades, 
lo cual representa esos siete hijos de Isaí. Y ellos aparecieron 
corridos: ese lapso de tiempo en que apareció uno detrás del 
otro; y hubo luego, vean, un lapso de tiempo allí de espera.
 Y eso es muy importante; porque en ese tiempo de espera 
es el tiempo entre la séptima Edad de Laodicea y la Edad de 

2  1 Samuel 17:34-35
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la Piedra Angular, la Dispensación del Reino, en donde se 
estaría llevando a cabo un entrelace dispensacional; en donde 
aparecería ese octavo hijo de Isaí fuera de esos siete ángeles 
mensajeros de las edades, para que apareciera en medio allí 
de la familia de Isaí, para ser ungido como rey.
 Ahora, miren que Samuel… Dice:

 Primera de Samuel 16
 11 Y dijo Samuel a Isaí: Envía por él, porque no nos 
sentaremos a la mesa hasta que él venga aquí.
 12 Envió, pues, por él…
 [JBP] Todo ese lapso de tiempo: de la media hora de 
silencio.

[Rev. José B. Pérez] Porque cuando el hermano William nos 
habló de que él había sido enviado de la presencia de Dios… 
Está en el libro “La Restauración de Israel”, que es el libro 
crema que se preparó, ahí se colocó esas palabras. Ese sábado 
del 2016… Estoy buscando aquí del mismo libro para leerlo tal 
cual. En la página 310 de este libro dice:

Cierre del Congreso Mundial de Rabinos
Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé
Domingo, 18 de diciembre de 2016
Buenos Aires, Argentina
Dr. William Soto Santiago
 [PÁG. 310] Ya tengo 76 años, y no tengo tiempo para 
perder ni con los gentiles ni con los judíos.
 [JBP] Ahí se refería, cuando habla de los gentiles, se refiere 
al reino de los gentiles. Porque cuando él ya comienza a vivir 
el 2017, y él conoce ya que le está quedando poco tiempo, él 
luego nos dice que, cuando regresa… Porque miren… Vamos 
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a terminar aquí, dice:
 [WSS] He sido enviado de la presencia de Dios para 
dar esta noticia, estas buenas nuevas para Israel.
 [JBP] Ese es el Arcángel Gabriel hablando allí, como estuvo 
hablando cada vez que se manifestó en el Antiguo Testamento 
y también en el Nuevo Testamento. Y aquí le está hablando 
a los líderes religiosos. Lo cual, todo eso tiene también un 
cumplimiento pleno cuando Apocalipsis 11, los Dos Olivos, 
estén hablándole a Israel, se esté revelando como José se 
reveló a sus hermanos.
 Recuerden que todo eso está ocurriendo todavía en ese 
periodo de ese entrelace dispensacional; y corresponde allí 
como tipo y figura, porque está allí viviendo nuestro hermano 
William aún en la Dispensación de la Gracia. Ya la realidad: en 
la Dispensación del Reino.
 [WSS] … estas buenas nuevas para Israel. Y mientras 
más pronto las dé todas, más pronto me puedo ir a la Casa 
de mi Padre celestial.

 [JBP] Ahora vean, él sabía que cuando se iba a ir, pues la 
Casa del Padre celestial es la Cena de las Bodas del Cordero, 
donde estaba en las Escrituras mostrado que está preparada 
esa Cena; y en donde, luego de ocurrir la resurrección y 
transformación, pues el grupo (el mensajero con su grupo de 
cada edad; y en este fin del tiempo: el mensajero con su grupo) 
se estaría transportando en el rapto a la séptima dimensión.
 Y desde diciembre hasta el 2017, él de seguro quizás 
pensaba que todo se iba a cumplir todo rápido ahí, porque ya 
al decir: [WSS] “Si ya me voy en el 2017, por…, cerca de mi 
cumpleaños, de seguro todo va a estar ocurriendo ya en unos 
6 meses”, que es lo que quedaba después de diciembre: 6 
meses más, vean, quedaba justamente en junio de 2017; una 
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Obra de 6 meses que se llevara a cabo.
 Y él habla allí: [WSS] “Bueno, ya… una vez que me voy, 
ya…”, como todo mensajero, pues trata de halar y cumplir las 
promesas que faltan, para su tiempo.
 Pero cuando él regresa, él sabe que falta la Visión de la 
Carpa ser cumplida, y falta también que se cumpla la media 
hora de silencio.

[Rev. José B. Pérez] Y cuando él regresa, que él dice ese 
domingo 3 de septiembre del 2017, él dice que pidió más tiempo 
(y como al rey Ezequías le habían sido añadidos 15 años)3 para 
continuar con nosotros. Dice [“Por amor a los escogidos”] 
[PÁGS. 10-11]:

Domingo, 3 de septiembre de 2017
Cayey, Puerto Rico
Dr. William Soto Santiago
 [PÁG. 11] … para continuar con ustedes hasta tener la 
fe para ser transformados y poder ser llevados a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Nunca he deseado presentarme solo allá, sino con 
todos ustedes, en la presencia del Señor, para la Cena de 
las Bodas del Cordero.

 [JBP] Vean cómo ahora… cómo se expresa allí; no como 
se expresó en el 2016 cuando dijo: [WSS] “Ya de aquí yo salgo 
a la Cena de las Bodas del Cordero (o sea), a la Casa de mi 
Padre celestial, de donde he sido enviado”; y “a la Casa del 
Padre celestial” es la Cena de las Bodas del Cordero, que es el 
lugar donde está preparado esa Cena para todos nosotros.

3  2 Reyes 20:1-6; Isaías 38:1-5



El tiempo de la media hora de silencio252

 Cuando él regresa, ya entonces le es mostrado, ya le es 
abierto en el consciente, de ese tiempo sobrante; el tiempo en 
el cual se cumpliría la media hora de silencio.

[Rev. José B. Pérez] Y entonces él regresa y nos dice, luego, el 
domingo 10 de septiembre, en una parte acá dice [“Por amor a 
los escogidos”]:

Domingo, 10 de septiembre de 2017
Cayey, Puerto Rico
Dr. William Soto Santiago
 [PÁG. 12] Estemos alertas para ser preparados, para 
recibir la fe para ser transformados y llevados con Cristo 
a la Cena de las Bodas del Cordero. Estemos preparados 
para escuchar la Trompeta Final, la Gran Voz de Trompeta, 
la cual despierta a todos los escogidos y los coloca en el 
Cuerpo Místico de Cristo, en Su Iglesia, y les da la fe, la 
revelación, para ser transformados y llevados con Cristo a 
la Cena de las Bodas del Cordero.
 La revelación del Séptimo Sello es la revelación de la 
Venida del Señor; por lo tanto, estemos preparados para 
ser transformados muy pronto, cuando nos dé el Señor 
la fe, la revelación del Séptimo Sello, la revelación de la 
Venida	 del	 Señor	 para	 este	 tiempo	 final;	 lo	 cual	 ocurre	
antes de la gran tribulación.

 [JBP] Y él decía, en ese mismo mensaje - saludo que leímos 
del 3 de septiembre, un poquito antes él dice que por amor a los 
escogidos él pidió más tiempo, porque si no, si él se iba solo, 
dice [“Por amor a los escogidos”]:



El tiempo de la media hora de silencio 253

 [WSS] [PÁG. 10] … quedarían ustedes pasando por la 
gran tribulación.

 [JBP] O sea que el tiempo en donde él pensaba que ya se 
iba a cumplir todo era en el 2017; pero cuando ve que todavía 
no se cumplió la Visión de la Carpa, y que los escogidos de Dios 
todavía no habían recibido la Fe de Rapto, pues entonces él 
pide más tiempo para regresar.

[Rev. José B. Pérez] Y vean, cuando Samuel allí dice que:

 Primera de Samuel 16
 11 Envía por él, porque no nos sentaremos a la mesa 
hasta que él venga aquí.

 [JBP] Y en la Cena de las Bodas del Cordero no se podía 
presentar él solo allí, porque todavía faltaba uno que no estaba 
en el cuadro.
 Y no se iba a sentar nadie en la Cena de las Bodas del 
Cordero hasta que apareciera el cumplimiento del Séptimo 
Sello, de ese Ángel que era diferente a los demás, manifestado 
en medio de la Iglesia, trayendo así la fe para ser transformados 
y raptados por medio del instrumento que Él tiene en este tiempo 
final.
 Y no se iba a realizar la Cena de las Bodas del Cordero 
sin que ese personaje apareciera en medio de Su Iglesia. Pero 
tenía que tener un comienzo, tenía que comenzar naciendo, 
teniendo su niñez, su juventud, su madurez; y ya a la edad 
correspondiente ser ungido para llevar a cabo esa labor.
 Y él dice allí, Samuel dice: “No nos vamos a sentar a la 
mesa hasta que él venga aquí”. O sea, podían estar allí los siete 
hijos de Isaí, e Isaí y Samuel, y no se iban a sentar a la mesa 
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hasta que ese muchachito estuviera allí; porque ese era el que 
iba a completar el cuadro, iba a completar el Libro, el Título de 
Propiedad, con lo cual iba a hacer él la historia del Séptimo 
Sello, para luego tener así el contenido del Séptimo Sello, luego 
de haberse cumplido en la Tierra, en medio de la Iglesia, durante 
la media hora de silencio.
 Porque cada Sello fue cumplido en las edades: Primero, 
Segundo y Tercer Sello, luego el Cuarto, parte del Quinto…
 El Cuarto Sello es un Sello predicho; el Quinto Sello, todavía 
falta una parte por ser cumplida; el Sexto Sello también es un 
Sello en el cual se cumple en este tiempo final; y el Séptimo 
Sello, que es la Venida del Señor.
 Y mientras se iban cumpliendo los Sellos, iba quedando en 
historia el contenido de lo que había en cada Sello.
 Y luego, dice el hermano William, hace poco escuchamos 
en un mensaje que él nos dice: [WSS] “Todavía el Libro de los 
Siete Sellos no está abierto, no ha sido abierto”4.
 Y también nos ha dicho en varios mensajes que todavía el 
Título de Propiedad, en ese momento que él estaba hablando 
en ese mensaje, en ese año, todavía no había sido tomado del 

4  Mensaje de estudio del domingo 27 de agosto, 2023: 2010-09-25 
“Habla, Señor, que Tu siervo oye” [PÁG. 34]: [WSS] Los Sellos todavía 
no están abiertos, porque el Libro de los Siete Sellos todavía está cerrado 
en el Trono, en la mano… en la diestra de Dios; y será tomado y abierto 
cuando Cristo termine Su Obra de Intercesión en el Cielo y salga del 
Trono de Intercesión, y tome el Libro y lo abra en el Cielo.
 Por eso el reverendo William Branham dice en el mensaje de Los 
Siete Sellos: “Así será algún día, todavía está en la diestra de Dios” [Los 
Sellos, pág. 89, párr. 139]. Pero Dios, por medio del reverendo William 
Branham, nos está dando muchas cosas de las que están ahí contenidas.
 Pero cuando sea tomado y abierto, y traído a la Tierra, y entregado 
a un hombre, entonces es que va a ocurrir la adopción: la resurrección 
de los muertos y la transformación de los que vivimos; porque ese es el 
Título de Propiedad de la vida eterna.
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Cielo, porque Cristo tenía que hacer intercesión allí hasta por el 
último escogido.
 Pero ya eso ocurrió, ya la Dispensación de la Gracia terminó, 
y ya Él se levantó del Trono de Intercesión; y ya Apocalipsis 
10 se ha estado cumpliendo en este tiempo final, porque ya 
los Truenos están siendo hablados, siendo proclamados; ya el 
Ángel descendió con el Título de Propiedad, ya se lo entregó al 
hombre y ya el hombre se lo comió.
 Y ahora todos están comiendo, los escogidos de Dios, las 
vírgenes prudentes están comiendo ese Título de Propiedad 
también.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, vamos a terminar 
aquí: 

 Primera de Samuel 16
 12 Envió, pues, por él, y le hizo entrar; y era rubio, 
hermoso de ojos, y de buen parecer. Entonces Jehová dijo: 
Levántate y úngelo, porque este es.
 13 Y Samuel tomó el cuerno del aceite, y lo ungió en 
medio de sus hermanos; y desde aquel día en adelante 
el Espíritu de Jehová vino sobre David. Se levantó luego 
Samuel, y se volvió a Ramá.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren lo que nos sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William, en ese mensaje, en ese saludo del 10 
de septiembre del 2017, sigue diciendo donde nos detuvimos 
[“Por amor a los escogidos”] [PÁG. 13]:

 [WSS] Por lo tanto, estemos agradecidos de vivir en 
este	 tiempo	final,	donde	estas	profecías	serán	cumplidas	
cada una en su debido momento [tiempo].
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 Que Dios les bendiga y les guarde y adelante con todo 
el proyecto de La Gran Carpa Catedral, donde en la Tercera 
Etapa nos dará la fe para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Y… Eso fue el domingo 10. Y ocho días 
después, el próximo domingo, que fue el 17 de septiembre del 
2017, él allí nos dice, en una parte aquí de esa introducción 
del tema “EL TIEMPO DE COSECHAR”, dice [“Por amor a los 
escogidos”] [PÁG. 14]:

Introducción al tema:
EL TIEMPO DE COSECHAR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de septiembre de 2017
Cayey, Puerto Rico
 Este tema es muy importante, porque el tiempo de 
cosecha	 es	 este	 tiempo	 final.	 Por	 lo	 tanto,	 es	 el	 tiempo	
en donde la Venida del Hijo del Hombre se hará una 
realidad; y Él viene con Sus Ángeles para pagar a cada 
uno conforme a sus obras; Él viene para recoger el trigo 
en el Alfolí.
 [JBP] Miren cuándo se hace esa Obra, o sea, la Obra de 
recoger ese trigo para colocarlo en el Alfolí. Sigue diciendo:
 [WSS] Por lo tanto, el trigo son los hijos e hijas de 
Dios	que	estarán	viviendo	en	este	tiempo	final	en	la	Edad	
de Oro, la Edad de Piedra Angular, en donde son colocados 
para recibir la fe para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Por lo tanto, es el tiempo más importante de todos los 
tiempos para el cristianismo y para el judaísmo también.
 Es el tiempo de la media hora de silencio…
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 [JBP] Vean, ya ahí, ya está identificando ese tiempo en el 
cual estaría ocurriendo todo eso: es el tiempo de la media hora 
de silencio.
 Él nos había dicho en varios mensajes que la media hora 
de silencio todavía no había comenzado, pero ya aquí nos está 
hablando más claro de cuándo sería y qué estaría pasando en 
esa media hora de silencio.
 [WSS] Es el tiempo de la media hora de silencio, es el 
tiempo del Séptimo Sello…
 [JBP] O sea que la media hora de silencio es para la 
manifestación del Séptimo Sello.
 [WSS] … es el tiempo para la Venida del Ángel Fuerte 
con el Librito abierto en Su mano para entregarlo a un 
hombre que estará en Su Iglesia y que lo dará a conocer en 
este	tiempo	final.
 [JBP] Miren, ya nos va diciendo más claramente las cosas 
que estarían ocurriendo en esa media hora de silencio: la Venida 
de ese Ángel Fuerte con el Librito en Su mano.
 [WSS] Dará a conocer el contenido de ese Libro 
sellado con siete Sellos, dará a conocer el contenido de la 
Venida del Señor, de la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles para llevar a cabo la cosecha del trigo.
 [JBP] Recuerden que San Mateo, capítulo 13, ahí nos 
muestra la parábola del trigo y la cizaña, y de los Ángeles 
Segadores, y todo eso que nos mostró allí Jesús.
 [WSS] El trigo son los hijos del Reino, los hijos de 
Dios, que serán llamados con la Gran Voz de Trompeta 
para recibir la fe, la revelación, para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Por lo tanto, estemos preparados escuchando la 
Trompeta Final, estemos atentos a lo que nos dirá el Señor 
en	este	tiempo	final…
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 [JBP] Y si tenemos que estar atentos a lo que dirá el Señor 
en este tiempo final, leemos esa Escritura de Amós 3:7: “Porque 
no hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus 
siervos (¿qué?) Sus profetas”. ¿A quiénes? A Sus profetas.
 O sea: [WSS] “estemos atentos a lo que dirá el Señor 
en este tiempo final”, o sea, estemos atentos a lo que dirá el 
Séptimo Sello en este tiempo final, en el contenido de la media 
hora de silencio.
 [WSS] … estemos atentos a lo que dirá el Señor en este 
tiempo	final,	que	producirá	la	fe	para	ser	transformados	y	
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] En la Tercera Etapa, la cual en el tiempo 
de nuestro hermano Branham fue mostrado en parte… O sea, 
él tenía… la Tercera Etapa estaba siendo reflejada en él, pero 
en medida. Como nos dice en: 

EL ÁNGEL CON EL SELLO DEL DIOS VIVO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 25 de diciembre de 2004
Cayey, Puerto Rico
 Luego la Tercera Etapa, que es la más importante, él 
tuvo una muestra, y él sabía que tenía la Tercera Etapa 
pero solamente podía usarla parcialmente, temporalmente. 
Por eso él dice: “Lo que ustedes han visto manifestado 
temporalmente, será manifestado en todo su poder, 
plenamente”5. Y lo coloca para más adelante, en donde él 
vio un auditorio, una carpa o una catedral.
 Por lo tanto, era algo que no era de él, sino que él fue 

5 SPN63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús” (“Mire hacia 
Jesús”), pág. 5, párr. 39 / Citas, pág. 119, párr. 1057
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a una actividad que se estaba llevando a cabo en ese lugar; 
y por consiguiente era de alguien…
 [JBP] Pues tiene que ser de alguien que esté vivo y que 
esté ministrando en ese lugar. No puede ser una persona que 
no está en su cuerpo terrenal en medio del pueblo, obrando.
 Porque Dios, cuando se termina la labor de un mensajero y 
se lo lleva, Él sigue obrando a través de los seres humanos por 
medio de otro instrumento; pero sigue siendo el mismo Espíritu 
Santo obrando la Obra, el Programa que Él tiene en cada edad 
y en cada dispensación, pero cambiando de máscara; es Dios 
en morphe, cambiando de velos de carne.
 [WSS] … por consiguiente era de alguien, y era una 
de las actividades, de las muchas (de seguro) que ya se 
habían llevado a cabo.
 Así que él fue y estuvo en esa actividad que estaba en 
su apogeo, o sea, que estaba en el apogeo de ese ministerio 
que estaba siendo usado en esa Carpa o en esa Catedral.

 [JBP] O sea, en ese ministerio, en ese instrumento que 
estaba ya allí desde… no sabemos desde cuándo estaban ya 
ese tipo de actividades.
 Pero recuerden que el hermano William nos decía que todo 
iba a comenzar en una forma progresiva: se iba a empezar 
con predicación; vean, allí había también llamamiento, había 
también oración por los enfermos; pero todo en una forma 
progresiva, va creciendo como un bebé.
 Cuando estaba en el tiempo del hermano Branham, él dice 
que estaba en forma de bebé (no usaba la palabra “bebé”)… 
[WMB] “En infancia”. Estaba en su infancia ese ministerio6.

6 [Citas, pág. 35, párr. 293] [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 
(domingo), pág. 19 (f), pág. 135 (T3): [WSS] «La infancia del nuevo 
ministerio».]
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 O sea que todo, vean, es en una forma progresiva, hasta 
que llegó a esa parte [en la] que él fue transportado y estaba 
viendo lo que estaba pasando allí. Dice [(RM) “EL ÁNGEL CON 
EL SELLO DEL DIOS VIVO”]:

 [WSS] Y él vio allí lo que era la Tercera Etapa; pero 
le fue prohibido dar a conocer todo el misterio de lo que 
allí estaba sucediendo y de todos los detalles, para que 
no se levantaran imitadores. Y por eso el Ángel le dijo: 
“De esto no habrá imitadores”. Le fue prohibido explicar 
esta Tercera Etapa, como él había explicado las otras dos 
etapas primeras.
 Esa Tercera Etapa, hemos visto que está ligada al Ángel 
que viene con el Sello del Dios vivo; y por consiguiente 
está ligada a los Dos Olivos, está ligada al Ángel del 
Pacto, Cristo, en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia, 
y después en medio del pueblo hebreo. Y nadie conocerá 
nada de esto, excepto aquel al cual Cristo estará usando en 
esta Tercera Etapa.
 Por lo cual, nadie podrá hacer lo que estará haciendo 
ese Ángel que viene con el Sello del Dios vivo. Para eso 
será que se mantendrá reservado. Y aunque le pregunten 
cómo es, él no podrá explicar; para evitar que surjan 
imitaciones, que el enemigo de Dios, el diablo, trate 
de usar a uno de los mismos hermanos, de los mismos 
compañeros ministros; porque el enemigo puede darle 
sueños y hacerle creer que debe (esa persona) también 
hacer lo mismo.
 Pero por cuanto ese mensajero se mantendrá reservado 
en cuanto a lo que Dios le estará mostrando…; y lo que 
será para él solo, lo mantendrá para él solo…
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 [JBP] Así mismo es que está ocurriendo: lo que es para el 
pueblo, pues se le estará dando al pueblo. Lo que es para mí, lo 
guardaré para mí.
 Y trataré de que ningún ministro trate de imitar, para que 
no se meta en graves problemas con Dios; sino que se les 
hablará y se les dirá que más bien estén brazo a brazo con ese 
ministerio, y estén orando por ese ministerio, y ese ministerio 
orando por ellos, para que así juntos lleguemos a la meta de la 
Gran Victoria en el Amor Divino.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas hay un lugar donde 
él dice que todo el mundo quiere llevar la pelota, y él dice que 
en un juego de fútbol… Vamos a ver… en la página… no lo 
teníamos para leerlo, pero ya que tocamos esa partecita ahí. En 
la página 76, párrafo 652, miren lo que dice:

 652 - “Usted tiene que quedarse en su llamamiento, al 
cual Dios lo llamó. Ahora, entre tanto que él permaneció 
rey…”.

 [JBP] Y miren, aquí está hablando de Saúl, el cual perdió 
esa bendición por colocarse en donde no le correspondía7.
 Vean, eso es lo que les sucede a las personas que se ponen 
a colocarse en la posición que no les corresponde; y más si se 
colocan en la posición de un mensajero dispensacional: pierden 
todas las bendiciones de parte de Dios; sea el ministro que sea, 
y sea la persona que sea.

 652 - “Usted tiene que quedarse en su llamamiento, al 
cual Dios lo llamó. Ahora, entre tanto que él permaneció 

7  1 Samuel 13:1-14
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rey, él era una bendición para la gente siendo rey. Pero 
cuando él pensó que era un ministro, entonces… Él pensó 
que porque Dios lo había bendecido, él podía ser lo que él 
quisiera ser. Él era una bendición para la gente como rey, 
pero no una bendición… Él fue una maldición sobre ellos 
al tratar de tomar el lugar del ministro. Y nosotros tenemos 
mucho de eso. Cada quien quiere llevar la pelota”.

 [JBP] Cada quien quiere sobresalir, quieren, vamos a decir, 
“robar cámaras”, ser… Hay una forma que se… Bueno, aquí 
él lo pone más…: [WMB] “Cada quien quiere llevar la pelota”; 
protagonismo, cada uno quiere ser el protagonista, quiere ser 
el… para llevarse o tener protagonismo; cuando más bien es, no 
protagonismo, sino es dejar que Dios cumpla lo que Él prometió.
 ¡Si lo que queremos es: todos llegar a la meta! ¡Todos, lo 
que queremos es llegar a la Cena de las Bodas del Cordero! 
¡¿Por qué tanto tire y jala?, si lo que deseamos es hacer el gol!
 Miren lo que él dice acá, él se los sigue diciendo; dice:

 652 - “¿Ven? Cuando usted está jugando un juego de 
pelota (siendo temporada de fútbol), la cosa que queremos 
hacer, no es que cada quien trate de quitarle la pelota al 
hombre que la tiene”.

 [JBP] No es tratar de hacerle quitar la vista a los hermanos, 
y hacerle quitar la atención de donde está la pelota (vamos a 
decir) en este caso, que es en La Gran Carpa Catedral; que es 
donde están los ministerios de Moisés y Elías obrando en medio 
de la Iglesia, trayéndole la Fe de Rapto a los escogidos.
 Y entonces tratan de hacerle quitar la mirada a la gente, y 
quitarle la pelota a ese hombre; cuando lo que debemos hacer 
es ayudarlo.
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 Miren lo que sigue diciendo:

 652 - “Es tratar de guardar a ese hombre, protegerlo; 
dejarlo que pase. Estamos tratando de lograr una meta. 
¿Ven? / Lo que hay que hacer es proteger este Mensaje en 
la manera que está yendo, quedarse allí con él, y golpear 
toda cosa lejos de él, si vamos alguna vez a cruzar la 
línea de la meta. / Haga todo lo que pueda por el Reino; 
pero nunca inyecte sus propias ideas. Solo diga lo que el 
Mensaje dice y siga adelante (¿ven?), y entonces quizás 
usted	tendría	alguna	influencia.	Pero	no	trate	de	predicar	
ahora hasta que Dios, usted sabe, lo llame. Solo quédese 
con su testimonio, porque si no, usted saldrá en la 
categoría errónea; y entonces usted echará todo a perder. 
Eso es. Y no agrada a Dios en ello”.

 [JBP] Vean, lo que le pasó a Saúl: que se salió de su 
posición.
 Y así debe hacer cada ministro en este tiempo final; o sea, 
no como hizo Saúl, sino quedarse en el llamado que Dios le 
ha hecho: ser ministro de cada congregación donde Dios lo ha 
colocado, e instruir a ese grupo.
 Y hablarle a ese grupo de todo lo que Dios está cumpliendo, 
lo cual fue lo que fue prometido por Dios a través del reverendo 
William Branham, que nos habló que estaría siendo llevado a 
cabo en una Gran Carpa Catedral, donde se estaría predicando 
los Truenos y en donde estaría ahí la Fe de Rapto.
 Y también lo que nos habló nuestro apreciado hermano 
William Soto Santiago, el cual preparó al pueblo y le habló a la 
María espiritual, la Iglesia del Señor, de las cosas que estarían 
ocurriendo en esa media hora de silencio.
 Y así como el hermano Branham nos habló, y aparentemente 
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Él había salido del Trono de Intercesión, y aparentemente ese 
Libro estaba ya siendo tomado y había sido traído a la Tierra, al 
final él dice: [WMB] “Todavía Él está en el Trono de Intercesión”8.
 Y al igual nuestro hermano William; en muchos mensajes al 
principio, decía que ya el Ángel Fuerte había descendido, que 
ya el Título de Propiedad había sido entregado al hombre, a un 
hombre, que ya el hombre se lo comió, y decía que la media 
hora de silencio ya estaba ocurriendo; él estaba mostrando 
cómo sería más adelante.
 Y después él dice: [WSS] “Todavía estamos en la 
Dispensación de la Gracia, todavía Él no ha salido del Trono de 
Intercesión, todavía el Título de Propiedad no ha sido tomado 
de la diestra de Dios, todavía el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10, 
no se ha cumplido esa Escritura. Todavía no se ha entrado a la 
Dispensación del Reino”.
 Y todas esas cosas nos estuvo hablando en los últimos 
años, mostrando que todo lo que él habló era lo que sería más 
adelante, cuando eso fuera una realidad.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí. Estoy en 
el mensaje “EL ÁNGEL CON EL SELLO DEL DIOS VIVO” (el 
del 25 de diciembre del 2004):

 [WSS] … lo que será para todo el pueblo, pues lo 
dará a conocer. Y con esa forma estará considerando a 
sus ministros compañeros, para que el enemigo no vaya a 
hacerles daño, y para que el enemigo no vaya a afectar la 
Obra	de	Cristo	de	este	tiempo	final.
 [JBP] Vean, ministro que se deje usar por el enemigo, por el 
diablo…; porque todo lo que hace un ministro o un hermano en 

8  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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contra de la Obra de Dios, lo sepa o no lo sepa, le es contado 
como le fue contado allá a los que se rebelaron en contra de 
Moisés: Datán, Abiram y Coré. Y el daño es para ellos mismos y 
para todo aquel que le siga.
 [WSS] Esa es la forma para proteger a sus compañeros 
ministros, que estará usando ese mensajero, el Ángel que 
viene con el Sello del Dios vivo.

 [JBP] Vean, ese mensajero, el que viene con el Sello del Dios 
vivo, que estará en medio de la Iglesia del Señor ministrando en 
La Gran Carpa Catedral, vean, para proteger a los ministros él 
estará haciendo de esa forma.
 O sea que: todo lo que estoy haciendo lo hago por amor de 
mis compañeros ministros.
 Y si en alguna ocasión no les contesto cuando me preguntan 
cosas muy directas… A veces me escriben, algún ministro, y 
quizás ven que le doy la vuelta y les digo algo por encimita 
(algunos veo como que se me molestan un poquito), y… yo más 
bien les digo: “Dios te bendiga”.
 Pero entiéndanme que lo hago por amor a ustedes. Y no 
diré más allá de lo que me ha sido dicho y de lo que se me dirá 
que haga.
 Yo digo y hablo conforme a como la Columna de Fuego me 
guíe y me diga que hable, para protegerlos a ustedes mismos. 
Así es como Él lo ha estado haciendo.
 Y pido a Dios que ayude a todos esos ministros que se 
han dejado usar por el espíritu del maligno: que Dios los haga 
despertar antes que sea ya demasiado tarde para ellos.
 Yo deseo que todos reciban las bendiciones, pero no 
puedo irme más allá de lo que Él me permite hacer por ellos. 
No les puedo mostrar cosas para que ellos crean, porque la 
Fe de Rapto no se basa en milagros físicos aunque ya están 
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ocurriendo.
 La Fe de Rapto se basa en la revelación del misterio de la 
Segunda Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; esa es y 
ese es el milagro más grande de todos los milagros. Pero no se 
van a dar milagros para que la gente crea, para que obtenga Fe 
de Rapto.
 Por lo tanto, aquellos que han visto y han creído y han 
recibido al Hijo de David, como él nos dijo en ese escrito…
 Vean, primero el milagro más grande es el abrir los ojos 
espirituales, y él dice que luego el milagro de la transformación, 
o sea: [WSS] «y luego la transformación».
 Primero el milagro de abrir los ojos espirituales, el milagro 
en la parte espiritual… Estoy buscando aquí ese escrito para 
leerlo tal cual, como fue que él lo escribió allí. Miren:
 [WSS] «Todos los que lo reconocerán…».
 Vean. O sea, primero lo reconocen… Miren, entiendan o no 
lo entiendan, los escogidos ven las promesas siendo cumplidas, 
y enseguida (es como esas gotitas de rocío que tiemblan), 
enseguida saben hacia dónde van; ellas no saben cómo es la 
química para que esa gotita de rocío suba, pero el caso es que 
siempre suben. Y primero, él dice allí:
 [WSS] «Todos los que lo reconocerán como el Hijo 
de David (porque Él viene como Hijo de David) en Su 2da 
Venida: recibirán el milagro de ser abiertos sus ojos 
espirituales…».
 [JBP] Vean, ese es el milagro más grande de todos los 
milagros que puede haber en este planeta Tierra, porque con 
ese milagro luego viene el milagro de la transformación; él dice:
 [WSS] «… y luego ser transformados…».
 Sin ese milagro de ser abiertos los ojos espirituales para ver, 
reconocer, al Hijo del Hombre en Su Venida como Hijo de David 
(porque Hijo del Hombre es título de profeta, pero viene con el 
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título de Hijo de David); vean, sin ese conocimiento no puede 
haber…, o sea, sin ese milagro no puede haber transformación. 
Y dice después:
 [WSS] «… (y seguirán al Señor como Rey)».

 [JBP] Ahora vean cómo ese milagro es el que Dios está 
llevando a cabo en este tiempo final, en esta media hora de 
silencio, con y por todos los escogidos de Dios, las vírgenes 
prudentes, las cuales se están preparando para recibir su 
adopción, recibir su transformación; y ser así, luego de los 30 a 
40 días, ser llevados a la Casa de nuestro Padre celestial, a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Y ahí sí nos vamos a presentar todos; ahí sí es que aparece 
ese octavo y dice: “Ahora sí nos podemos sentar a la Mesa”.
 Pero mientras él se fue, él no podía ir allí y: “Bueno, aquí 
están ya los siete ángeles mensajeros, vamos para que suban 
acá arriba, vamos a tener la Cena de las Bodas del Cordero”, o 
“vamos a resucitar (porque primero es la resurrección), vamos a 
resucitar, para luego ir a la Cena de las Bodas del Cordero”; si 
todavía faltaba la parte más importante.
 Ellos no podían resucitar porque no se había cumplido 
todavía la Visión de la Carpa, no se había cumplido todavía la 
Fe de Rapto que la Iglesia-Novia necesita, o necesitaba.
 Si ellos llegan a resucitar, ¿a quién le iba a aparecer?, si 
nadie los iba a ver; entonces no podían subir en el rapto ellos, 
tendrían que quedarse por ahí esperando hasta que apareciera 
ese octavo Hijo.
 Pero como todo tiene un orden —Dios no es un Dios 
desorganizado—, pues cada cosa en su lugar: “Esperen así allí 
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un momentito hasta que esto que Yo tenía en Mi mente, en Mi 
corazón, reservado desde antes de la fundación del mundo, se 
cumpla; y entonces ustedes van a recibirlo a Él cuando vaya 
allí, esté esos diitas allí (que son tres días, tres días y medio), y 
luego resucitar”.
 Y ninguno de los mensajeros ha resucitado después de tres 
días; por lo tanto, ellos todavía están esperando allí a Uno que 
aparezca; y con Ese ya se sabrá que la resurrección está por 
ocurrir.
 Es un mensaje que vamos a colocar, que él lo habla más o 
menos de esa forma, en el cual nos habla y nos muestra lo que 
estará ocurriendo en este tiempo final bajo los ministerios de 
Moisés y Elías, en el instrumento que Dios tiene en medio de Su 
Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Y aquí ya, en la última partecita de este 
mensaje que estábamos leyendo: “EL ÁNGEL CON EL SELLO 
DEL DIOS VIVO”, dice:

 [WSS] En el Programa de Dios, vean, estaba que 
fuera solamente [en] el reverendo William Branham, y 
que los demás ministros fueran colaboradores de él. Pero 
ya ustedes vieron lo que sucedió. Pero con todo y eso 
continuó siendo el ángel mensajero de la séptima edad 
de la Iglesia; pero tuvo sus contratiempos y sufrió mucho 
porque se levantaron imitadores.
 Ahora, estamos viviendo en el tiempo más glorioso de 
todos los tiempos y en el tiempo más delicado de todos los 
tiempos.

 [JBP] Es el tiempo más delicado; y él lo habló allí en el año 
2004, que era el tiempo más delicado. Vean, si era el tiempo 
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delicado allí, que también representa el tiempo en donde se 
estuviera cumpliendo esa promesa, ¡cuánto más ahora!
 Hoy es el tiempo que se está cumpliendo esa media hora de 
silencio, y es el tiempo más delicado de todos los tiempos.
 Por lo cual, le pido a Dios que ayude a todos los ministros, 
ayude a nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín, a todos los 
ministros, a todas las congregaciones, a todos los hermanos 
en los diferentes países, en el mundo entero, para que sigan 
agarrados del Ángel del Pacto, de la Columna de Fuego, 
obrando en este tiempo final en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, en donde se está impartiendo la Fe de Rapto a los 
escogidos de Dios.
 Y luego, vean que también impacta a las vírgenes fatuas o 
durmientes, y también al pueblo hebreo, y a los perdidos.
 Bueno, en esta pequeña plática que hemos tenido ahora, 
si seguimos… hay tanto para hablar, pero solamente era un 
saludito que me pidieron algunos hermanos que iban a estar 
reunidos, y tenía algunas anotaciones de esto que les he estado 
hablando.
 Y podemos colocarle como tema: “EL TIEMPO DE LA 
MEDIA HORA DE SILENCIO”, que es este tiempo en el cual 
estamos viviendo.
 “EL TIEMPO DE LA MEDIA HORA DE SILENCIO”�
 Ha sido para mí un privilegio y una grande bendición poder 
enviar estas palabras a todos y cada uno de ustedes, ministros 
compañeros en el Cuerpo Místico de Cristo en este tiempo final, 
en la etapa de Oro: la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino.
 Y a ti, Miguel, que Dios te siga bendiciendo también 
grandemente, y te siga usando grandemente también en favor 
de toda la Iglesia y de todo el cuerpo ministerial también.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Saludo a los hermanos reunidos en
Estación Zanapa, Tabasco, México
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, un saludo a todos los hermanos reunidos 
allá en la congregación que pastorea el reverendo Jorge Luis 
Carrasco Villegas, ministros, compañeros en el ministerio, 
hermanos y hermanas; también al reverendo Margarito 
Hernández y todos los allí presentes.
 Hoy, jueves, 31 de agosto de este año 2023, es realmente 
una bendición y privilegio poder saludarles, y agradecerles 
todo lo que están haciendo por Puerto Rico, por este gran 
auditorio, en estas etapas de construcción en donde estamos: 
las terminaciones, las carreteras y todo lo correspondiente a las 
vías de acceso en todas las áreas del terreno.
 Y también agradecerle a Dios por haberlos colocado en este 
tiempo tan maravilloso, porque no hay más alegría y regocijo 
para un mensajero que saber que hay un pueblo que lo recibe.
 Y por cuanto Dios, cuando envía un mensajero, es para 
una Obra; y esa es la señal más grande que Dios envía en el 
planeta Tierra, lo cual es la presencia de un mensajero; es para 
bendición para los escogidos; y para juicio.
 Como en las edades: que venía el mensajero, juntaba a 
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los escogidos de esa edad, y cuando partía o se iba: caía una 
plaga, o sea, caía un juicio.
 Y en este tiempo final el juicio divino caerá sobre el planeta 
Tierra; pero para la Novia, los escogidos, vendrá el día glorioso 
de la resurrección y la transformación; o sea, la bendición de 
recibir esa doble porción: el cuerpo eterno y glorificado.
 Y es motivo de alegría, de regocijo, el saber que hay un 
pueblo que en este tiempo final se está preparando para recibir 
todas esas bendiciones; como lo son ustedes allí, y en todos 
los lugares donde están recibiendo en este tiempo final la Gran 
Voz de Trompeta, lo que los Truenos están diciendo, que es el 
contenido de la Fe de Rapto.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde. Y 
continúen pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de 
Dios.
 Y sigan agarrados de la Palabra, del Mensaje correspondiente 
a este tiempo final, el cual nos lanzará directo a eternidad, al 
rapto.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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